



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

AÑO 18 — Nº 974 — 6 DE ABRIL DE 1984

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 235153

PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 4,00 -

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

Reunión de Presidentes Argentino y Mejjicano Trueque: Maquinarias, Viales por Arroz y Otros Productos Regionales de Entre Ríos

BUENOS AIRES.— 11 en la quinta presidencia de Olivos, en la que constituyó la segunda y última ronda de diálogo para repasar los aspectos de la declaración conjunta.

El documento conjunto está prácticamente concluido con los acuerdos a los que han arribado los dos presidentes, los canceleros y las respectivas de legaciones oficiales.

PROYECTO QUE ANALIZA EL GOBIERNO MONTIEL

PARANA (DIP.)— Entre Ríos recibió una propuesta de trueque de maquinarias viales por productos regionales. El director de la fábrica de Maquinarias Baukema, con sede en la República Democrática Alemana, y el encargado del departamento comercial de la embajada de ese país en la Argentina, vinieron a explicar su proposición al gobernador Montiel.

mecanismos de obtención y transporte.

El gobernador manifestó que Entre Ríos, además de arroz puede vender trigo, linos, huevos, pollos y fruta cítrica, la mayoría elaborados. Pero necesita comprar máquinas para arreglar los caminos, especialmente motoniveladoras y retroexcavadoras.

El doctor Montiel le indicó que Entre Ríos desea industrializar los frutos del campo y que para ello podría establecerse el apoyo de la tecnología alemana.

El Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos y el Banco Institucional Cooperativo Ltda. actúan como entidades de enlace entre el gobierno provincial y los enviados alemanes.

En la audiencia estuvieron, además del licenciado Bergmann y el director de Baukema, Hans Domhardt, el presidente del BIC, Ignacio Kravisky; el vicepresidente Herminio Luján; el secretario Hipólito Valentín y el gerente general Eduardo Muguruza.

Declaraciones del Presidente de Vialidad sobre Contratos Camineros con Comunas

El Presidente de Vialidad Provincial, Ingeniero José Inocencio Lassalle, informó que todos los contratos con las municipalidades para conservar caminos vecinales han sido prorrogados; aclaró que el intendente de Ramírez se negó a notificarse de esa prórroga, argumentando que eran bajos los montos que paga Vialidad por esos trabajos, y además no prestó conformidad al certificado del mes de febrero de 1984.

El Ing. Lassalle consideró "extemporánea" esa actitud del escribano González Lagos, fundada en el rechazo de los montos por kilómetro que abona Vialidad.

"Si no estaba de acuerdo con el precio, pudo hacer una contrapropuesta, y, por otra parte, si no estaba dispuesto a aceptar el porcentaje certificado, el intendente debió firmar con reservas y formularlas luego por escrito".

El Ing. Lassalle explicó que los contratos para conservación de caminos vecinales fueron firmados por primera vez en enero del año pasado, y vencieron el 31 de diciembre de 1983. Por resolución Nº 1 de Vialidad, de este año, fueron prorrogados hasta el 29 de febrero. Posteriormente, por resolución 151,

se los prorrogó nuevamente, esta vez hasta el 30 de abril próximo.

El presidente de Vialidad aclaró que la municipalidad de Ramírez, si bien no se notificó de esta última prórroga no ha denunciado el convenio, "por lo que debe entenderse que éste continúa vigente".

Explicó que inspectores viales, que verificaron los trabajos a cargo de esa comuna como de las demás, determinaron que se pague a Ramírez, por febrero pasado el 67,4 por ciento del total, dado el estado de los caminos, por \$a 16.750,08.

Lassalle reconoció que los montos que se abonan a todas las municipalidades deben ser mejorados en función de los costos actuales. Adelantó que Vialidad está estudiando el problema, para pagar los nuevos importes a partir de marzo, previo acuerdo de las municipalidades.

El presidente de Vialidad provincial informó también que inspectores de la repartición están verificando el estado de los equipos viales de cada comuna con la finalidad de determinar su estado y decidir si con ellos las municipalidades pueden realmente conservar los kilómetros de camino contratados.

Severa Respuesta de Caputo a las Críticas Ruinosas

BUENOS AIRES.— El canciller Dante Caputo respondió a "los agoreros de siempre" que formularon críticas al acuerdo logrado por la Argentina para pagar intereses vencidos de su deuda externa, y dijo que "los que ahora hablan de aprietos del Fondo Monetario Internacional son los que sacaron el 3 por ciento de los votos el 30 de octubre".

"Son unos pocos y no nos preocupan, porque sabemos que tenemos la solidaridad y la comprensión que encontramos en el pueblo, quizás el que tiene menos capacidad de expresión, el que no puede haber tanto ruido, pero que votó mayoritariamente el 30 de octubre".

Caputo formuló esas declaraciones durante la recepción que los presidentes Raúl Alfonsín y Miguel De la Madrid ofrecieron el 3 a funcionarios de ambos gobiernos y a representantes del cuerpo diplomático extranjero en la casa de gobierno.

Acerca de aquellas críticas al acuerdo logrado por Argentina una ayuda de cuatro países Latinoamericanos y los Estados Unidos, Caputo dijo que "lamentablemente hay gente que se entristece cuando nos va bien a los argentinos".

"Hay gente —sostuvo— que parecería que tiene miedo de que este país salga del pozo en el que lo encontramos", y acusó

a "los sectores de poder que precisamente lo obtuvieron gracias a la parálisis nacional", de "no estar dispuestos a abandonarlo".

Se refirió luego a la reunión mantenida por los presidentes de Argentina y México y dijo que "es un gesto significativo, una muestra elocuente de que la reunión no ha sido protocolar sino que se trató de un diálogo muy sustantivo" entre ambos.

Admitió que esta visita es un paso más hacia la integración Latinoamericana y añadió que "esta provocado por la actitud realista de nuestro país", que abandonó definitivamente "la etapa del lirismo y de la retórica para pasar a la de los hechos concretos".

Presidente de la India Visitará Argentina

El presidente de la República de la India, Gandhi Zail Singh, y una comitiva oficial de ese país, visitarán oficialmente la Argentina entre los días 27 y 30 de este mes respondiendo a una invitación del gobierno argentino.

Suspensiones Deportivas

Debido a las inclemencias del tiempo, la competencia de F6 que debía realizarse en Maciá el domingo p.pdo. quedó suspendida para el 8 del corriente.

Asimismo quedaron diferidos para ese día los encuentros programados por el campeonato Argentino Copa Beccar Varela, malograda en la oportunidad señalada.

Rechaza Imputación el H. C. Deliberante

A raíz de la publicación que hiciera el Comité del Movimiento Línea Popular de nuestra ciudad, en "Pregón de Ramírez" de fecha 16 del mes p.pdo., el H. C. Deliberante expidió por unanimidad de sus miembros presentes, y la ausencia del block de ediles de Molipo, la Resolución Nº 184 rechazando rotundamente, lo expresado en el punto 2 de dicha publicación.

Considerando el H. C. entre otras cosas, que manifiesta, "Que su contenido es lesivo para el H. C. Deliberante, por cuanto el accionar del H. Cuerpo es un hecho indiscutible de pureza republicana ajustada a normas legales".

"Que esa publicación no tiene correspondencia directa con los niveles de convivencia, ni se ajusta

a la realidad que se respira y vive en el seno del H. Cuerpo; dado que en él se ha ofrecido y se ofrece en todas las garantías para sobrelevar las alterativas e institucionales, sin que se hubieren afectado o conculcado derechos, ni que la prepotencia o la fuerza se hayan puesto en evidencia".

RESUELVE

Art. 1º.- Rechazar enérgicamente el contenido del párrafo 2) "Ausencia de espíritu democrático" de la publicación del Movimiento Línea Popular que efectuara en el semanario "Pregón de Ramírez" de esta ciudad de fecha 16 de marzo de 1984.

Art. 2º.- Que este rechazo lleva implícito el deseo de atemperar ánimos y conciliar modos de interpretación de partidos políticos cuya única finalidad debe ser la convivencia democrática, para lograr mejor calidad de vida con Justicia Social.

Art. 3º.- Dar a conocer esta Resolución por los medios que considere conveniente, la Presidencia del Cuerpo.

Art. 4º.- Regístrese, dese a publicidad y portunamente archívese.

H. C. Deliberante.

Consejo Asesor del Banco B.I.C.A. Coop. Ltda. Filial Crespo

El Consejo de Administración del Banco BICA, Cooperativo Ltda., Filial Crespo, en reunión de fecha 13-2-84 ha resuelto constituir el "Consejo Asesor Regional", integrado como sigue:
Presidente: Héctor José Motta; Vocales: Heinrich Idelfonso Schneider Roberto Eduardo,

Fontana Arturo Alfonso, Fontana Alberto Marcelo, Erhardt Jorge Enrique y Ulrich Juan.

Como es dable observar forma parte del cuerpo asesor nuestro convecino Jorge Enrique Erhardt.

LA LLUVIA

Datos de precipitaciones pluviales del mes de marzo suministrados genéricamente por personal del FF.CC. Gral. Urquiza, de nuestra ciudad:

Día 9: 8 mm; 15: 42; 16: 54; 24: 34; 31: 68. Total: 208 milímetros.

A 100 Días de Gobierno Democrático Sin Unidad Nacional Perderemos la Patria

7 Años sin rumbo del régimen militar determinaron que los argentinos nos reencontráramos en la lucha por ideales comunes, en la búsqueda de un destino idéntico.

Y el 30 de octubre millones de personas se pronunciaron por una vida en democracia. O lo que es lo mismo se pronunciaron a favor de la libertad y de la justicia, del respeto por los derechos humanos, por una vida digna y una justa distribución de la riqueza en contra del hambre, la miseria y la desocupación a favor del talento y de la

creatividad, a favor del protagonismo.

A sólo 100 días de asumir el gobierno de Raúl Alfonsín el balance a hacer por la U.C.R. de Gral. Ramírez pasa por reconocer que no muchos argentinos hemos comprendido el pronunciamiento popular del 30 de octubre. Decir que muchos hemos crecido pero otros no maduraron en la medida que el país así lo requiere resulta pues indispensable.

Y esta madurez que exigimos del pueblo pasa por la gimnasia cotidiana de aceptar ideas diferentes, disímiles, y a la vez, la

existencia de un orden jurídico.

Pasa por reconocer que la militancia política no gira necesariamente en torno a la fe y al crédito incondicional a un salvador provincial, pero sí por ofrecer al gobierno un margen de confianza y apoyo para que pueda sobrellevar la pesada herencia que nos legaron los desgobiernos militares.

Sí nosotros comprendemos que la Democracia no la regala nadie, que la tenemos que conquistar día a día, con nuestras propias manos, que es una docencia que debemos practicar y debemos vivir en el hogar, en un partido, en la universidad, en los municipios, en las instituciones, en las urnas, los argentinos habremos de retornar la marcha perdidada de su tradición histórica que viene de mayo.

La labor más urgente es pues, poner en marcha una acción política que reencuentre a las mayorías y comparta sus valores.

La U.C.R. tiene fe en sus hombres, pero no obstante ello, queda convocada para mantener irreduciblemente los principios fundamentales que inspiraron su doctrina, y para hacer fracasar al mismo tiempo, la posibilidad de que la Nación vuelva a las encrucijadas siniestras del pasado.

La Mesa Ejecutiva del Comité Nacional del Partido Socialista Popular ha emitido la siguiente declaración con firma de secretario general, Dr. Guillermo Estevez Boero.

Ante los festejos y repudios organizados por diversas entidades políticas, el Partido Socialista Popular cree necesario rescatar lo esencial. Como siempre lo esencial es la actitud del pueblo.

Economía, a través de la nacionalización del comercio exterior, de la Banca, del Mercado Cambiario, y de las operaciones de reaseguro, como así también legislando la participación de los trabajadores, la administración de las empresas líderes, como única forma de garantizar el control de precios y el abastecimiento. Estas metas solo podrán ser logradas por un pueblo unido e integrado.

reses del pueblo.

Los partidos políticos, la C.O.T., los sectores empresarios, la Federación Agraria Argentina y las Fuerzas Armadas, deben participar ineludiblemente en la elaboración y concreción de este proyecto en forma conjunta, armónica y subordinada a los organismos de la Constitución.

Sí los argentinos nos empeñamos en no comprender las causas de los hechos que hoy testificamos o repudiamos, seguiremos cada vez con mayor intensidad los males del pasado y perderemos en el futuro la unidad y existencia de la República.

De nada servirá mañana la libanización de nuestra Patria si no asumimos hoy la fuerza y el patriotismo de evitar, reivindicativo de los inte- Partido Socialista Popular

Se Inauguró la Planta Industrial de Lácteos OAEA Bierig Hnos.

El viernes de la semana anterior, se simbolizó la inauguración de la planta fabril de productos lácteos establecida en el Km. 6 del acceso a la localidad de Camps; perteneciente a la firma OAEA Bierig Hnos., constituida por Oscar, Alfredo, Elio y Alberto Bierig, progresistas productores de la zona que están en la tarea empresarial impulsando a la industrialización de productos regionales y por, ende, estimulando, con ese accionar, realmente ejemplarizador, el incremento de los frutos de la tierra explotada racionalmente.

Al acto inaugurativo concurren autoridades de Gral. Ramírez, representantes de las fuerzas vivas, de entidades cooperativas, productores e invitados especiales, todas personas allegadas a la empresa por su colaboración con la misma.

La mesa que comenzó con la degustación de quesos, producto de la casa.

A la postre hizo uso de la palabra el Sr. Humberto Bierig, quien luego de dar en conceptuosos términos la bienvenida a los asistentes al acto inaugurativo y agradecer su presencia, se refirió al acontecimiento que se celebraba, a los fines logrados en una primera y promisoriosa etapa industrial, y a los propósitos progresistas de la firma, con sentido de avance regional, en pro, significó del bien de la zona y su comunidad.

A medida que arribaban los concurrentes al lugar, eran invitados a recorrer las flamantes instalaciones del complejo industrial.

Luego la asistencia disfrutó de una bien servida

Dr. Agustín Antonio Morán
ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1222
Gral. Ramírez.

Salón
De Peluquería "Guichi"

— Damas - Caballeros - niños
Cortes - Peinados - Permanentes - Brusihng
S. Fonseca y Urquiza
— G. Ramírez

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
I. G. U.

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
O. T. Y.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIR VIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

PARAGUAY 260 TELEFONOS 216258 - 214096.

Nuestro pueblo, y en especial los trabajadores y la juventud, que han padecido más crudamente las consecuencias del operativo Martínez de Hoz, ha exhibido una sensatez y una prudencia sin antecedentes en la historia desde el reinicio de la vida constitucional hasta el presente no se ha producido ni un solo desborde. Esto demuestra la capacidad y la responsabilidad de los integrantes del pueblo, a la cual se debe recurrir, a través de la creación de nuevas formas de participación.

CIENTOS DIAS han transcurrido sin la concreción de una sola nacionalización. El Partido Socialista Popular plantea que se debe argentinizar nuestra

Pero la unidad nacional solo podrá concretarse al rededor de un proyecto que tenga fuerza convocante por su contenido nacional participativo y la.

Escuela "Alborada"

NECESITA

1 ROPERO
1 MESA

Herramientas de Carpintería: Formón, Taladros, Destornilladores, Escofinas, etc.

Desde ya profundamente agradecidos a vuestro generoso gesto solidario para con los niños de "ALBORADA".

Gracias
CEFERINO
NAMUNCURA
H. I. D.

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
A. F.

Tratamientos de Belleza

CUIDADO DE LA PIEL DEL ROSTRO.

Estética Corporal — Maquillaje Social — Limpieza Profunda de Cutis — Masoterapia — Reducción Abdomen y demás zonas del cuerpo. Remodelación del busto— Celulitis — Depilación — Manicura.

Asesoramiento sin cargo por GLADYS BEATRIZ
PEDIR TURNO
TE. 90 1260
Atención durante todo el día.

Mario A. Guglielmo Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Rios 199 T.E. 90 1352 Gral. Ramírez

O P R E C E

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

Dodge 1500 1,8 CA	1982
Dooge 1500	1980
Ford Falcon de Lujo	1978
Ford Falcon de Lujo	1973
Ford Falcon Futura	1971
Ford F 100 Cc	1980
Pick Up Ford F100 V8	1980
Ford F 100 V8	1974
Pick Up Ford F100 6 C.	1970
Fiat 128	1974
Fiat 128 Europa	1980
Rastrojero Diesel	1978
Rastrojero Diesel	1976
Rastrojero Diesel	1967
Jeep Ika chasis largo	1963

UNICOS

Ford Diesel Perkins H C	1983
R 18 GTL C.C.D.P.	1983

CONSULTE PLANES DE FINANCIACION.

Alfonsín Iniciarà el Diálogo Político

Buenos Aires. — El presidente Raúl Alfonsín iniciará la semana próxima el anunciado diálogo político reuniéndose en primer término con dirigentes del Partido Justicialista, reveló esta semana una alta fuente del ministerio del Interior.

El diálogo del presidente con los partidos políti-

cos "ha sido precedido" de "acercamientos informales" que viene manteniendo el ministro del Interior, Antonio Tróccoli, consignó la fuente.

Tróccoli y sus colaboradores más cercanos han definido con sus interlocutores "los lugares de reunión, fecha, horario y temario", dijo la fuente.

Añadió el portavoz que tras la reunión de Alfonsín con el peronismo, el presidente se reunirá "con los demás partidos políticos reconocidos", para lo cual se fijará un ordenamiento "con criterio equilibrado y de ponderación de todos los sectores".

Tróccoli recientemente

anticipó que el gobierno dialogará con las autoridades legitimamente reconocidos de los partidos, lo cual significa que ante la ausencia de la presidente del Justicialismo, Isabel Perón, la delegación peronista será encabezada por su vicepresidente primero, Lorenzo Miguel.

Anexo Universidad Tecnológica de Concepción del Uruguay Funcionará en Concordia

El primer año de las carreras de Ingeniería y Construcciones e Ingeniería Electromecánica de la Universidad Tecnológica Nacional comenzará a funcionar en Concordia desde el lunes 9 de abril en el edificio de la Escuela Técnica N° 1 "General Pascual Echagüe". Las clases comenzarán a las 19. Es un anexo a la facultad de C. del Uruguay.

Concurrirán 60 alumnos que aprobaron el examen de capacidad exigido por las actuales reglamentaciones universitarias.

Como no está aprobado aún el presupuesto 1984, los profesores trabajarán ad hoc hasta tanto sean contemplados en el presupuesto.

Como no está aprobado aún el presupuesto 1984, los profesores trabajarán ad hoc hasta tanto sean contemplados en el presupuesto.

Se está trabajando en las designaciones, dijo Pepe.

Este primer año de Concordia funcionará como un anexo de la facultad de C. del Uruguay, y por lo tanto los exámenes finales se rendirán en aquella ciudad, tomados por profesores de la referida facultad con la colaboración de los de Concordia.

Esto y otros detalles fueron suministrados por el agrimensor Miguel Ángel Pepe, delegado normalizador de la Universidad Tecnológica Nacional en Concepción del Uruguay, que estuvo en Concordia tratando diversos asuntos relativos a la puesta en marcha de esas carreras.

El Ingeniero en Construcciones cumple actividad en construcciones de edificios y otras obras con un rol similar al ingeniero civil.

Este año funcionará el sólo curso ya que ambos estudios tienen un primer año

ATENCION!!!

Zapatería «RIOS»

ATIENDE brindando a Ud. mejor comodidad y el servicio que se merece, en su nuevo local:

LIBERTADOR 52 (A un pasito de FOTO ALEMANA)

Y Consecuentemente la misma calidad y el buen gusto a su disposición.

Hugo Chort Muebles

OFERTAS: MUEBLES NUEVOS

CAMA 1 Plaza (fuerte)	\$a 998.-	COLCHON 1 plaza (Belmo)	" 998.-
CAMA CUCHETA	" 2.000.-	SILLA moderna común	" 188.-
PLACARD 1,40 Mts.	" 5.980.-	JUEGO LIVING Diván Cama	" 6.000.-

Changos BB, Corralitos, Tablas Planchar, BUEN PRECIO.
COMPRO Y VENDO MUEBLES USADOS. SU CONSULTA NO MOLESTA.

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH
Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.

Libertador 62 - 3164 Gral. Ramirez (E. Rios)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI

Bioquímica

ATIENDE TODAS LAS MUTUALES

En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901043

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

M. 1439

Nacionales - Provinciales - Municipales.
CONTABILIDADES

Fonseca y San Martín Tel. 901069

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramirez
1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS - PLANOS

(Viviendas - Ampliaciones - Sanitarios - Gas)

DIRECCION DE OBRAS

M. M. O. RICARDO DUSSE

Matr. 585 Col. 1204

Avda. Ramirez 80 Tel. 1204

Gral. Ramirez

ESTUDIO TECNICO
Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramirez

T. OPTICO NACIONAL
Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y
10 años de servicios ininterumpidos hacen que
Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564
Seguro que es mejor para Ud.!

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramirez

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones

- Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas

BELGRANO 360

Gral. Ramirez (Entre Rios)

10 de ABRIL de 1984

VENCE
MORATORIA IMPOSITIVA

BENEFICIOS

- Condonación de intereses y multas.
- Reducción del 50% de la actualización.
- Facilidades de pago hasta en 10 cuotas con un interes del 8% mensual.
- Pago contado: 10% de bonificación.
- No se computarán intereses ni actualización por el periodo comprendido entre el 31/12/83 hasta el 10/4/84.

ACOJASE A LA OPORTUNIDAD QUE
LE BRINDA LA LEY 7287

DGR
ENTRE RIOS

NECESITO

Niñera por la tarde.

Libertador 146 - G. Ramirez

Veterinaria
"RAGGI"

ATENCION INTEGRAL PERMANENTE, SANIDAD

VACUNACION - ASESORAMIENTO

VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS

SARMIENTO 174 Gral. Ramirez

(A la cuadra de la Municipalidad).

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES 15 AÑOS.-

SANTAS MISAS:

Primer Viernes 6 a las 19 (previo Via Crucis a las 18.40): Mariano Ernesto, funeral pp. Alicia E. de Steinbrecher. Fila. Altuna, a las 9: en San Miguel.

Sábado 7 a las 19: Difuntos Fila. Altuna. San Cayetano pp. Fila. Sione y Elsa de Schreiner.

Domingo 8 a las 8: difuntos Fila. Altuna. A las 19: Acción de gracias pp. Ana de Bernz.

Los demás días a las 19: novenario por los difuntos de la Fila. Altuna.

Bendito el que viene

Estamos a una semana del pòrtico majestuoso de la Semana Santa, don de vemos a Jesús entrar en Jerusalén aclamado por la gente. Pero su condición de Rey se manifestará de una manera muy distinta de que podían esperar y desear sus discípulos. En efecto, llevando a plenitud el Antiguo Testamento va a ser entregado a la muerte para resucitar al tercer día y así entrar en su gloria.

Es una asamblea de creyentes la que proclamará el domingo 15 a las 9 hs. el acontecimiento salvador, cuyo hondo sentido trata de develar con exactas explicaciones que se fundan en el Antiguo Testamento.

Esta perspectiva se complementa con la de Jesucristo glorioso que nos presenta Juan ya el Viernes Santo. Y es así: conjugando ambas perspectivas, como nuestra reflexión y vida se hace más fructuosa.

El modelo de Nación

No deja de tener actualidad y profundidad el documento episcopal, sobre todo en los temas candentes de la Educación y la estabilidad de la familia. Se trata de "Iglesia y Comunidad Nacional" (en su primera y segunda parte, Nº 45), donde se nos habla del modelo de país que los argentinos debemos alcanzar, aprovechando el

riquísimo patrimonio cultural de profundo contenido cristiano...

Esto escrito y recomendado, no es que la Iglesia ahora no hable. Lo que pasa es que no siempre se publican los documentos ó porque son largos no se los lee... Ahí encontramos "porque hoy se ofrece un modelo de país que aspira a una justicia sin caridad, al progreso sin atender más que lo material; a la Libertad en el desorden y el "destape"; a la construcción de un estado absorbente rechazando el principio de subsidiariedad y la libertad y autonomía de personas y asociaciones intermedias; a impulsar el odio de clases como legítimo fin de las organizaciones sindicales".

Del 9 al 13 de abril, ó sea, en la próxima semana estarán reunidos en asamblea plenaria, nuestros Obispos argentinos. Saldrán varios documentos (en preparación algunos), mientras tanto anticipa: "que se comprueba una campaña en contra de la indisolubilidad matrimonial"; por eso manifestamos: 1) que reitera decidida y expresamente la firmeza del vínculo matrimonial como lo ha enseñado y enseña la Iglesia. 2) que es un irrenunciable don de Dios Creador al hombre, y por lo mismo, no modificable por leyes humanas; 3) nadie que se llame católico puede al mismo tiempo favorecer que se proyecten disposiciones legales que intenten disminuir aquella firmeza e indisolubilidad del matrimonio, ni en ninguna circunstancia apoyarla con su parecer o voto".

Gracias

Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
H. N.

Gracias
Espíritu Santo
B. N. P.

- Gabriela Mariel Fabiana Zapata el cumplir sus dichosos 15 años mañana sábado 7 de abril, será agasajada en una reunión juvenil que se llevará a cabo en el domicilio de sus padres y en la que la agraciada niña será objeto de expresiones de simpatías y afectos por familiares, amistades y compañeros de estudios.

La feliz quinceañera es alumna del 3er. año del Instituto Comercial "Francisco Ramirez".

Cumpleaños:

En casa de sus abuelos en una reunión infantil, en Aranguren, fue agasajado al cumplir sus dos años de vida el pequeño Félix Gastón García.

- Complimentada por sus familiares que le hicieron presente sus afectuosos saludos el 20 del mes pasado cumplió años la niña Telma del Carmen Jumilla.

-Para celebrar el tercer año de vida de la pequeña Anabel del Carmen Ostorero se ofreció una fiesta para la gente menuda, en el domicilio de sus padres.

-El 5 del cte. mes se vió cariñosamente agasajado por sus familiares y pequeños amiguitos con motivo de cumplir su primer año de vida el niño Mario Gabriel Zapata.

-El 3 del cte. la Srta. Norma Beatriz Taborda fue agasajada por sus familiares en una reunión íntima también recibió los plácemes de sus amistades que le hicieron llegar sus saludos.

Nupcias)

El 30 del mes ppdo., se realizó la unión matrimonial del Sr Marcelo Omar Schroeder con la señorita Alicia Irene Aab. Actuaron como testigos de la ceremonia la Sra. Ofelia Erminda Schlegel de Schroeder y el Sr. Ernesto Rodolfo Schroeder.

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
E. H. W.

Nacimientos:

Desde el 25 del mes ppdo. Claudio Sebastián Alegre con su presencia e hogar de los esposos Héctor Silvano Brunner y Silvia Graciela Orbes.

A los nombres de Jessica Lucía responderá la pequeña que desde el 21 del mes anterior alegre el hogar de los esposos Abraham Vega y Rosanna Maldonado.

- Silvia Soledad llegó el 18 de marzo para felicidad del hogar de los esposos Juan Ernesto Heffel y Silvia Graciela Folmer.

- El hogar de los esposos Mario Roberto Miranda y Aurora María Ele

na Klitzsch se vió alegre el 22 del mes ppdo., con la llegada de Antonella Elin.

-En la ciudad de Rosario, el 6 de marzo anterior el hogar de los es-

posos Eduardo Antonio Abal, y Alicia María Retamar se vió alegrado con la llegada de su primogénita que responderá a los nombres de Gabriela Judith.

MUCHAS GRACIAS

GRACIAS
CEFERINO
NAMUNCURA

F. M.

Sagrado Corazón
de Jesús

J. R. L.

SE VENDE

TERRENO CALLE SERVANDO FONSECA

TRATAR: ALFREDO JACOB

Academia de Danzas

SILVIA GRACIELA AXT

Comunica a su alumnado e interesados que está abierta la inscripción para los cursos de Danzas Clásicas y Españolas; complementadas con Gimnasia Danística y Expresión Corporal.

Se reciben niños de dos años y medio en adelante, para los cursos del sistema de "Aprender a Bailar Jugando".

Las inscripciones se reciben en el salón del Centro Polideportivo Municipal, todos los sábados de 9 a 11 hs.

Malvinas Argentinas y Sarmiento -



Gral. Ramirez

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ

Av. San Martín 670

T.E. (043) 901170

3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director. DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica Gral.:

Cirugía General:

Clinecología:

Ecografía:

Traumatología:

Urología:

Oftalmología:

Gastrocopia:

Radiólogo:

Nariz, Garganta y Oído:

Pediatría:

Medicina Gral. - Endocrinología:

Medicina General:

Anestesiología:

Análisis Clínicos:

Kinesiología:

Fonoaudiología:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de Análisis Clínicos - Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier - Electroanalgesia - partos - Ecografía - Fibroscopias - Consultorio Externos.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner.

"COMPRE HOY"

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES
BELGRANO 172 TEL. 90-1054 3164 GRAL. RAMIREZ (E.R.)

Vende

C A S A S:

Calle Belgrano 544: sobre asfalto, 2 Dorm., Cocina, Comedor, Baño Inst., 450 mts. de terreno -

Calle Triunvirato 226 2 Dorm., Pasillo Cocina, Comedor, Living, Baño Inst., Churrasquera, Teléfono, Lavadero, 450 mts. de Terreno -
LIBERTAD 52: Local de venta de 5x5, 3 Dorm., Cocina, Comedor, baño instalado, Churrasquera, lavadero, etc.

Belgrano y Sarmiento. Cocina, Comedor diario, Baño Inst., 3 Dorm., Liv. - Comedor, Galería, Living, Tinglado, Cioacas, 140 Mts. de Terreno, Única Oportunidad.

Libertador 632: A estrenar 2 Dorm., Cocina, Comedor, Living, Baño Inst., Terreno, \$a 250.000.-

Antártida Argentina y Eva Perón: 3 Dorm., Liv. - Com., Cocina, Baño Inst., Garage, Lavadero, Salón para Negocio, Agua Caliente, Terreno, Teléfono, 225 Mts. cubiertos.

Calle 13 de Marzo S.N.:
En construcción Chalet a estrenar, 100 Mts. cubiertos, terreno, etc. Sobre Ripio, Baño Inst., 2 Dorm., Cocina, Galpón, Terreno, etc.

Av. Sup. Entrerriano: 461: Ripio, Baño Inst., Cocina, Comedor, Dos Dormitorios, 1 galpón, Horno Churrasquera, Baño de Servicio -

Triunvirato y Libertad:
3 Dorm., Cocina comedor, Living, Zagúan, Escritorio, Baño Inst., Lavadero. Local de Venta, Galpón a la calle, Teléfo, 413 Mts. cubiertos, 260 Mts. Terreno.

Local "Ex Potro": 2 Plantas, Vidriadas, Terraza, Habitaciones con Baño Privado, en la Mejor Ubicación de Gral. Ramirez.

Calle Sarmiento: 2 Dorm., Cocina, Garage, Baño Inst., Lavadero Despensa, Patio.

Calle Sarmiento 330: 2 Dorm., Baño Inst., Living Comedor, Cocina - Com., Galería, Lavadero, Patio -

Calle Sarmiento 318: 2 Dorm., Cocina, Living Comedor, Patio -

NOGOYA:

INMOBILIARIA ENTRE RIOS "AHORA REALIZA GRAN LOTEEO"
28 TERRENOS en las inmediaciones de la Terminal de Omnibus en NOGOYA, con Agua y Luz Eléctrica desde 300 Mts2. hasta 500 Mts2.
FORMA DE PAGO: UN ANTICIPO Y DOS CUOTAS.

PARANA:

15 Lotes sobre avenida Almafuerte desde 160 Mts.2 hasta 320 Mts.2. Proximamente Gran Loteo, Zona Túnel, para Country Club, 290 Lotes en Zona Residencial, no deje de Consultar.

TERRENOS EN GRAL. RAMIREZ

- 200 Mts. sobre Asfalto, Calle S. Fonseca.
- 1.000 Mts. sobre Asfalto, Calle 25 de Mayo.
- 1.015 Mts sobre Ripio.
- 1.000 Mts. sobre Calle Arroyo Ceballos.
- 500 Mts. sobre Asfalto, Calle Belgrano.
- 750 Mts. sobre Asfalto, Calle Triunvirato.
- 450 Mts. sobre Calle A. Medina.
- 500 Mts. sobre Asfalto Acceso a Gral. Ramirez
- 1.200 Mts. sobre Calle Berutti (Ripio) \$a 75.000.
- 5 Lotes a 50 Mts. de Acceso a Gral. Ramirez de 425 Mts. 2 CU.
- 1.872 Mts.2 sobre calle 13 de Marzo S.Nº.
- Además 3 Has. en zona Polideportivo.

EN ARRENDAMIENTO

3 Has. con casa, corrales, potreros, Aguadas, luz eléctrica en Isletas

C A M P O S:

- 599 Has. con mejoras en María Grande.- U\$S 320 por Ha.
- 8 Has. en Algarrobitos con mejoras.
- 8 Has. en Algarrobitos, con mejoras.
- 3 Has. a 1.000 Mts. de Gral. Ramirez con Mejoras.
- 97 Has. a 20 Kms. de Gral. Ramirez con mejoras.
- 2.100 Has. en Pcia. de Santa Fé.
- 23 Has. en Isletas con mejoras.
- 130 Has. entre Paraná y Cerrito.
- 220 Has en Victoria con excelente mejoras.
- 170 Has. en Gral. Ramirez
- 43 Has. con mejoras en Gral. Ramirez con excelentes mejoras.
- 175 Has. en Viale sobre Ruta
- 178 Has. en Crucecita Séptima.
- 56 Has. con Mejoras a 20 Kms. de Gral. Ramirez.

Y Muchos Campos más en toda la Provincia de Entre Rios.

No Pierda la Oportunidad de Invertir Bien su Dinero, **INMOBILIARIA ENTRE RIOS** Ofrece las Mejores Inversiones con los Mejores Precios.

PENSAMIENTOS SEMANALES DE LA LIGA DE MADRES DE FAMILIA

...Pónganse la armadura de Dios para que en el día malo, puedan resistir y permanecer firmes a pesar de todo".

Carta a los Efesios 6,13-14
LEALTAD, virtud que ejercitada por amor, se conserva en todo momento, situación, ubicación. Cuando no se puede conservar se debe a que la voluntad se ha doblegado, no ha podido permanecer de pie aún cuando el corazón haya anhelado lo que sin embargo de-

bió declinarse por condiciones circunstanciales. Se obra rectamente, **CON LEALTAD** (lo que significa fiel cumplimiento de las obligaciones, mantener - promesas, formas de ser y de pensar) cuando el corazón humano (por su origen) responde de acuerdo a su condición divina. Cuando ha subvertido respetos humanos, prepotentes condicionamientos por el ejercicio de la virtud inmutable.

Por ser inteligente el hombre no ha de padecer cegueras; no ha de perder su facultad de análisis, de juicio crítico. Por ser cristiano continuará

maneniéndose inteligentemente fiel a sus principios aún a costa de pérdidas materiales: fama, gloria, poder, posición, dinero y todo aquello que se dá solamente, en esta vida pasajera.

Clínica "Ramirez"

SERVANDO FONSECA 193 - T.E. 90-1145

INTERNACION - RADIOLOGIA - ANALISIS -

ECOGRAFIAS - GUARDIAS PERMANENTES -

MUTUALES - SOLICITAR TURNOS

ESPECIALIDADES:

- Ginecología y Obstetricia - Papanicolaou
- Clínica médica
- Cirugía general
- Anestesiología
- Cardiología
- Oculista
- Traumatología
- Nariz, Garganta y Oído
- Psiquiatría
- Neurología
- Gastroenterología
- Pediatría:
- UROLOGIA
- DERMATOLOGIA

- Dr. Rafael V. Furlán
- Dr. César Pazo
- Dr. César Julio Saralegui
- Dr. Arnaldo J. A. Rodé
- Dr. Felipe Taleb
- Dr. Bombardieri
- Dr. J. Fosell
- Dr. Raúl A. Parcerla
- Dr. Oscar R. Cook
- Dr. Eugenio Martínez
- Atenderá el 15/2/84.
- Dr. José María Gallizzi
- Dra. Torrealday M. A.
- Gaggino M. R.
- Torrealday L.
- Dr. Ulises Suárez
- Dr. Ricardo D'Angelo
- Especialista en piel.

Próximamente:

- Endocrinología
- Oncología
- Alergia
- Peduro.

Vendemos

Estación de Servicios autorizada de Y.P.F. en pleno funcionamiento

Tratar CRESPO INMOBILIARIA - Sucursal

Gral. Ramirez - TE. 901157

CAMPO

Se arrienda campo 23 Has., cualquier explotación a 20 cuadras de Gral. Ramirez \$a 60.000.- anuales.

Tratar: Paraná 110 - San Nicolás - Buenos Aires - Tel. 26245

ACADEMIA DE DANZAS

SILVIA C. REH

Comunica que las clases darán comienzo el sábado 31 del corriente mes a las 17 Hs.

La inscripción se halla abierta de lunes a sábados en horario de comercio en:

BELGRANO 182

Se Venden

40 Has. en Gral. Ramirez sobre ac. a la ciudad

Tratar: CRESPO INMOBILIARIA - Sucursal

Gral. Ramirez - TE. 901157

Malvinas

Resolución Municipal

La Municipalidad de General Ramirez, con la firma de su Presidente, Escribano Alberto J. J. González Lagos, dictó una Resolución de fecha 2 de abril de 1984, que en su parte resolutive dice:

"Reafirmar que a dos años de la Gesta del 2 de Abril, reivindicamos una vez más la Soberanía sobre nuestras Islas Malvinas,

Honar la memoria de nuestros muertos con la férrea convicción, que ellos ofrendaron sus vida para hacer posible los objetivos Nacionales por nuestra Soberanía y Liberación".

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE MAIZ - SORGO - GIRASOL Y SOJA

Marcelo E. Hoffmann

JUEN LE OFRECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION
FECHA CIERTA DE PAGO. (CONSULENOS)

CALLE 10 DE JULIO Nº 120 - TEL. 901142 901375 - GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

Asaltan al Diputado Peronista Imbelloni. Se Llevan Informes sobre Fabrica Papel Prensa

BUENOS AIRES.— el diputado —que ha llevado el caso de Papel Prensa a su cámara— fue interceptado esa mañana por dos vehículos en los que viajaban no menos de cinco personas a la bajada del puente Puoyrredón, desde Avenida de los Proprietarios, llanada hacia la capital "tendiendo en definitiva federal. Los individuos armados con ametralladora y pistola obligaron al político a descender de su auto y alejarse del lugar, tras lo cual procedieron a apoderarse de los portafolios en denuncia que un grupo de desconocidos, dos de ellos armados, le robó después precipitadamente. Imbelloni, que hizo la denuncia policial horas más tarde, dijo a Noticias Argentinas que uno de los temas de Papel Prensa SA. asaltantes le pidió con to y que nunca fueron difundidos públicamente. no mires para atrás que El auto en que viajaba esta vez la sacás barata".

El Acto 100 Días de Gobierno fué Diferido para Mañana Sábado

El acto celebratorio de rez. La conferencia sobre el tema señalado estará anunciado para el sábado por la tarde y suspendido debido a las copiosas lluvias caídas en esa oportunidad, se llevará a cabo el sábado venidero a las 18 hs. en el salón mayor del Instituto Comercial "Francisco Ramírez".

MARCELO ALCIDES MONTERO
MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO
Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de Obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones Sanitarias — Electricidad.
San Martín 783 Tel. 90 1419
Gral. Ramirez (E. Rios)

FARMACIA SAN ROQUE
DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA
FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 298 T. E. (043) - 901307
3164 GRAL. RAMIREZ - ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO — PLASTICOR — CAL — HIERRO — PINTURAS —
FERRETERIA — ELECTRICIDAD — HERRAMIENTAS.
SANITARIOS — ALAMBRES — MOLINOS "INDELMEC" — CAÑOS PARA AGUADA —
TANQUES BEBEDEROS — PISOS CERAMICOS — REVESTIMIENTOS — LADRILLOS
CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25
10 x 25 x 25
12 x 25 x 25
LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

Gracias
Espiritu Santo
J. L.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramirez
(E. Rios)

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.
AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

REMATES FERIA — ACOPIO DE CEREALES — SEMILLAS

SR. PRODUCTOR: DISPONEMOS DE MODERNA PLANTA DE SILOS Y SECADORA DE GRANOS PARA COMERCIALIZAR SU PRODUCCION Y ADEMAS EL ASESORAMIENTO TECNICO QUE USTED REQUIERE.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTRAS OFICINAS
BELGRANO 229 T. E. (043) 901084/901332/901026 - 3164 Gral. Ramirez Provincial 10



Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

DR. MARCELO ANGEL LESCANO
Veterinario
ROGELIO RIGARDO
Ing. Agrónomo
Atienden en la Cooperativa.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCAACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 60310 - 601614
MOLING MARINERO 601613

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Emotiva Marcha de Ex Combatientes Malvinas

ALTERADA POR DESORDENES PROVOCADOS POR GRUPOS EXTRANOS

BUENOS AIRES.— Los ex combatientes de la guerra por las Malvinas marcharon junto a unas 20.000 personas por las calles céntricas de esta capital en medio de consignas hostiles a la Junta Militar que tomó la decisión de ocupar el archipiélago el 3 de abril de 1982, en una manifestación que terminó con la

destrucción de un busto del ministro inglés Canning, la rotura de vidrios instalados en la Torre de los Ingleses, y un principio de incendio que se originó por varias ocasiones de bomberos. Unos 1.500 ex combatientes vistiendo los restos de sus ropas de combate, algunos de ellos apoyados en muletas o en los hombros de sus ex-compañeros encabezaron la marcha de la plaza de los Ingleses a

20 cuadras de distancia, costados de la calzada. La marcha organizada por el Centro de Ex Combatientes en Malvinas, se cumplió en un marco de fricciones entre grupos políticos antagonizados y el desorden generalizado. Posteriormente se gritaron a viva voz los nombres de los soldados muertos acompañando cada nombre con un estruendo "presente" de la multitud. Grupos de manifestantes que no pertenecían a los ex combatientes, destruyeron los vidrios de la torre en tanto que otros ingresaron al lugar destruyeron las instalaciones. Los ex combatientes intentaron persuadir en repetidas oportunidades a los revoltosos para que no incendiaran el monumento, en tanto que otro grupo —que no pudo ser identificado— destruyó un monumento del ex canciller británico Canning, el que fue arrojado a las aguas del Río de la Plata. Ante la insistencia de estos grupos extraños al acto, que los ex soldados identificaron como pertenecientes a "los servicios sin trabajo", la mayoría de los asistentes al acto se dispersó.

Crespo Reedificará su Fiesta Nacional de la Avicultura en Diciembre Próximo

EN DICIEMBRE PROXIMO

La Asociación Civil "Crespo Capital de la Avicultura", determinó que la Fiesta Nacional de la Avicultura, en su décimo sexta edición, se realice durante los días 7, 8 y 9 de diciembre del corriente año, gestión que se ha planteado ante la Dirección de Turismo de Entre Ríos para su inclusión en el Calendario de Festividades Turísticas de la temporada 1984-1985.

El cambio de autoridades gubernamentales y razones de índole económica, impidieron, como se especifica en la comunicación, su realización en la temporada turística veraniega, esperándose concretaría ahora con el brillo y esplendor de siempre.

**Gracias
Espíritu Santo
D. N.**

Casa Antártida

DE JORGE A. KERBS

Antártida Argentina 245

Tel. 901157

Gral. Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR. Amplo surtido en electrodomésticos — procesadoras — batidoras — Yogurteras — picadoras — jugueras — exprimidores — licuadoras — lustradoras — secadores de cabellos — afeitadoras — planchas — radios — radio-grabadores — cines — lavavajillas — ventiladores — turbos — campanas extractoras — mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias. Arañas, cogantes, veladores, apliques en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico.

RODADOS: Bicycletas todos los modelos, triclido: carting, changuitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula Nº 2591

PROXIMOS REMATES

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ MIÉRCOLES 18

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 24

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 9 y 23 - 14,30 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

Lunes 16 y 30

MAYO

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 2 y 30 - 14,30 Hs.

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" — T.E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 — T.E. 21-0457 — 22-4977 — PARANA (R. RIOS).

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO - CRESPO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 - 951078 - 951191 y 951214 (16 Internos) C. C. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



Marcelo Brauer

Repuestos para Automotores

En nuestro 5º Aniversario
Enviamos un cordial saludo a
Clientes, Amigos y Proveedores.

9-4-79 -x- 9-4-84

Papi Futbol

31 DE MARZO

Día del Comportamiento Humano

2ª FECHA:
ZONA "A":

Sandokan 3 - Los Petroleros 0; Bolsarpil 0 - La Amistad 1.

ZONA "B":

Mario Automotores 1 - Defensores Unidos 0; La Chorreada 3 - Los Funereros 1; Libre: Mickey Mousse.

3ª FECHA:
ZONA "A":

Sandokan 3 - Bolsarpil 3; La Amistad 11 - Los Petroleros 6.

ZONA "B":

Mickey Mousse 7 - Los Funereros 0; La Chorreada 3 - Mario Automotores 2. Libre: Defensores Unidos.

Posiciones Finales:

ZONA "A":

1º La Amistad	6
2º Bolsarpil	3
3º Sandokan	3
4º Los Petroleros	0

CARIDAD

Tiende la mano al pobre y al caído; no seas duro ante el sufrir ajeno. Haz de tu corazón un tierno nido de amor para el humilde y para el bueno. Parte tu pan con el que no ha comido, al ignorante apártalo del ceno; cubre al desnudo y al que va atreído; sé como un cofre de virtudes lleno. Es hermoso y muy dulce hacer el bien, sin la ambición de un premio en el futuro. Está en nosotros mismos el edén, Tal un diamante, sin pulir, obscuro. Pule con fe tu espiritual diamante y tendrás luces y placer bastante.

Humberto Borquez Solá

Anexo Comp. Humano de la Esc. Nº 31
Leopoldo Herrera

CRESPO INMOBILIARIA

Casa Central: San Martín Esq. Irigoyen CRESPO - T. E. 95-1024
Sucursal: Antártida Argentina 245 - Gral. RAMIREZ - T. E. 90-1157

CAMPOS

Una Estación de Servicio s/Ruta 12: 450 mt Cub.; 6.000 m2 terreno c/casa en plena marcha y actividad; excepcional ubicación.
117 Has. entre Crespo y Gral. Ramirez; mejoras e instalaciones para explotación de tambo, casa para encargado, electrificación.
40 Has. sobre acceso pavimentado Gral. Ramirez. Zona de expansión; ideal lugar para loteos. Agua, luz, etc.
20 Has en Don Cristóbal apto agricultura - ganadería.
24 Has. en Colonia Merou - 5 Has. en Barrio Azul (Crespo).
12 Ha. en María Luisa sobre ruta. - 4 Has. sobre ruta 12 (Aranguren)
54 Has. en Colonia Merou - 14 Has. en San Rafael (con casa).
4 Has. en Don Cristóbal con instalaciones para granja, con casa y electrificación rural.
17 Has s/Ruta 44 e 4.000 metros R. 18.
32 Has. en Aldea San Juan (casa; bombeador; potreros, etc.)
37 1/2 Has. en Colonia Refino (Casa, pozo, arboleda)
120 Has. a 15 Km de Viale (Casa - molino)
140 Has. en Federal (potreros - casa - molino)
94 Has en Espinillo.

CASAS: EN GRAL. RAMIREZ

1 Casa 3 habitaciones y baño (Tratado del Pilar).
1 Casa construcción nueva; 2 dormitorios, cocina - comedor, despensa, baño instalado, techo loza, en calle Tratado del Pilar.
1 Casa 2 dormitorios, cocina, baño instalado; en calle Servando Fonseca
1 Casa 2 dormitorios, cocina - comedor, baño instalado, techo loza, construcción nueva, en calle Carrisal de Medina.
1 Casa 4 ambientes con baño instalado, galpón, amplio terreno, en calle Corrientes.
1 Casa 5 habitaciones, garage, despensa, salón y baño; sobre terreno de 1.200 mts. calle Urquiza.
1 Casa: 2 dormitorios, living, comedor, cocina, baño instalado, garage, salón para negocio 5x7, baño de servicio. Total 140 mts. cubiertos s/ rípio - calle 13 de Marzo.
1 Casa nueva, Living, 2 dormitorios, cocina con revest. de azulejos, baño instalado, piso cerámica, paredes con revest. machimbre, entrada para auto. S/calle Medina.

CASAS EN HERNANDEZ

1 Casa 2 dormitorios, cocina - comedor, living, baño instalado, despensa y lavadero, s/terreno de 910 mts s/calle 25 de Mayo.
1 Casa 3 dormitorios, living, comedor, cocina, despensa, lavadero, baño instalado, s/terreno de 840 mts., s/calle 25 de Mayo.

TERRENOS EN GRAL. RAMIREZ

1.000 Mts. En calle French
1.125 Mts. sobre calle Moreno
1.378 Mts. sobre calle Beruti (enriplado)
425 Mts a 100 Mts. de acceso pavimentado
200 Mts. sobre pavimento en Avenida Supremo Entrerriano
290 Mts. en calle 13 de Marzo (barrio San Carlos)

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL

GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS
DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Setiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramirez (E. Ríos)



Ifrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

ROTACION	ALINEACION DE DIRECCION
ARMADO Y DESARMADO	TREN DELANTERO
PARCHES	AMORTIGUACION
MANTENIMIENTOS DE LLANTAS	FRENOS
BALANCEO	ALINEACION DE FAROS

GOMERIAS SERVICLUB EN:

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

ASO 18 — Nº 975 — 13 DE ABRIL DE 1984 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153 —
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 4,00 —

EDICION DE 8 PAGINAS

Prebisch y el Acuerdo con el FMI. Alfonsín se Reunió con los Diputados Nacionales de UCR.

BUENOS AIRES. — y señaló que en el futuro el tipo de cambio "tiene que ajustarse únicamente al ritmo de la inflación", al tiempo que desalentó una baja en las tasas de interés si previamente no desciende esa espina. Prebisch formuló estas declaraciones durante una extensa conferencia de prensa en la que previamente expuso los lineamientos generales de las negociaciones realizadas ante los acreedores extranjeros para renegociar la deuda externa. El veterano experto en cuestiones económicas fue presentado a los periodistas por el propio presidente Raúl Alfonsín quien agradeció a Prebisch su gestión en los Estados Unidos tras lo cual lo invitó

acompañarlo a las preguntas "a los efectos de que esto, que debe ser cristiano, sea transmitido como corresponde a la opinión pública". Prebisch explicó en primer término los alcances del documento firmado junto al director general del Fondo Monetario Internacional Jacques De Larosiere, que "refleja en su brevedad la serie de declaraciones que ha hecho el señor presidente sobre los lineamientos del programa de emergencia". Puntualizó que en el documento del FMI, "a mi juicio por primera vez se incluye la expresión reactivación y el recono-

cimiento de la necesidad de una reactivación a medida que se va realizando la política antinflacionaria. Y eso se ha incluido en el documento". "Uno de los puntos de vista que sustentamos fue el siguiente: para la Argentina es vital la reactivación y para ello es necesario un crecimiento de las importaciones alrededor del 12 por ciento en el año en curso", añadió. Puntualizó luego que insistió ante el FMI "que además de una política de promoción de exportaciones, era indispensable una política racional de sustitución de importaciones".

SOLICITUD CLARA Y CONCRETA A LOS LEGISLADORES

BUENOS AIRES. — El presidente Raúl Alfonsín transmitió a los diputados radicales la necesidad que tiene el gobierno de mejorar las relaciones con la oposición y de llevar a cabo en los hechos los recientes llamados a la unidad nacional, dijeron fuentes del radicalismo.

ximo las sanciones de los proyectos del gobierno que se tratarán en el período ordinario", que comienza en mayo.

El presidente tiene especial interés en el proyecto de presupuesto, que servirá para convalidar el cálculo de gastos y recursos efectuado, por la secretaria de Hacienda para la administración del presente año.

La reunión tuvo un carácter abierto, incluso con visos de informalidad.

Los diputados, que llegaron a la quinta vestidos en su mayoría de sport, pudieron preguntar sobre todos los temas de su interés "sin límite prestablecido" al titular del poder ejecutivo.

Los temas más importantes que fueron tratados consistieron en los futuros que se darán en la cuestión de reordenamiento, el proyecto del Consejo Nacional del Salario Mínimo Vital y Móvil y la negociación por la deuda externa.

Según se anticipó antes de la reunión, los diputados iban a consultar al presidente sobre su advertencia acerca de un peligro de "libanización" en el país en caso de no lograrse la unidad nacional.

114 Años de la Muerte de Justo José de Urquiza

El 11 de abril de 1870 se truncó la vida de quien fuera soldado, estadista, argentino y enterrado por sobre todas sus aspiraciones, que no eran otras que llevar al país a la unión de ideales y a ocupar el lugar, que ya intuía, le pertenecía en el mundo. Que un hombre de esta calidad era Justo José de Urquiza.

La mano asesina lo sorprendió cuando aún mucho podía hacer por su patria ya que su mente lúcida y con verdadera visión de futuro no desahucaba en planificar y en obrar.

Una figura de la historia argentina que lleva a pensar que quien como él goza del bien del patriotismo será siempre recordado porque deja una trayectoria de vida fecunda con huellas que se hacen indelebles para la posteridad.

Estos lineamientos del gobierno fueron expuestos por Alfonsín durante un almuerzo que se llevó a cabo en la quinta presidencial de Olivos, con la asistencia de los 129 legisladores del bloque radical de la cámara baja.

Las fuentes dijeron que el presidente instó a los legisladores a buscar una estrategia de acercamiento con el bloque peronista, para "acelerar al máximo".

Anticipo a Caja Jubilaciones y Pensiones E. Ríos

PARANA (DIP.). — El gobierno de la provincia, por medio del decreto Nº 854, originado en el ministerio de Hacienda, Economía y Obras Públicas, autorizó a dicho ministerio, para que por tesorería general de la provincia haga efectiva la suma de \$ 20.000.000 a la Caja de Jubilaciones y Pensiones de la provincia, en concepto de anticipo a cuenta del déficit originado en los regímenes, que para el sector pasivo instituyen las leyes números 5730 y 5654, correspondientes al mes de marzo del corriente año.

Ascensos en F. Armadas siguen en Estudio

BS. AIRES, 14 (NA). — El ministro de Defensa, Raúl Borrás, reiteró que los pliegos de ascensos de los oficiales superiores de las fuerzas armadas todavía se hallan en elaboración en su Cartera, "en una tarea que se trata de mantener con la discreción necesaria".

"Cuando finalicemos nuestro trabajo serán elevados para que el presidente de la nación los firme y los eleve para su tratamiento en el senado", afirmó Borrás en declaraciones formuladas en el aeropuerto metropolitano.

Grandes Empresas Endeudadas Provocan Aumentos de Precios y no Pagan Moratorias

CORDOBA. — El secretario de Hacienda Norberto Bertalana, señaló aquí que "hay una fuerte inclinación de las empresas endeudadas para que el aumento de precios continúe", pese al empeño del gobierno en combatir la inflación. Bertalana señaló en ese sentido que una de las acciones del gobierno en la lucha contra la inflación ha sido la reducción de la emisión monetaria en un 60 por ciento, pero reconoció el fracaso de la moratoria impositiva. En este aspecto puntualizó que de una estimación de 20 a 25 mil millones de pesos de recaudación, solo se recibieron declaraciones juradas por 10 mil millones. Bertalana dijo que la falta de resultados positivos de la moratoria fiscal se

Reincorporan Cesantes en Col. Secundarios de Entre Ríos

PARANA (DIP.). — El ministerio de Justicia y Educación de la Nación, mediante resolución Nº 477 del 5 de abril del corriente año, reincorporó 13 docentes en la provincia de Entre Ríos. Nueve profesores en los siguientes establecimientos: Colegio Nacional de Villaguay, una profesora; Colegio Nacional de Basavilbaso, dos profesores; Colegio Nacional de Gualaguaychú, un profesor; Escuela Normal de Gualaguaychú, dos profesores; Escuela Normal de Concordia, una profesora; Colegio Nacional de Concordia y ENET Nº 2 de la misma

localidad, al profesor de Educación Física, y en la ciudad de Paraná reincorporan a sus actividades en la Escuela de Comercio, en el Colegio Nacional y en la Escuela Normal, a una profesora. En la Escuela Normal de Gualaguaychú, dos preceptoras; en la ENET Nº 1 de Concordia, una preceptora, y en el colegio Nº 10 será reincorporada la rectora del establecimiento.

Asimismo y mediante resolución Nº 476 del 6-4-84 es reincorporado a la ENET Nº 1 de Concordia un agente administrativo.

Informe Municipal

ECOS DE UNA VISITA

nes más.

Consejo del Menor

Con motivo de la visita que efectuara a Gral. Ramírez, el Ministro de Acción Social de la Provincia de Entre Ríos, Dr. Rubén Ghiggi, acompañado por el subsecretario de Salud Pública, Dr. Juan A. Barbajelata, para poner en funciones al Director Normalizador del Hospital Regional "Ntra. Sra. del Luján", Dr. Héctor Adalberto Reichel, el presidente municipal, Escribano Alberto J. González Lagos, tomó contacto con los mencionados funcionarios, y en su despacho les informó acerca de la labor que se desarrolla en el área de competencia del Ministro, por intermedio del Departamento de Asistencia Social de la Municipalidad.

Se realiza el seguimiento y evaluación de los menores a cargo de la mencionada repartición; produciéndose intercambio de información con las asistentes sociales de la misma.

Se pagan los subsidios que el Consejo otorga a menores de padres sin recursos, por escolaridad.

Patronato de Liberados

Se atienden Liberados Condicionales a pedido del Patronato, en el sentido de hacer la evaluación periódica mensual de estos, girándose los planillas correspondientes con los comentarios del Departamento de Asistencia Social.

Seguridad Social

Se pagaron 77 pensiones de la Ley 4035, oportunamente otorgadas, las que en este momento tienen una remuneración de \$a 1.089 y serán incrementadas mensualmente.

Hay 33 pensiones en gestión en esa repartición y 10 más en Cartera esperando más aportes de los interesados.

En lo que va de la administración comunal, se han otorgado 2 pensio-

Emergencia y Asistencia Social

Se atienden los casos en que se requieren elementos de la misma, como ser sillones de ruedas (2 en uso), camas ortopédicas, asistencia a menores discapacitados por medio de atención médica en centros asistenciales importantes.

Promoción a la Comunidad

Por ser una entidad de bien público (EBP) la Azo (Sigue en 3ra. Pág.)

Acto «100 Días de Gobierno Opinión de productor agropecuario por 100 Días de Democracia»

Como estaba anunciado, luego de la suspensión en primera instancia, el sábado p.pdo. se llevó a cabo en el salón Mayor del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", un acto que versó sobre el tema "100 Días de gobierno por 100 años de democracia" que estuvo a cargo del Diputado Provincial Dr. Rodolfo Miguel Parente (h), presidente del bloque de la U.C.R.

Como estaba anunciado, luego de la suspensión en primera instancia, el sábado p.pdo. se llevó a cabo en el salón Mayor del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", un acto que versó sobre el tema "100 Días de gobierno por 100 años de democracia" que estuvo a cargo del Diputado Provincial Dr. Rodolfo Miguel Parente (h), presidente del bloque de la U.C.R.

Como estaba anunciado, luego de la suspensión en primera instancia, el sábado p.pdo. se llevó a cabo en el salón Mayor del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", un acto que versó sobre el tema "100 Días de gobierno por 100 años de democracia" que estuvo a cargo del Diputado Provincial Dr. Rodolfo Miguel Parente (h), presidente del bloque de la U.C.R.

En conceptuosa reseña delineó la etapa de "100 Días de gobierno cumplido, que significaron —señaló— grandes cambios para la marcha del país y su paulatina institucionalización, apuntalada por la adhesión popular que expresó su voluntad soberana el 30 de octubre de 1983.

Reinstalada la democracia —significó el orador— la justicia volvió a imperar y el estado de derecho rige la conducta de la ciudadanía, para que pueda ir, después de tantos años del cese de las garantías constitucionales, reafirmando el gran cambio en el respeto por los derechos humanos, tan caros al sentimiento de los argentinos.

Fuere muchos los casos que citó el Dr. Parente referentes al avance de la Nación en procura del bienestar socio económico prometido en la campaña electoral, que se va cumpliendo —enfaticó el orador— inexorablemente, pero —conceptuó— en tan exiguo plazo, no es posible el logro de las obras a que se aspira, para revertir un proceso de desastere, en fructifera tarea, con resultados altamente positivos.

Es preciso —agregó— que en todos los órdenes del quehacer nacional, se obre con la medida debi-

Veterinaria "RAGGI"

ATENCION INTEGRAL PERMANENTE. SANIDAD

VACUNACION — ASESORAMIENTO
VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS

SARMIENTO 174 Gral. Ramírez

(Aa 1 cuadra de la Municipalidad).

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147
CRESPO (E. Rios).

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1222
Gral. Ramírez.

Salón
De Peluquería "Guichi"

— Damas - Caballeros - niños
Cortes - Peinados - Permanentes - Brushing
S. Fonseca y Urquiza
— G. Ramírez

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

P. G.

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

R. P.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

PARAGUAY 260 TELEFONOS 216258 - 214098.

Nadie ignora que los argentinos estamos soportando un crisis. Nadie ignora que existe una desproporción entre el aparato estatal (que significa un presupuesto de gastos elevado) y el volumen de producción del país.

Nadie ignora que existe un gran desequilibrio entre los ingresos y egresos del estado consecuencia, en parte, de la falta de producción.

Nadie ignora que Argentina tiene una deuda externa elevada. Todos sabemos que la producción de los últimos años a decrecido, que la desocupación aumentó, que los sueldos han disminuido a valores constantes, etc.

El Gobierno considera (con mucho acierto), que el imperativo del momento debe ser aliviar la situación socio - económica del pueblo argentino como prioridad número uno.

Lanza así el desafío para lograr este objetivo que es: Reducir el Gastos

del Estado y Aumentar la Producción. A este desafío lo debemos aceptar todos los argentinos. Así lo hace el sector obrero que está dispuesto a hacer el sacrificio temerario, el em presariado, el productor el industrial, el comerciante, los profesionales, todos han respondido afirmativamente.

El gobierno, por su parte, tanto nacional como provincial ha tomado medidas para el logro de los objetivos propuestos, el efecto de las mismas nos conducirá paulatinamente a un cambio. No se hizo todo lo que deseamos, pero si somos sinceros, tenemos que admitir que se notan las diferencias. También es cierto que hemos vivido muy pocos días en democracia quedando aún mucho por hacer.

Sin temor a equivocarme, sin ánimo de reproche, aprovechando el derecho que me concede el estado de democracia y con el único propósito de colaborar, deseo señalar algu-

nas medidas o aplicaciones o a aplicar el orden local, que ha sido mucho que hablar y que a mi entender no conducen a lograr una mayor conciliación con el productor y por consiguiente van contra el objetivo nacional. Algunos de ellos son: Impuesto a la producción; Tasa General Inmobiliaria para el Ejido elevada sin haber sido una contra partida de obra o servicio; no arreglo de los caminos; ausencia de muchas haciendas que entregan su producción tambera a la industria en días de barro por medio de tractores; proyecto de no dejar pastar la hacienda en pie por la ciudad, etc. sin la presentación de soluciones a los problemas por parte del Ejecutivo Municipal.

Señor Intendente General Ramírez: Debo decir que el productor aumenta su producción. Colabora para que lo logre. Permítame que parte de la colaboración que usted solicita

(Sigue en Pág. 6)

Casa Antártida

DE JORG E A. KERBS

Antártida Argentina 245 Tel. 901157 Gral. Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR. Amplio surtido en electrodomésticos — procesadoras — batidoras — Yogurteras — picadoras — jugueras — exprimidores — licuadoras — lustraspadoras — secadores de cabellos — afeitadoras — planchas — radios — radio-grabadores — cocinas — lavavajillas — ventiladores — turbos — campanas extractoras — mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias. Arañas, colgantes, veladores, apliques en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico

RODADOS: Bicicletas todos los modelos, triclido: carting, changuitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

Marlo A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Rios 199 T.E. 90 1352 Gral. Ramírez

O F R E C E

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

Dodge 1500 1,8 CA	1982
Dodge 1500	1980
Ford Falcon de Lujo	1978
Ford Falcon de Lujo	1973
Ford Falcon Futura	1971
Ford F 100 Cc	1980
Pick Up Ford F100 V8	1980
Ford F 100 V8	1974
Pick Up Ford F100 6 C.	1970
Fiat 128	1974
Fiat 128 Europa	1980
Rastrojero Diesel	1978
Rastrojero Diesel	1978
Rastrojero Diesel	1967
Jeep Ika chasis largo	1963

CONSULTE PLANES DE FINANCIACION.

Accidente de Tránsito en la Zona Céntrica

El viernes de la semana anterior, aproximadamente a las 19,30 horas, en circunstancias en que la Pick Up Ford Modelo 1983, chapa ident. E-41888 transitaba por la

coche Peugeot 504 modelo 1982 chapa 4063431, que marchaba por calle Libertad hacia el sudoeste, conducido por la Sra. Aurelia Eva Rhen de Roth argentina, casada, domiciliada en Avda. Rep. de Entre Ríos 329 en la intersección de las mencionadas arterias viales.

A consecuencia del violento impacto, la señora de Roth resultó con lesiones que no revistieron gravedad y que le fueron atendidas en la clínica Ramírez. El Sr. Erbes resultó ileso.

Ambos vehículos resultaron seriamente dañados. Tomó intervención en el hecho la comisaría local.

INFORMACION MUNICIPAL

Viene de 1ra Pag.

ciación "Aborada", percibe a través de la Municipalidad, subsidios especiales y un subsidio para gastos de funcionamiento, habiéndose otorgado a la misma, en un precario, el local que ocupa la Comisaría, con destino a taller de la Escuela mencionada.

Deportes, Recreación y Turismo Social

Se han enviado contingentes de niños a pasar días de veraneo en forma de Campamento y se han iniciado gestiones tendientes a lograr viajes para jubilados y pensionados, dentro de nuestra provincia.

Viviendas

Se hicieron gestiones en el IAPV, para la construcción del barrio de 40 casas, estándose a la espera de la apertura de la licitación, el día 9 del corriente, para luego de su adjudicación, recibir los fondos correspondientes y comenzar la obra. Ade-

más están al llegar los planos para la construcción de viviendas del Plan VIS.

Aguas Corrientes

Se han colocado 1.680 metros de cañerías de 110 a 63 milímetros, avanzando ya por calle Rivadavia, luego de haber dejado atrás a Islas Malvinas y Mitre.

Cordón Cuneta

Se han realizado 310 metros de los mismos.

Iluminación

Se han colocado 21 columnas con sus correspondientes farolas, en distintos sectores de la ciudad.

Planes

Se ha iniciado un plan de Acción Comunal hacia zonas carenciadas.

Maradero Municipal

Se esperan los planos para su construcción, según normas establecidas por el gobierno de la provincia.

Despacho Municipal 6 de abril de 1984.

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón de Jesús
B. M.

ATENCION!!!

Zapatería «RIOS»

LES OFRECE: ZAPATILLAS MEDIO BASQUET

Del 24 al 28 \$a 85.-
Del 29 al 33 \$a 105.-
Del 34 al 38 \$a 115.-
Del 39 al 44 \$a 130.-

TACON DAMA \$a 300.-
MOCASIN CABALLERO \$a 370.-
ZAPATO DE VESTIR DAMA, SUELA DE CUERO \$a 370.-

TODOS NUESTROS PRECIOS SON DE OFERTA

Hacemos descuentos a: Escuelas, Cooperadoras, Jubilados y Pensionados.

LIBERTADOR 52 (A un pasito de FOTO ALEMANA).

Hugo Chort Muebles

OFERTAS: MUEBLES NUEVOS

CAMA 1 Plaza (fuerte) \$a 998.- COLCHON 1 plaza (Belmo) " 998.-
CAMA CUCHETA " 2.000.- SILLA moderna común " 188.-
FLACARD 1,40 Mts. " 5.980.- JUEGO LIVING Diván Cama " 6.000.-

Changos BB, Corralitos, Tablas Planchar, BUEN PRECIO.

COMPRO Y VENDO MUEBLES USADOS. SU CONSULTA NO MOLESTA.

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH
Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.

Libertador 62 - 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI

Bioquímica

ATIENDE TODAS LAS MUTUALES

En Avda. Avellaneda 21.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901048

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

IMPUESTOS: M. 1439

Nacionales - Provinciales - Municipales.
CONTABILIDADES

Fonseca y San Martín Tel. 901069

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez
1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS - PLANOS

(Viviendas - Ampliaciones - Sanitarios - Gas)

DIRECCION DE OBRAS

M. M. O. RICARDO DUSSE

Matr. 585 Col. 1er. 1e.

Avda. Ramírez 80 Tel. 90 1204

Gral. Ramírez

ESTUDIO TECNICO
Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramírez

T. OPTICO NACIONAL
Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y
10 años de servicios ininterrumpidos hacen que
Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564
Seguro que es mejor para Ud.!

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 63191 - Tel. 12678 - PARANA

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER
Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones - Jubilaciones y Pensiones.

Horario de atención: lunes, miércoles, jueves
y sábado de 8 a 12 horas
Lunes, Miércoles y Jueves de 15,30 a 19,30 horas

BELGRANO 360

Gral. Ramírez (Entre Ríos)

CAMPO

Se arrienda campo 23 Has., cualquier explotación a 20 cuadras de Gral. Ramírez \$a 60.000.- anuales.

Tratar: Paraná 110 - San Nicolás - Buenos Aires - Tel. 26245

ACADEMIA DE DANZAS

SILVIA C. REH

Comunica que las clases darán comienzo el sábado 31 del corriente mes a las 17 Hs.

La inscripción se halla abierta de lunes a sábados en horario de comercio en:

BELGRANO 182

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos
Direcciones de Obras - Construcciones y
Refacciones - Planos de Instalaciones
Sanitarias - Electricidad.

San Martín 783 Tel. 90 1419
Gral. Ramírez (E. Ríos)

Tratamientos de Belleza

CUIDADO DE LA PIEL DEL ROSTRO.

Estética Corporal - Maquillaje Social - Limpieza Profunda de Cutis - Masoterapia - Reducción Abdomen y demás zonas del cuerpo. Remodelación del busto - Celulitis - Depilación - Manicura.

Asesoramiento sin cargo por GLADYS BEATRIZ

PEDIR TURNO

TE. 90 1260

Atención durante todo el día.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS (y culto de Semana Santa)

Viernes 13 a las 19 (pre vio Via Crucis a las 19.30): Juan Savio pp. Fila.

Sabado 14 a las 19: Acción de gracias pp. Diana Feser y Emilia de Tomisch. Ramón José I Espinola pp. Elsa de Schreiner y Fila.

Domingo 15 a las 9 (bendición y Procesión de Ramos): Acción de gracias pp. Ana de Bernz, Marcelino Pedro Scroscoppi pp. esposa e hijos, Pedro y Ana María F. de Neif pp. su hija Irma, de Rivero.

Lunes Santo 16 a las 19: Santa Rita pp. María B. de Puppo. Fila. viviente de Erminda de Feser; en Isletas (a las 17 horas): Ester Sosa de Copplini, funeral pp. Gualberto y Fila.

Martes Santo 17 a las 19: Julio Pascual y Eduard de Máxima Rodríguez pp. esposa y madre.

Miércoles Santo 18 a las 19: Rosa W. de Trevisán (2º aniversario) pp. esposo.

Jueves Santo 19 a las 19: almas necesitadas pp. Rosa C. de Trevisán. A las 21.30: Hora Apostólica.

Viernes Santo 20 a las 10: para niños. A las 15: en Isletas. A las 18.30: Lectura de la Pasión, Venación de la Cruz, Comunión y Via Crucis Viviente.

Sábado Santo 21 a las 21: bendición del Fuego y Cirio nuevos. Misa de Gloria, renovación de las Promesas del Bautismo.

Nota: el Apostolado recuerda la tradicional Feria de Platos (hoy).

Domingo de Pascua 22 (conclusión del Año Santo de la Redención) Misa: 8.30 y a las 18.30 horas.

RAMOS: COMIENZAN LA SEMANA MAYOR

La idea fundamental de "tomar una palma" significaba aclamar a Jesús como Mesías, con todo lo que eso tenía de compromiso. "Tomar la palma" significa entonces "homenaje" y sobre todo "compromiso" de acompañar a Jesús en su cumplimiento de la voluntad salvadora del Padre. Frente a Jesús que marcha a la cruz voluntariamente aceptada, se dan diferentes actitudes, como ser: 1) el entusiasmo de los discípulos, 2) la sencilla alegría del pueblo, 3) el homenaje exterior de las aclamaciones, ramas o ropas que quieren tender una alfombra...

Encontramos también la "cerrazón" total de sus adversarios, la desconfianza de los romanos dominadores, la indiferencia de muchos...

EL VIENE: RECIBELO

Hay una aceptación de celda y gozosa del Salvador, que viene en la humildad y mansedumbre hacia fiesta de la dedicación del Templo ó de los tabernáculos, sobre todo después de la resurrección de Lázaro.

Pero hay otra adhesión y encuentro más íntimo el Pan de Vida, el Jueves

Santo, donde se encuentra el objetivo de Semana Santa, el mandato mayor del Señor: de llegar a amarnos como El nos amó.

La Eucaristía hace presente toda la obra de la Redención, que se perpetúa a lo largo del año en la celebración de los divinos Misterios; en ella el mismo Redentor, realmente presente, bajo las sagradas especies, se da a los fieles, acercándonos siempre al amor que es más fuerte que la muerte y los une a sí y al mismo tiempo entre sí. De este modo la Eucaristía construye la Iglesia, ya que es signo y causa de la unidad del Pueblo y de Dios y consiguientemente "fuente y culmen de la vida cristiana" (Juan Pablo II).

ANIVERSARIOS LUCTUOSOS:—

† JOSE MULLER

El 20 de marzo se cumplió el 1er. aniversario del lamentado fallecimiento del Sr. José Müller, apreciado vecino que observara en su paso por la vida, una conducta recta y el cumplimiento del deber de hombre de bien que hacen que el recuerdo a su memoria, revista el sentido homenaje hacia los nobles valores humanos.

Nadimientos:

Jorge Damián llegó el 30 del mes ppdo. para alegrar con su presencia el hogar de los esposos José Arturo Herman y Angela Petrona Agullar.

A los nombres de Silvana Gabriela responderá a pequeña que nació el 30 de marzo para dicha del hogar de los esposos Fernando Alberto Schiel y Viviana Patricia Vergara.

Carlos Alejandro son los nombres asignados al pequeño cuyo advenimiento se produjo el 13 del mes anterior para felicidad del hogar de los esposos Gerardo Alejandro Taboada y María Alejandra Azcárate.

Romina Eugenia nació el 1º del cte. mes para colmar de alegría el hogar de los esposos Ceferino Besabel Vera y Yolanda Ester Cabrera.

Aniversarios Matrimoniales

El 7 del presente mes, con motivo de recordar su primer aniversario matrimonial los esposos José Luis Stremel y Norma Isabel Bender, recibieron cariñosas saluciones de familiares y amistades.

Cumpleaños:

Afectuosamente agasajado por sus familiares cumplió años el 31 del mes anterior el Sr. José Carlos de los Santos.

El 31 del mes ppdo. cumplió años la pequeña María Dolores Dubs Paul fue objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus familiares.

Cumplimentado por sus familiares que le hicieron presente sus deseos de felicidad el 3 del actual cumplió años el señor Omar Juan Erhardt.

Cumplió su primer año de vida el 2 del presente mes la pequeña Malvina Ruth Herbel que se vio cariñosamente agasajada por sus familiares.

Con motivo de cumplir años el 4 del cte. mes el Sr. Ernesto Yauck, recibió los cariñosos plácemes de sus familiares y amigos.

En una reunión íntima festejó un año más de vida el 4 del presente mes el Sr. Raúl Lust.

Rodeada del cariño de familiares y amistades cumplió años en la ciudad de Paraná el 5 del corriente mes la Sra. J. Magdalena Malisani de Albisu.

Con motivo de cum-

La Iglesia Evangélica del Río de la Plata

Congregación alemana de Gral. Ramirez: quiere compartir con Uds. una Jornada de Arrepentimiento en Oración y Reflexión, por el Silencio de la Iglesia en los Últimos Años.

Posteriormente y a fin de crecer en nuestra riqueza espiritual compartiremos un momento devocional y litúrgico, a las 18 horas. Luego lo invitamos a las 18.30 horas a una charla de presentación sobre "La Realidad de la Comunidad Indígena Toba en el Chaco". La misma la realizará el Pastor metodista Jorge Colet, quien se encuentra trabajando en Castellón con un equipo de servidores.

Debemos educarnos sobre la situación de los "más pobres entre los pobres". Después lo invitamos a ver un programa de Teatro de Sombra Sobre la Pasión, que comenzará aproximadamente a las 19 horas.

Entonces cortaron hojas de palmeras y salieron a recibirlo; gritando: "Gloria, Bendito el que viene en el nombre del Señor". Juan 12:13

"Pero todos juntos comenzaron a gritar: 'Fuera con ese, deja libre a Barrabás!' Pero ellos gritaron más alto: 'Crucifícalo, Crucifícalo'". Lucas 23:18 y 21.

VENDO

Casa nueva 5 ambientes — baño instalado — cloacas — agua corriente — sobre asfalto, frente al parque infantil. Calle Berutti. Tratar: JUAN CARLOS CHAPARRO

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ

Av. San Martín 670

T.E. (043) 901170

3164 — General Ramirez — Entre Ríos

Director: DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica Gral.:

Cirugía General:

Cinecología:

Ecografía:

Traumatología:

Urología:

Oftalmología:

Gastrocopia:

Radiólogo:

Nariz, Garganta y Oído:

Pediatría:

Medicina Gral. - Endocrinología:

Medicina General:

Anestesiología:

Análisis Clínicos:

Kinesiología:

Fonoaudiología:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de Análisis Clínicos — Cirugía — Internación — Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) — Onda Corta — Ultrasonido — Rayos Infrarrojos — Horno de Bier — Electroanalgesia — partos — Ecografía — Fibroscopias — Consultorio Externos.

Clínica "Ramirez"

SERVANDO FONSECA 193 — T.E. 90-1145

INTERNACION — RADIOLOGIA — ANALISIS —

ECOGRAFIAS — GUARDIAS PERMANENTES —

MUTUALES — SOLICITAR TURNOS

ESPECIALIDADES:

Ginecología y Obstetricia - Papanicolau

Clínica médica

Cirugía general

Anestesiología

Cardiología

Oculista

Traumatología

Nariz, Garganta y Oído

Psiquiatría

Neurología

Gastroenterología

Pediatría:

UROLOGIA

DERMATOLOGIA

Próximamente:

Endocrinología

Oncología

Pedicuro.

Dr. Rafael V. Furlán

Dr. César Pazo

Dr. César Julio Saralegui

Dr. Arnaldo J. A. Rode

Dr. Felipe Taleb

Dr. Bombardieri

Dr. J. Fosatti

Dr. Raúl A. Parcería

Dr. Oscar R. Cook

Dr. Eugenio Martínez

Atenderá el 15/2/84.

Dr. José María Gallizzi

Dres. Torrealday M. A.

Gaggino M. R.

Torrealday L.

Dr. Ulises Suárez

Dr. Ricardo D'Angelo

Especialista en piel.

PENSAMIENTOS SEMANALES DE LA LIGA DE MADRES DE FAMILIA

Propuesta: Confirmar y reforzar los valores de la familia.
 Mas allá de la natural inclinación, por las distintas razones que la impulsan, la persona ha de vivir en familia. Fundamentalmente habrá de vivir en familia por mandato divino... "Y creó Dios al hombre a su imagen y semejanza, a imagen de Dios los creó varón y mujer. "Dios los bendijo diciéndoles "sean fecundos y multipliquense"... Génesis 1.26.28.
 En tanto no se concreta una unión bendecida en el Santo Sacramento del matrimonio, o ante el Registro de las personas — especialmente en ciertos niveles— Se produce una constante limitación al natural anhelo de procrear. Esto no da idea de amor. Mucho menos cuando sólo uno de los integrantes a cualquier costo, adopta la egoísta actitud

de evitar la maternidad. Sin embargo bajo el pretexto de la autenticidad son más corrientes de lo que se piensan estas uniones o relaciones. En todo caso eran y son más auténticos todos aquellos que aún sin impedimentos viven unidos de hecho y tienen hijos. Idea General que prima sobre ellos' causa: "Ignorancia".
 Ante el conocimiento e incluso divulgación mediante películas y series televisivas de esta avanzada o imagen de pueblos evolucionados.
 La Familia ha de Preparar a los Hijos para: Tener fortaleza y encontrar se con las distintas tendencias del mundo y con servir firme sus principios. Para disfrutar de la vida en la familia paterna, en tanto sea posible, reconociendo su valor irremplazable, como orientadora, como Oasis, como refugio de amor. Para servir dándose en amor cristiano. Para estar dispuesto a formar oportunamente una familia por

feccionada para bien de todos sus integrantes.

CONVOCATORIA

La Comisión Directiva del Club Atlético y Deportivo Roma, con domicilio en la ciudad de General Ramírez, provincia de Entre Ríos, cita y convoca a sus asociados para la asamblea General Ordinaria, que tendrá lugar en su sede social el día 15 de abril a las 10 hs., para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.— Lectura y consideración del acta de la Asamblea anterior.
- 2.— Memoria y Balance del ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 1983.
- 3.— Renovación de la comisión directiva de acuerdo a los estatutos sociales.
- 4.— Consideración de las cuotas sociales, y su actualización.

2.— Designación de 2 asambleístas para la firma del acta de asamblea.
 Gral. Ramírez, Abril de 1984.

Balance Definitivo Competencia Fórmula 6 del 11/3/84

INGRESOS

VENTAS DE ENTRADAS	
2.369 entradas vendidas \$ 40.- c/u.	\$a 94.760,00
PUBLICIDAD Y PROMOCION	
Sidetallex Anexo	\$a 42.796,00
CANTINAS (Total en Bruto)	
Cantina Nº 1	\$a 18.948,00
" Nº 2	\$a 5.215,00
" Nº 3	\$a 5.481,00
INGRESOS POR VENDEDORES AMBULANTES	\$a 700,00
Total de este Rubro	\$a 550,00
DONACIONES PARTICULARES	\$a 550,00
Total de este Rubro	\$a 168.450,00
TOTAL DE INGRESOS	\$a 168.450,00

EGRESOS

PREMIOS Y VIATICOS	
Abonado a F.E.D.A.D. por éste concepto	\$a 57.200,00
PUBLICIDAD	
L.A.R. Publicitaria (Pub. Circuito)	\$a 5.000,00
Bustamante Promociones	\$a 6.300,00
Eco Promociones	\$a 150,00
Factura Alvarez José Dionisio	\$a 200,00
Paralelo 32 de Crespo	\$a 750,00
Pregón de Ramirez	\$a 1.750,00
PERSONAL POLICIAL	\$a 14.150,00
Abonado a la Comisaría local	\$a 1.784,16
GASTOS CIRCUITO	
Personal contratado (Poceros, alambristas, etc.)	\$a 4.561,50
Almuerzo día 04.03.84 para éste personal	\$a 282,60
Abonado Donación al personal de regadores y motoniveladora	\$a 1.900,00
GASTOS VARIOS	
Por Almuerzo FEDAD y colaboradores	\$a 3.840,00
Factura Librería Weimer	\$a 146,00
Factura Casa ELY	\$a 300,00
Factura Corralón Ramirez	\$a 116,48
Factura Imprenta Nogoyá	\$a 300,00
	\$a 4.702,48
BAÑOS Y TORRETAS BANDERILLEROS	
Factura Corralón Weimer	\$a 3.000,00
Factura Corralón AAB	\$a 3.000,00
Factura Coop. Agríc. Unión Regional	\$a 1.125,00
Factura Corralón Ramirez	\$a 240,00
	\$a 7.365,00
CANTINAS (Total Abonado por Bebidas)	
Cantina Nº 1 - Sus Gastos	\$a 12.984,00
Cantina Nº 2 - Sus Gastos	\$a 2.732,00
Cantina Nº 3 - Sus Gastos	\$a 2.896,00
	\$a 18.612,00
TOTAL DE EGRESOS	\$a 110.557,74

RESUMEN FINAL ANEXO AL BALANCE COMPETENCIA FORMULA 6 DEL 11-03-84

TOTAL DE INGRESOS	\$a 168.450,00
TOTAL DE EGRESOS	\$a 110.557,74
UTILIDAD NETA A NUESTRO FAVOR	\$a 57.892,26

A criterio de ésta Comisión Directiva se ha decidido incrementar la Utilidad Neta que arroja éste Balance con el monto correspondiente al Sub-Rubro Baños y Torretas del Cuadro de Egresos, dado que éstos elementos pasan a ser propiedad y patrimonio de la Comisión Pro-Autódromo Gral. Ramirez, por lo cual la ganancia total es la siguiente:

UTILIDAD NETA S.BALANCE	\$a 57.892,26
IMPORTE BAÑOS Y TORRETAS BANDERILLEROS	\$a 7.365,00
Ganancia Total	\$a 65.257,26

Gral. Ramirez, 26 de marzo de 1984.
 Balance y Datos Revisados y Aprobados en su Totalidad.
Hellvig Roberto Adán Presidente
Mayer Carlos Mauricio Tesorero
Balsi Roberto
Furlán Rafael V. Revisores de Cuentas

La Comisión Pro Autódromo Gral. Ramirez, pone a disposición del público en general, comprobantes del presente balance.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES

AV. SAN MARTIN 236 — TEL. 901054 — GRAL. RAMIREZ

A partir del 9/4/84 Atendemos en Nuestro Nuevo Local en Plena Zona Bancaria, a Media Cuadra de Banco Entre Ríos y Banco Nación, Tratando de esta Manera de Brindar un Mejor Servicio a Nuestra tan Distinguida Clientela, Recuerde nos Trasládamos a:

AVENIDA SAN MARTIN 236.

GRAN LOTE EN "NOGOYA"

28 TERRENOS en las Inmediaciones de la Terminal de Omnibus, con agua, Luz Eléctrica, desde 300 Mts.2. hasta 500 Mts.2.
FORMA DE PAGO: Un Anticipo y dos cuotas.

PARANA:

Varios lotes sobre Avenida Almafuerte desde 160 Mts.2. hasta 320 Mts.2.
 Próximamente Gran Loteo en Paraná 290 Lotes en Zona Túnel para COUNTRY CLUB

GRAL. RAMIREZ:

- 1 Casa sobre Calle Triunvirato.
 - 1 Casa sobre Calle Libertad 52.
 - 1 Casa a Estrenar sobre Calle Libertador 632.
 - 1 Casa sobre Calle Belgrano 544.
 - 1 Casa sobre Calle 13 de Marzo S.Nº a estrenar (en construcción).
 - 3 Casas sobre Calle Sarmiento.
 - 1 Casa sobre Calle Sarmiento y Belgrano.
 - 1 Casa con Local sobre Calle Libertad y Triunvirato.
 - 1 Casa sobre Calle Sarmiento y Colón.
 - 3 Locales de Venta en Calle Av. San Martín y Libertad.
- Necesitamos Casas en Gral. Ramirez para satisfacer pedidos concretos.

TERRENOS EN GRAL. RAMIREZ

- 1.872 Mts.2 sobre calle 13 de Marzo S.Nº.
- 500 Mts.2 Sobre Calle A. Medina.
- 500 Mts.2 Sobre Acceso a Gral. Ramirez (\$a 30.000).
- 1.000 Mts.2 Sobre Calle 25 de Mayo (\$a 50.000).
- 5 Lotes a 50 Mts. de Acceso a Gral. Ramirez de 425 Mts. 2 C/U.
- 500 Mts. sobre Asfalto, Calle Belgrano.
- 200 Mts. sobre Asfalto, Calle S. Fonseca.
- 750 Mts. sobre Asfalto, Calle Triunvirato.
- 1.000 Mts. sobre Asfalto, Calle 25 de Mayo.
- 3.700 Mts.2 Sobre Calle Islas Malvinas, con Casa.
- 3 Has. sobre Calle Islas Malvinas.

Además local "Ex Potro" 2 Plantas Vidriadas con Habitaciones con baño Privado en la mejor ubicación de Gral. Ramirez.

Urgente Necesitamos una Fracción de Campo de 350 a 400 Has. Preferentemente en zona Don Cristóbal o Alrededores PAGO CONTADO.
 Además disponemos de varias fracciones de Campo de Distintas Extensiones.

Gracias Espíritu Santo
Gracias Espiritu Santo
Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.
 C. D. L.
 R. R. A.
 Por los favores recibidos.
 R. I.

Academia de Danzas

SILVIA GRACIELA AXT

Comunica a su alumnado e interesados que está abierta la inscripción para los cursos de Danzas Clásicas y Españolas; complementadas con Gimnasia Danzística y Expresión Corporal.

Se reciben niños de dos años y medio en adelante, para los cursos del sistema de "Aprender a Bailar Jugando".

Las inscripciones se reciben en el salón del Centro Polideportivo Municipal, todos los sábados de 9 a 11 hs.

Malvinas Argentinas y Sarmiento —



Gral. Ramirez

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE MAIZ - SORGO - GIRASOL Y SOJA

Marcelo E. Hoffmann

JUNEN LE OFRECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION.
FECHA CIERTA DE PAGO. ¡CONSULENOS!

CALLE 10 DE JULIO Nº 120 - TEL. 90114 2 901375 - GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

Opinión Productor Agropecuario

(Viene de 2da. Pag.)

al productor del ejido, lo reinvierta para aumentar su producción.

Mucho más ganará la ciudad de General Ramirez con un mayor volumen de producción, que en lo posible, se industrialice y comercialice en ella, que lo que podrá realizar la Municipalidad con ese dinero.

Días pasados un productor tambero me hizo el siguiente relato: "En oportunidad de la lluvia pasada, me levanté como de costumbre con mi señora para comenzar la tarea del tambo, a diferencia de otros días lo hicimos media hora más temprano (es decir a las cuatro de la mañana) porque estaba lloviendo y los trabajos demoran más. Salimos al campo en medio de la oscuridad y mal tiempo para encerrar las vacas, sacamos leche mientras llovía torrencialmente con muchos problemas en la corriente eléctrica que siempre se producen cuando llueve. Al concluir la tarea intenté llevar la leche con el tractor, porque seguía lloviendo y éste posee cabina; pero luego revolví hacerlo en carro y así me fui con toda la lluvia de frente (por suerte no hacia frío). Al llegar a la entrada de Ramirez me encontré con otros tamberos quienes me manifestaron que un inspector municipal le había confeccionado una boleta a un tambero por haber llevado la lache en tractor. Esto no fue todo. Cuando llegué al lugar donde habitualmente es entregada la producción al camión que la transporta a la fábrica, me ende quedar a los productores con que la Municipalidad nos había trasladado a otro lugar. Inmagíne Ud., me comentaba el tambero, que ánimo pueres para lograr aumentos en la producción. Un vecino mío está vendiendo las vacas para dejar el tambo, y posiblemente yo haga lo mismo. Soportar la lluvia, el barro y en invierno el frío; viajar en carro en camino péssimo

por falta de arreglo; que no permitan tractores en días de lluvia; que no tengamos un lugar en Ramirez con techo para resguardarnos; y para colmo que nos cobren multas; con un gravamen a la propiedad rural por parte de la Municipalidad que asusta, y para completar con un impuesto a la producción. Dicen que la Municipalidad no tiene dinero, motivo por el cual no arregla los caminos; pero el otro día vi que están sacando los hermosos rosales de la plaza del Monumento a la Madre, y también los canteros, para hacer no sé qué; Lo mismo, he visto sacar columnas de alumbrado y cortarlas. Esto cuesta. Por qué no lo deja si es que no hay dinero? Y si lo hay que realice cosas nuevas y no rompa lo que está".

Desde las esferas de la Administración Pública, tanto nacionales como provinciales, nos instan a que aceptemos el desafío de la hora; producir más y mejor por entender que es el camino para mejorar la situación socio económica del pueblo argentino.

Tenemos que admitir que muchas medidas se han tomado por parte del gobierno nacional y provincial para lograrlo, el único que parece no entenderlo así es nuestro señor Intendente Municipal. Escribano Alberto Juan José González Lagos.

Julio Jacob.

Gracias

CERFERINO NAMUNCURA

A. L.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
R. M. C.

Gracias

Espíritu Santo

H. J.

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN

TELEF. 901069

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 298 T. N. (043) - 901307

3164 GRAL. RAMIREZ - ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO - PLASTICOR - CAL - HIERRO - PINTURAS -

FERRETERIA - ELECTRICIDAD - HERRAMIENTAS.

SANITARIOS - ALAMBRES - MOLINOS "INDELMEC" - CAÑOS PARA AGUADA -

TANQUES BEBEDEROS - PISOS CERAMICOS - REVESTIMIENTOS - LADRILLOS

CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25

10 x 25 x 25

12 x 25 x 25

LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

Gracias

Espíritu Santo

N. S. P.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramirez
(E Rios)

Correo Argentino

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

REMATES FERIA - ACOPIO DE CEREALES - SEMILLAS

SR. PRODUCTOR: DISPONEMOS DE MODERNA PLANTA DE SILOS Y SECADORA DE GRANOS PARA COMERCIALIZAR SU PRODUCCION Y ADEMÁS EL ASESORAMIENTO TECNICO QUE USTED REQUIERE.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTRAS OFICINAS

BELGRANO 229 T. N. (043) 901084/901332/901026 - 3164 Gral. Ramirez Provincial 10



Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

DR. MARCELO ANGEL LESCANO Veterinario

ROGELIO RICARDO Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JO VEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCAACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 903610 - 901814

MOLINO HARDINERO 901613

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Función Infantil

El 8 del cte. mes la Comisión de Cine Club Infantil organizó su primer festival, en el salón del Instituto Comercial "Francisco Ramírez", que fue asistido por una gran cantidad de niños, que tomó el recinto.

Un extenso programa de cortos fue proyectado en pantalla, animado por un trío de payasos, todo lo que hizo el deleite de los concurrentes.

Además de otros entretenimientos, se realizó un concurso tendiente a

establecer el nombre que llevará en el futuro esta agrupación y que en la próxima función del domingo 22 (Pascuas) se dará a conocer, siendo el premio para el ganador, la entrada gratis por el resto del año a los festivales que dicha comisión brezza.

GRACIAS

CEFERINO
NAMUNCURA
L. F.

Nuevo Director del Hospital

Dr. Héctor H. Reichel

En una sencilla ceremonia realizada el 5 del corriente mes en el nosotomio de nuestra ciudad, y prealida por el Ministro de Acción Social Dr. Rubén Ghiggi a quien le acompañaba el subsecretario de Salud Pública, Dr. Juan A. Barbagelata, fue puesto en su cargo de Director del Hospital "Nuestra Señora de Luján" para el que fuera designado, por el Superior Gobierno de la pro-

vincia, el Dr. Héctor Adalberto Reichel; a quien aseguramos éxito en sus tareas que no dudamos él cumplirá con dedicación y responsabilidad.

SE VENDE

TERRENO CALLE SERVANDO FONSECA

TRATAR: ALFREDO JACOB

Etchevehere Rural

S.R.L.

CONSIGNATARIOS

ESPECIAL INVERNADA Y CRIA

EN FERIA "MARIA DOLORES" DE GRAL. RAMIREZ

Sábado 28 de Abril de 1984

A LAS 14,30 HORAS

MARTILLEROS:

ARTURO R. ETCHVEHERE MAT. 108)
ADOLFO F. BRICKMANN (MAT. 42)
JOSE C. TRONCOSO MAT. 523)

INFORMES:

FERIA "MARIA DOLORES" C.C. 5 - TEL. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - TEL. 210457 - 224977 - PARANA
CASEROS 989 - TEL. 21620 - NOGOYA.
RICARDO J. CEOLA - CORRIENTES 690 - HERNANDEZ.
DR. MARIO BARBAGELATA, S. MARTIN Y PANNUTO - T. 91 - VIALE

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica. Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula N° 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 5 de Abril de 1984.

ENTRADA:		
Novillos gordos	286	
Vaquillas gordas	226	
Vacas gordas	121	
Novillos invernada	437	
Vaquillas invernada	249	
Vacas Cons. y/o Inv.	177	
Vacas con crías	74	
Toros	30	
Total general	1.600	
Vendidas	1.565	
Remanente	35	

CONIZACIONES

Precios Mínimos	Precios Corrientes	Precios Máximos
Novillos gordos	16,00 17,00 18,00 19,00	20,00
Vaquillas gordas	15,50 16,50 17,50 18,50	19,50
Vacas gordas	13,00 14,50 15,50 16,50	17,20
Nov. Invj raza carne	19,00 20,00 21,50 23,00	24,80
Nov. Inv. raza H. A.	17,60 18,00 20,00 22,00	24,20
Vaquillas invernada	16,50 18,00 20,00 22,00	25,20
Vacas Cos. y/o Inv.	11,00 12,50 13,50 14,50	16,00
Vacas con crías	2.900 3.800 4.500	5.000
Toros	13,50 14,20 15,20 16,20	17,20

PROXIMOS REMATES

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ MIÉRCOLES 18

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 24

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 23 - 14,30 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Lunes 16 y 30

MAYO

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 2 y 30 - 14,30 Hs.

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" - T.E. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - T.E. 21-0457 - 22-4977 - PARANA (M. RIOS).



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



Reimplantan impuesto Fonavi. a Empleadores

BUENOS AIRES.— El poder ejecutivo promulgó la ley 23.060 que restablece el aporte de empleadores y trabajadores autónomos para financiar el Fondo Nacional de la Vivienda (FONAVI).

La ley establece una contribución del 5 por ciento para los empleadores sobre las remuneraciones de los trabajadores y del 20 por ciento sobre el tributo previsional de los autónomos.

Se Disputó en Maciá el Domingo la Segunda Fecha del Campeonato F-6

El representante local Ricardo Alberto, se impuso en la prueba final, favorecido por las defeciones de las máquinas de Rubén "Perico" Pérez y Jorge Enrique, quienes en su momento fueron cómo dos punteros de la competencia.

En pruebas de clasificación el mejor tiempo correspondió a Alberto Gallano.

La primera serie en la

que se impuso Rubén "Perico" Pérez, no obstante su espectacularidad y la ardua disputa que protagonizaron varios volantes, fue superada en velocidad por la segunda batería que cómodamente ganó Jorge A. "Ruso" Enrique. Señalemos que esta prueba hubo de ser parada y vuelta a largar a raíz de un triple encontronazo —felizmente sin serias consecuencias— que momentáneamente obstruyó la pista de carreras.

SINTESIS DE LA JORNADA EN NUMEROS

Pruebas de clasificación: Se impuso Alberto Gallano mercedo un tiempo de 55'25/100. Promedio: 103,928 Km/h.

1ª Serie: 1º Rubén "Perico" Pérez, 9'45"72/100; 2º Ricardo Alberto; 3º Omar Martínez; 4º Raúl Berisso; 5º Gabriel Cardú; 6º Gerardo Beber. Promedio: 98,033 Km/h.

2da. Serie: 1º Jorge A. "Ruso" Enrique, 9'41"65/100; 2º José Luis Cruz; 3º

Papi Futbol

Posiciones finales Zona "B":
1º La Chorreada 8 puntos; 2º Mario Automoto-

res 6; 3: Mickey Mousse 4; 4º Defensores Unidos 0; 5º Los Funebreros 0.
El martes 10 del cte., dieron comienzo los partidos finales entre los 4 equipos clasificados: La Amistad, Bolsarpil, La Chorreada y Mario Automotores.

3º Gerardo Beber 11, 4º José Luis Cruz 7, 5º Omar Martínez 5, 6º Alberto Gallano 5, 7º Rubén Pérez 5, 8º Raúl Berisso 3, 9º Néstor Rivas 2.

El próximo domingo en Paraná, Entreacor, TC2.000

CAMPEONATO:

1º Ricardo Alberto, 23 Pts; 2º Jorge Enrique 12, y F6.

CRESPO INMOBILIARIA

Casa Central: San Martín Esq. Irigoyen CRESPO — T. E. 95-1024
Sucursal: Antártida Argentina 245 — Gral. RAMIREZ — T. E. 90-1157

CAMPOS

- Una Estación de Servicio s/Ruta 12: 450 mt. Cub.; 6.000 m2 terreno c/casa en plena marcha y actividad; excepcional ubicación.
- 117 Has. entre Crespo y Gral. Ramirez; mejoras e instalaciones para explotación de tambo, casa para encargado, electrificación.
- 40 Has. sobre acceso pavimentado Gral. Ramirez. Zona de expansión; ideal lugar para loteos. Agua, luz, etc.
- 20 Has en Don Cristóbal apto agricultura - ganadería.
- 24 Has. en Colonia Merou - 5 Has. en Barrio Azul (Crespo).
- 1/2 Ha. en Maria Luisa sobre ruta.-
- 54 Has. en Colonia Merou - 14 Has. en San Rafael (con casa).
- 4 Has. en Don Cristóbal con instalaciones para granja, con casa y electrificación rural.
- 17 Has s/Ruta 44 a 4.000 metros R. 18.
- 32 Has. en Aldea San Juan (casa; bombeador; potreros, etc.)
- 37 1/2 Has. en Colonia Reffino (Casa, pozo, arboleda)
- 120 Has. a 15 Km de Viale (Casa - molino)
- 140 Has. en Federal (potreros - casa - molino)
- 94 Has en Espinillo.

ARANGUREN

- 1 Casa 3 dormitorios, cocina-comedor, baño Inst., despensa-garage. 120 Mts. cubiertos.- Terreno 630 Mts.

CASAS: EN GRAL. RAMIREZ

- 1 Casa 3 habitaciones y baño (Tratado del Pilar).
- 1 Casa 2 dormitorios, cocina - comedor, baño instalado, techo loza, construcción nueva, en calle Carrisal de Medina.
- 1 Casa 4 ambientes con baño instalado, galpón, amplio terreno, en calle Corrientes.
- 1 Casa 5 habitaciones, garage, despensa, salón y baño; sobre terreno de 1.200 mts. calle Urquiza.

CASAS EN HERNANDEZ

- 1 Casa 3 dormitorios, living, comedor, cocina, despensa, lavadero, baño instalado, s/terreno de 840 mts., s/calle 25 de Mayo.

TERRENOS EN GRAL. RAMIREZ

- 1.000 Mts. En calle French
- 1.125 Mts. sobre calle Moreno
- 1.378 Mts. sobre calle Beruti (enripiado)
- 425 Mts a 100 Mts. de acceso pavimentado
- 200 Mts. sobre pavimento en Avenida Supremo Entrerriano
- 290 Mts. en calle 13 de Marzo (barrio San Carlos)

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL



VENTA DE NEUMATICOS DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Setiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramirez (E. Rico)



Ofrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

- ROTACION
- ARMADO Y DESARMADO
- PARCHES
- MANTENIMIENTOS DE LLANTAS
- BALANCEO
- ALINEACION DE DIRECCION
- TREN DELANTERO
- AMORTIGUACION
- FRENOS
- ALINEACION DE FAROS

GOMERIAS SERVICIUS EN

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3161 RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

PRECIO DEL EJEMPLAR \$s 4,00 -

EDICION DE 8 PAGINAS

AÑO 18 — Nº 976 — 23 DE ABRIL DE 1984 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153 —
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

No Habrá Brusca Devaluación del Peso Argentino Aunque se Incrementarán Reajustes

BUENOS AIRES. — El titular del Banco Central, Enrique García Vázquez, descartó la posibilidad de una devaluación brusca del peso argentino.

Aunque admitió que las correcciones del tipo de cambio se harán en forma paulatina para "ajustar el valor del dólar al ritmo de inflación interna".

García Vázquez formuló estas apreciaciones a su arribo al aeropuerto de Ezeiza proveniente de Estados Unidos donde realizó negociaciones para la refinanciación de la deuda externa junto con el ministro de Economía.

Aunque el titular del BCRA declinó precisar si existía algún desfase en la paridad del dólar oficial, fuentes del palacio de Hacienda confirmaron ahora que se "está evaluando una corrección superior a la que se viene practicando diariamente", confirmando que la misma se hará "paulatina y gradualmente".

Según los técnicos del palacio de Hacienda, el porcentaje de devaluación

necesaria para cubrir la brecha existente con la inflación de los últimos meses es motivo de "debate con los funcionarios del Fondo Monetario Internacional", pero admitieron que la polémica "ronda alrededor del 13 por ciento", que "deberá ser recuperado en las próximas semanas".

De continuarse con los ajustes diarios —que se aceleran 10 centavos cada 100 unidades por jornada—, a fin del corriente mes el ajuste de la paridad oficial sería del 12,8 por ciento.

Para recuperar esos 13 puntos que se habrían

producido entre el ajuste del dólar oficial y la inflación interna, sería necesario duplicar el ritmo de correcciones cotidianas en los próximos 30 días, llevando el ajuste mensual a alrededor del 26,23 por ciento, como anticipó "Noticias Argentinas" el viernes pasado.

Según pudo establecerse, los funcionarios del FMI insistirían en que ese ajuste debería practicarse antes de que sea firmada la carta de intención y, luego de ese acto, el gobierno argentino se comprometería a mantener esa paridad en términos reales.

En Gral. Ramirez y Cerrito se Construirán 76 Viviendas

Se construirán próxima mente 76 viviendas en las localidades de Gral. Ramirez y Cerrito.

En Gral. Ramirez, las viviendas a construir serán 40, con un plazo de 9 meses, mientras que las 36 de Cerrito deberán realizarse en el término de 8 meses.

Las obras del I.A.P.V. se financian con recursos

del Fondo Nacional de la Vivienda (FONAVI), canalizados a través de la Secretaría de Estado de Vivienda y Ordenamiento Ambiental de la Nación (SEVOA).

Para construir las 76 casas, el I.A.P.V. llevó a licitación el 4 de febrero pasado, a la que presentaron ofertas 9 empresas.

Información Municipal

ULTIMA REUNION DEL H. C. DELIBERANTE:

Entre sus tratamientos figuró, con aprobación por unanimidad, autorizar al Departamento Ejecutivo a suscribir la prórroga hasta el 30 de abril próximo venidero, del Convenio con la Dirección Provincial de Vialidad, y para suscribir un nuevo Convenio Tipo con cláusulas fijadas en el artículo 3º de la Ordenanza Nº 839, que dice: "Autorizar al Departamento Ejecutivo Municipal a suscribir todo nuevo contrato tipo para esta clase de trabajos que hiciera llegar la Dirección Provincial de Vialidad, conforme a los valores que la misma fije con carácter general, con todas las demás cláusulas y condiciones convenientes, dado el tipo de trabajos y las modalidades contractuales que se vienen a la fecha observando, y conforme a las posibilidades de atender el servicio, en razón de la disponibilidad del equipo vial municipal".

Tuvo entrada despacho de Comisión y se aproba-

ron las minutas presentadas por el Bloque Justicia lista sobre la colocación de columnas de alumbrado público en las calles donde se terminara la construcción de cordón-cuneta y conforme a los detalles técnicos tenidos en cuenta en cada sector; también sobre el arreglo de calle Urquiza, desde Berrutti en adelante, mediante cordón-cuneta, por ser zona de acceso a la ciudad, teniendo en cuenta el deterioro por vertientes, o proceder a su estudio técnico para solucionar el problema.

Se aprobó un pedido de designación que hiciera el Departamento Ejecutivo para que Concejales controlen el desarmado de la Ambulancia que se encuentran sin prestar servicio por fallas mecánicas.

Fue girada a Comisión una nota presentada por vecinos demandando lo que consideran deficiencias de la Planta Fraccionadora de Vinos de la firma Vega Ruiz y Hermanos.

Sala de Sesiones, abril 13 de 1984.

El Gral. Suárez Masan Estaría en Venezuela

Según versiones que han trascendido a la prensa, por informes de un periodista venezolano que si que los pasos del general Carlos Suárez Mason, se ubicaría en Venezuela el paradero del oficial argentino declarado en rebeldía por la justicia de nuestro país y por las autoridades militares.

Igualmente, se dijo que Suárez Mason habría adquirido una lujosa residencia por un valor de trescientos mil dólares y que viviría al amparo de dos hermanos políticos, que con él formaron parte de la cúpula de la Triple A.

Finalmente, la versión agrega que el general argentino tendría intereses valiosos puesto en tres compañías petroleras del aquel país del Caribe.

Documento de la Iglesia Argentina. Aspectos Políticos y Sociales

BUENOS AIRES. — La iglesia puntualizó que "no es posible afianzar la democracia sin justicia social, la cual ha de ser fruto del esfuerzo común del gobierno y de todos los sectores de la ciudadanía" al tiempo que afirmó que ese sistema de gobierno "nunca logrará realizarse en nuestro país sin un verdadero espíritu de reconciliación".

"A todos nos angustia, entre otras cosas, la creciente inflación, cuyos males soportan especialmente los sectores más desposeídos, y el grave resaca de la deuda externa, que amenaza con impedir el necesario desarrollo del país", expresan los obispos.

Tales afirmaciones están contenidas en el documento "Democracia, Responsabilidad y Esperanza", que fué redactado durante la Asamblea Plenaria del Episcopado Nacional, celebrada la semana pasada, y cuyo texto fué difundido oficialmente anoche.

El pronunciamiento contiene una virtual respuesta a las críticas que formularon diversos sectores a la iglesia por su postura durante la lucha anti-

subversiva y "lamenta las acusaciones públicas, cruentas en muchos casos de fundamento", de las que fueron objeto por diversas personas de actuación pública.

Además, los prelados expresan su preocupación por la existencia de "corrientes que pretenden introducir una cultura contraria a nuestro ser nacional" como así también expresan su temor de que se pueda "restringir o postergar" la enseñanza católica, a la vez que condena el avance de la pornografía.

El documento contiene diversas citas al pronunciamiento episcopal "Iglesia y Comunidad Nacional", que fué difundido en mayo de 1981 en el que la Iglesia reivindicó el sistema democrático como forma de gobierno y sentó las bases de la reconciliación nacional por la que ha venido abogando.

Añade al respecto que la iglesia "condenó la subversión que amenazaba con destruir los valores esenciales de nuestra nacionalidad, señaló la moralidad de la justa defensa interna de nuestra patria y reprobó ante las autoridades correspondientes y la opinión pública no solo los excesos, sino también el sistema ilegítimo de represión".

MAYORIAS Y MINORIAS EN EL GOBIERNO

Con respecto al "papel de la mayoría y de las minorías en la gestión de gobierno", los prelados puntualizan que "ambas deben servir al pueblo antes que a un partido y su objetivo debe ser siempre la consecución del bien común".

"La mayoría —indica— debe respetar las otras opiniones y la oposición por su lado, debe ser constructiva. No se trata de hostigar a un enemigo e impedir la realización de una política, sino de fiscalizar con serenidad y justicia la actuación de la mayoría gobernante y proponer otras soluciones legítimas".

"Asimismo, se debe estar atento al peligro de diversas formas de autoritarismo, que pueden invadir la mentalidad y la práctica política aun en sistema democráticos", sostienen los obispos. "Y los ciudadanos deben aspirar una creciente educación cívica, para que no sean muchedumbres regresivas sino pueblo responsables".

Licitación para Reparar Puentes en Ruta 12

LAS OFERTAS SE ABRIERON EL 18 EN PARANA

A las 11 del miércoles y con la presencia del gobernador de la provincia doctor Sergio Montiel y otros altos funcionarios, se abrieron las ofertas presentadas a licitación pública, para adjudicar la construcción de importantes obras en puentes y accesos de la ruta 12, que fuera destruidas por las inundaciones.

Se trata de la ejecución de obras faltantes y accesos al puente sobre arroyo Salinas Grandes y completo puente sobre arroyo Pirané, presupuestado por el gobierno en \$ 64.200.000. Se presentaron 9 empresas, todas argentinas y la menor cotización fue de Sideco. Andriani, Gesimens y Perdomes, por \$ 67.855.500.

Piense en su hijo...

... Que el futuro de una vida sana y feliz, también depende del cuidado sanitario de su niño

VACUNEO

Sabin - Triple - Doble Niño - Antisarampionosa - Antitetánica.

Lunes a viernes de 8 a 12 y de 15 a 19 horas.

B.C.G. Día miércoles de 8 a 12 y de 15 a 19 horas.

Hospital "Nuestra Sra. de Luján".

Agradecimiento

La Comisión Directiva de la Cooperadora del Hospital "Nuestra Sra. de Luján", agradece a las autoridades, fuerzas vivas y a la comunidad en general, el apoyo brindado a su gestión que le hizo posible cumplir eficientemente con el cometido impuesto en bien de la salud del pueblo.

Campana del Ladrillo

El Jardín de Infantes "Las Ardillitas", de la escuela Nº 31 "Leopoldo Herrera", pide su ayuda.

Done un Ladrillo o el valor del mismo.

Las integrantes del Club de Madres Jardineras, pasarán por su domicilio en la semana del 23 al 28 de abril. Llame al teléfono 90 1437.

Si Ud. colabora, pronto los niños tendrán un salón adecuado, cubriendo las necesidades pedagógicas y funcionales que tanto necesitan.

Muchas gracias. Escuela Nº 31 "Leopoldo Herrera".

Salvando un Error

En nuestra edición anterior en la crónica "100 Días de Gobierno..." de Pág. 2, se ha deslizado un error al consignarse el término "airadamente" donde correspondía el vocablo "arrosamente". Hacemos la presente aclaración con las disculpas del caso.

Opinion de un Productor

El imperativo del momento es mejorar el nivel socio económico del pueblo argentino.

El desafío para lograrlo es reducir los gastos del Estado y aumentar la producción.

Lógicamente el progreso de la Nación pasará por el aumento de la producción principalmente agropecuaria que sin duda es el factor dinamizador de toda la economía. Gral. Ramírez y su zona no puede quedar exento de este compromiso. Se deben aumentar los rindes de los sembrados tradicionales por medio de técnicas nuevas que la ciencia a diario pone a disposición consultando a profesionales que están deseosos de trabajar junto al hombre de campo.

También se debe aumentar la producción tambara y porcina y tratar de fomentar la siembra de frutas, verduras y de hortalizas, como así la instalación de viveros y procura industrializar estos productos en nuestra zona.

Cuando estos anhelos sean realizados, otra será la fisonomía de Gral. Ramírez y su zona.

Pero no lo podrá hacer el productor aislado. No cabe la posibilidad de llegar a una mayor producción formando cada sector de la comunidad un departamento estancado, y mucho menos del Gobierno Municipal, respecto de la comunidad. Por ello será necesario que desde las esferas comunales parta la iniciativa y convoque a productores y sus organizaciones para planificar en conjunto y luego ejecutar en armonía y en mutua colaboración.

Para el logro de los objetivos propuestos, indudablemente las vías de

comunicación tienen fundamental importancia pues la producción tendrá que transitar por los caminos de acceso a Gral. Ramírez.

Días atrás, en el encuentro de un pequeño grupo de productores, uno de ellos comentaba lo siguiente: "Si yo pudiera hablar con el Sr. intendente le diría lo siguiente:

Salga a ver el campo, el ejido de Gral. Ramírez, no lo haga de madrugada en la oscuridad, ni en día de lluvia, barro, frío o en carro, ni con estos caminos tan malos; repárelos primero, podrá comprobar así las dificultades que sufre el productor para llevar el alimento a

las ciudades; pero hágalo podrá ver también la cantidad de taperas que todos los años van aumentando, clara señal de emigración principalmente de la juventud. Podrá comprobar también la gran cantidad de producción tambara que se pierde a raíz del mal estado de los caminos. Y por último, le diría que esto no se puede corregir gravando más al campo y su producción, deben ser otras las medidas".

JULIO JACOB

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

J. D. A.

Los Decretos de Aumentos para Salarios

BUENOS AIRES.— El poder ejecutivo decretó el 18 un aumento adicional de salarios del 9,3 por ciento a partir del 1º de marzo y un incremento del 13 por ciento retroactivo al 1º de este mes para el personal de la administración pública.

El incremento del 9,3 por ciento fue otorgado para compensar el desfasaje producido entre los aumentos inicialmente previstos y el alza del costo de vida registrada en marzo.

La medida había sido anticipada por el ministro de Economía Bernardo Grinspun el 5 de abril, cuando anunció un aumento general de salarios para este mes en previsión de una suba del índice inflacionario y un adicional compensatorio retroactivo a marzo, por el

Leche: Ordenes Para Lactantes

La Subsecretaría de Salud Pública, implementará en 6 centros de Salud de Paraná y del interior de la provincia que se hallen bajo su dependencia, oficinas del IOSPER para expendio de órdenes de leche hasta el primer año de vida del niño de acuerdo al plan materno infantil que este ente (IOSPER, lleva a cabo.

Incremento del 20,3 del costo de vida en ese mes.

TAMBIEN PARA EL SECTOR PRIVADO

El poder ejecutivo nacional dispuso un aumento adicional del 9,3 por ciento sobre los sueldos de los trabajadores privados vigentes al 29 de febrero último.

También se resolvió, por el mismo decreto del PEN, elevar a 4.451 pesos el salario mínimo, a partir del 1º de marzo.

CULTURALES

ASAMBLEA ANUAL DE FACER

Se realizó el pasado domingo 8 de abril en la ciudad de Nogoyá la 35ª asamblea ordinaria de la Federación de Asociaciones Culturales de Entre Ríos, en la sede de la Asociación Cultural Nogoyá.

Durante su transcurso, se reformaron los estatutos de la federación; fue reelecto como presidente el señor Luis César Mingola, actualmente con permiso especial por enfermedad y se organizaron las giras de los artistas que recorrerán Entre Ríos durante 1984 con un plan de actividades muy extenso.

Además, se incorporaron como filiales la Comisión Municipal de Cultura de Viale, Biblioteca D. F. Sarmiento de Villa Domínguez y Asociación del Arte, de Jubileo.

GRACIAS

CEFERINO NAMUNCURA L. F.

Veterinaria "RAGGI"

ATENCION INTEGRAL PERMANENTE SANIDAD

VACUNACION — ASESORAMIENTO

VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS

SARMIENTO 174 Gral. Ramírez

(A. 1 cuadra de la Municipalidad).

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS — ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220 Tel.: 951147
CRESPO (E. Ríos).

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1222

Gral. Ramírez.

Casa Antártida

DE JORG E A. KERBS

Antártida Argentina 245

Tel. 901157

Gral. Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR. Amplio surtido en electrodomésticos — procesadoras — batidoras — Yagurteras — picadoras — jugueras — exprimidores — licuadoras — rustrasadoras — secadores de cabellos — afeitadoras — planchas — radios — radio-grabadores — cecinas — lavarropas — ventiladores — turbos — campanas extractores — mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias. Arañas, coqueanos, veladores, apliques en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico.

RODADOS: Bicicletas todos los modelos, triciclo, carting, changuitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

Mario A. Guglielmo Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Ríos 199

T.E. 90 1352

Gral. Ramírez

O F R E C E

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

Dodge 1500 1,8 CA	1982
Dodge 1500	1980
Ford Falcon de Lujo	1978
Ford Falcon de Lujo	1973
Ford Falcon Futura	1971
Ford F 100 Cc	1980
Pick Up Ford F100 V8	1980
Ford F 100 V8	1974
Pick Up Ford F100 6 C.	1970
Fiat 128	1974
Fiat 128 Europa	1980
Rastrojero Diesel	1978
Rastrojero Diesel	1978
Rastrojero Diesel	1967
Jeep Ika chasis largo	1963

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS

EXPORTACION — IMPORTACION

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA,

Automovilismo

PROHIBEN USO DE COMBUSTIBLE SUPER REFRIGERADO

Desde el Gran Premio de Bélgica a correrse en Zolder el 29 del corriente, los autos de Fórmula Uno no podrán emplear combustible super refrigerado, según lo determinó la Federación In-

ternacional de Automovilismo Deportivo (FIA).

Los técnicos de las escuderías emplean el método de enfriar el combustible para aprovechar la reducción de volumen, y de esa forma poder cargar en los tanques de los autos tres o cuatro litros más, ya que la FIA, desde el principio de esta temporada, redujo la capacidad a 220 litros.

Aceptóse la Renuncia del Juez O. Salvi

El doctor Oscar Mario Salvi confirmó que le fue aceptada la renuncia como juez federal Nº 3 de la capital federal, que presentó el pasado viernes.

Salvi no ejercía sus funciones de juez federal des-

de hace varios meses porque había pedido licencia extraordinaria sin goce de sueldo a la espera de que el gobierno propusiera un nuevo titular para ese juzgado.

En declaraciones a una radio, reveló que el jueves pasado la Cámara de Apelaciones en lo Criminal y Correccional Federal le aceptó la dimisión a su cargo en el poder judicial.

Alfonsín Recibió a Núcleos Gremiales

BUENOS AIRES. — Dirigentes de la Mesa de Enlace Gremial mantuvieron su segunda reunión en cuatro días con el presidente Raúl Alfonsín y al término del encuentro el telefónico Julio Guillán negó que el gobierno haya descartado la iniciativa del nucleamiento para la elección de comisiones transitorias en los sindicatos.

Guillán, que ofició de vocero del grupo que concurre a la reunión con Alfonsín en la quinta de Olivos, sostuvo que "nuestra propuesta es válida y no fue descartada", ya que prosiguió su consideración durante las deliberaciones, de las que participaron el vocero presidencial José Ignacio López y el asesor Leonardo Dimase.

La propuesta de la Mesa de Enlace es la elección de comisiones transitorias en los gremios con mandato previsto hasta que el congreso nacional apruebe la ley definitiva que regirá el funcionamiento de los sindicatos.

La mesa fue representa-

da por una delegación integrada, además de Guillán, del Encuentro Nacional de los Trabajadores (Entra); por Néstor Rompani (Movimiento de Renovación Sindical); Ricard de Lucca (de la Asamblea Gremial Argentina) y Blas Alari (también de la asamblea).

ELECCIONES LIMPIAS Y DEMOCRATICAS EN LOS SINDICATOS

El dirigente de los trabajadores mecánicos, José Rodríguez manifestó que hubo coincidencias con el presidente Raúl Alfonsín en cuanto a que existe la necesidad de "la normalización inmediata de los sindicatos" a través del "camino más corto, más rápido, para llegar a una elección democrática y que sea cristalina".

Rodríguez conjuntamente con Roberto Digón (tambuco), Osvaldo Borda (caucho) y el diputado nacional Roberto García (taxista), integró la delegación del ex grupo de los 25 que se reunió el 17 con Alfonsín en la residencia de Olivos en el marco de la ronda de entrevistas que mantiene el presidente con dirigentes gremiales.

ATENCION!!!

Zapatería «RIOS»

LES OFRECE: ZAPATILLAS MEDIO BASQUET

Del 24 al 28	\$a 85.-
Del 29 al 33	\$a 105.-
Del 34 al 38	\$a 115.-
Del 39 al 44	\$a 130.-

TACON DAMA	\$a 300.-
MOCASIN CABALLERO	\$a 370.-
ZAPATO DE VESTIR DAMA,	
SUELA DE CUERO	\$a 370.-

TODOS NUESTROS PRECIOS SON DE OFERTA

Hacemos descuentos a: Escuelas, Cooperadoras, Jubilados y Pensionados.

LIBERTADOR 52 (A un pasito de FOTO ALEMANA).

Hugo Chort Muebles

OFERTAS: MUEBLES NUEVOS

CAMA 1 Plaza (fuerte)	\$a 998.-	COLCHON 1 plaza (Belmo)	" 998.-
CAMA CUCHETA	" 2.000.-	SILLA moderna común	" 188.-
PLACARD 1,40 Mts.	" 5.980.-	JUEGO LIVING Diván Cama	" 6.000.-

Changos BB, Corralitos, Tablas Planchar, BUEN PRECIO.

COMPRO Y VENDO MUEBLES USADOS. SU CONSULTA NO MOLESTA.

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH

Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.

Libertador 62 - 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI

Bioquímica

ATIENDE TODAS LAS MUTUALES

En Avda. Avellaneda s/1.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901048

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

M. 1439

IMPUESTOS:

Nacionales - Provinciales - Municipales.

CONTABILIDADES

Fonseca y San Martín Tel. 901069

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez

1er. Sábado de cada mes.

MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 - Tel. 90 1425

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS - PLANOS

(Viviendas - Ampliaciones - Sanitarios - Gas)

DIRECCION DE OBRAS

M. M. O. RICARDO DUSSE

Matr. 585 Col. 1. 1a.

Avda. Ramírez 80 Tel. 90 1204

Gral. Ramírez

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras

San Martín 354 Gral. Ramírez

T. OPTICO NACIONAL

Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564
Seguro que es mejor para Ud.!

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 63191 - Tel. 12678 - PARANA

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramírez

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones - Jubilaciones y Pensiones.

HORARIO DE ATENCION

Lunes, miércoles y jueves de 8 a 12 horas

y de 15.30 a 19.30 horas

Martes y viernes de 15.30 a 19.30 horas

Sábado de 8 a 12 horas

Belgrano 360 3164 - Gral. Ramírez

(Entre Ríos).

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
H. P.

Gracias

Espiritu Santo

C. A.

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón
de Jesús
B. M.

Gracias

CEFERINO
NAMUNCURA

D. E. N.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
G. Z.

VENDO

Casa nueva 5 ambientes - baño instalado
- cloacas - agua corriente - sobre asfalto,
frente al parque infantil. Calle Berutti.
Tratar: JUAN CARLOS CHAPARRO

MARCELO ALCIDES MONTE

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos
Direcciones de Obras - Construcciones y
Refacciones - Planos de Instalaciones
Sanitarias - Electricidad.

San Martín 783 Tel. 90 1419
Gral. Ramírez (E. Ríos)

Tratamientos de Belleza

CUIDADO DE LA PIEL DEL ROSTRO.

Estética Corporal - Maquillaje Social - Limpieza Profunda de Cutis - Masoterapia - Reducción Abdomen y demás zonas del cuerpo. Remodelación del busto - Celulitis - Depilación - Manicura.

Asesoramiento sin cargo por GLADYS BEATRIZ

PEDIR TURNO

TE. 90 1260

Atención durante todo el día.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS (y Culto de Semana Santa):

Jueves Santo 19 a las 19: Almas más necesitadas pp. Rosa de Trevisan y Emma. A las 21: Hora Apostólica.

Viernes Santo 20 a las 10: Niños, 15: en Isletas, 18:30: Lectura de la Pasión, Comunión y Via Crucis Viviente.

Sábado Santo 21 (21 horas): Bendición del Fuego y Cirio nuevos, Misa de Gloria Renovación de las Promesas del Bautismo. Aristeo Scrossoppi pp. Julio. Esteban Escandón pp. Gaby.

Domingo de Pascua 22 a las 8:30: Marcia y Ezequiel Giménez pp. Luisa de Villalba, Aurelio Cardoso pp. Zulema. A las 18:30: Acción de gracias pp. Flia. Troncoso. Cumpleaños de Carl Koslevich.

Lunes 23 a las 18:30: Jorge Ledesma pp. Mirtha de Zuazo.

Martes 24 a las 18:30: Francisco y Miguel Aguirre pp. Sra. de Morán.

Miércoles 25 a las 18:30: Isabelino Sari, funeral pp. su madre Carmen.

Jueves 26 a las 19: Dionisio Todone (2º aniversario) pp. Hnas. e hijos.

"50 AÑOS"

Hoy, Jueves Santo, día de la Eucaristía, desde hace 1950 años, y 50 años del magno Congreso Eucarístico Internacional que convirtió a la gracia a la gran urbe de Buenos Aires, con una Argentina nuevamente cristiana.

Es que la Eucaristía — dicen nuestros Obispos — hace presente permanentemente en el mundo, el Sacrificio Redentor de Jesús. En ese Pan y en ese Vino que se ofrece, asume toda la realidad del mundo para ser transformada por la reconciliación de Jesús. Dentro de esta última semana del Año Santo de la Redención, la Eucaristía no es un añadido, sino la presencia viva de la Redención. La Eucaristía es, por otra parte, el banquete de la Pascua nueva que el Padre ofrece a todos sus hijos, donde se participa "del Cordero de Dios que quita el pecado del mundo". El hombre que se sienta a la misma mesa paterna, se siente hermano y amigo del otro hombre. Mesa de fraternidad y de amistad, es también fuerza de Dios para poder amar contra todos los egoísmos y pasiones humanas.

¡"Sacramento de plenitud!" — dice San Agustín — ¡Oh, signo de unidad! ¡Oh, vínculo de caridad! Quien quiere vivir tiene dónde vivir, tiene cómo vivir."

COSMETICOS Y DESAPARECIDOS

Se confirma que son unos tres mil "desaparecidos" en la Argentina por quienes no se resignan madres con pañuelos blan-

cos... Pero hay una estadística oficial de 1980 que reconoce mundialmente 50 millones de "desaparecidos" (léase abortos) porque quienes nadie lleva pañuelos blancos, nadie reclama sus derechos humanos de venir a este mundo, a ser personas... No se les dejó tiempo para ser "comunistas, ni sindicalista, ni curas...", fueron sentenciados por sus propias familias sin que pudieran preguntar: por qué? fueron llevados a un sitio de ejecución clandestino... se les arrancó del hogar más cálido, más afectivamente y vitalmente necesitado... fueron despedazados por gente poco o muy experta... no han tenido una tumba N. N., ni una madre en la plaza de Mayo para reclamarlos o pedir se mantenga la ley que los proteja porque corre un gran peligro que se los "comercie" para los mejores "cosméticos", perfeccionando el "jabón" de los nazis...

Como se ve la situación es más grave de lo que muchos creen y que por algo Cristo sigue "murien-do" en cada uno de sus miembros: que el Viernes Santo se repite! ¡Ojalá muchos que participan del Via Crucis Viviente a las 18,30 horas vivan la realidad del Cristo sufriente por los pecados del mundo y se conviertan más de corazón y tengan una Felicitísima Pascua de Resurrección! en Cristo en los 1950 años que nos dejó la Redención.

Aniversario de Bodas:

Con motivo de cumplir el 12 del presente mes sus 15 años de vida matrimonial los esposos José Eduardo Miller y Delia Esther Kloss, recibieron salutations y deseos de felicidad de familiares y amistades.

Cumpleaños:

En una reunión infantil que ofrecieron sus padres, fue cálidamente agasajada al cumplir sus 3 años la pequeña Etelvina María Delia Miller.

Bautismo:

El próximo domingo, en la parroquia "Sgd. Corazón de Jesús" recibirá los óleos bautismales el pequeño Cristhian Ramón, hijo de Ramón Fernández y Elena Forembrog y serán sus padrinos Norma Beatriz Taborada y Jorge Enrique Forembrog. Con tan grato acontecimiento se efectuará una fiesta celebratoria.

Gracias
Espíritu Santo
J. D. Y.

Clínica "Ramirez"

SERVANDO FONSECA 193 - T.E. 90-1145

INTERNACION - RADIOLOGIA - ANALISIS - ECOGRAFIAS - GUARDIAS PERMANENTES -

MUTUALES - SOLICITAR TURNOS

ESPECIALIDADES:

- Ginecología y Obstetricia - Papanicolau
- Clínica médica
- Cirugía general
- Anestesiología
- Cardiología
- Oculista
- Traumatología
- Nariz, Garganta y Oído
- Psiquiatría
- Neurología
- Gastroenterología
- Pediatría:
- UROLOGIA
- DERMATOLOGIA

Próximamente:
Endocrinología Oncología
Alergia Pedicuro.

Nacimientos:

Sergio Alberto nació el 6 del cte. mes para alegría del hogar de los esposos Alberto Alfredo Koch y Rosa Lidia Kloss.

—Marcelo Alberto lleva por nombres el pequeño que naciera el 19 del mes ppto. para felicidad del hogar de los esposos Norberto Ernesto Schimpf y Angélica Amalia Helnze.

—A los nombres de Diego Fabián responderá el niño cuyo advenimiento se produjo el 30 del mes anterior para colmar de dicha el hogar de los esposos Héctor Aurelio Gunther y Aurelia Elvira Wagner.

—Darío Rafael lleva por nombres el pequeño que desde el 21 de marzo es motivo de felicidad en el hogar de los esposos Humberto Norberto Schmidt y Gladis Marcela Arrúa.

Cumpleaños

En el hogar de sus padres, en una fiesta infantil fueron agasajadas con motivo de cumplir años las niñas Rosana y Analía Cardozo, el 14 del cte.

—Rodeada del cariño de sus familiares cumplió un año más de vida el 6 del presente mes la Sra.

Irma R. de Graf.

—Afectuosamente fue cumplimentada por sus familiares el 10 del presente mes con motivo de cumplir años Claudia Marcela Dreiszigacker.

—Los hermanos Efraín Alberto y Andrés Ezequiel Retamar fueron objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus familiares y amigos el 12 del cte. mes con motivo de recordar un nuevo aniversario de sus nacimientos.

—El 15 del presente recibió el afectuoso saludo de sus familiares y amistades con motivo de agregar un año más a su existencia el Sr. Guillermo Bender.

—En la ciudad de Crespo el 16 del actual nuestra buena amiga Srta. Haydée Jacobi recibió el cálido afecto de sus numerosas amistades que le hicieron presente sus saludos con motivo de festejar un año más de vida.

NECROLOGICAS:

† Alfredo SCHANSEBAG (Q. E. P. D.) Falleció el 12-4-1984

El 12 del presente mes a los 75 años de edad falleció en nuestra ciudad el Sr. Alfredo Schansebag, vecino proveniente del Doll donde era muy apreciado como así también en nuestro medio, por sus condiciones morales.

Sus restos velados en la sala de velatorios Santa Catalina, fueron inhumados en el cementerio de Isletas, en amba acompañados de un doliente cortejo fúnebre.

† ENRIQUE SCHVAB (Q. E. P. D.) Falleció el 10-4-1984

Se produjo el deceso en Gral. Ramírez, el 10 del cte. mes del Sr. Enrique Schvab, a la edad de 62 años, en el Sanatorio Evangélico donde recibía asistencia médica.

El extinto era hombre (Sigue en Pág. 5)

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ

Av. San Martín 670

T.E. (043) 901170

3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director. DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

- Cardiología y Clínica Gral.:
- Cirugía General:
- Cinecología:
- Ecografía:
- Traumatología:
- Urología:
- Oftalmología:
- Gastrocopia:
- Radiólogo:
- Nariz, Garganta y Oído:
- Pediatría:
- Medicina Gral. - Endocrinología:
- Medicina General:
- Anestesiología:
- Análisis Clínicos:
- Kinesiología:
- Fonoaudiología:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología — Laboratorio de Análisis Clínicos — Cirugía — Internación — Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) — Onda Corta — Ultrasonido — Rayos infrarrojos — Horno de Bier — Electroanalgésia — partos — Ecografía — Fibroscopias — Consultorio Externos.

Notas Sociales

Neclólicas:—
(Viene de Pág. 4)

de condición modesta, apegado al trabajo y afectado a su hogar del que fue padre ejemplar.

Su conducta de persona honesta y trato amistoso, le grangearon la consideración y respeto de la veintidosa.

En el acto del velatorio en la sala mortuoria de la empresa "Santa Catalina" como así en el Inhumación cristiana de sus despojos realizado en el cementerio Evangélico, se puso de manifiesto el hono pesar causado por su desaparición.

† Jorge Enrique Fuchs
(Q. E. P. D.)
Falleció el 12-4-1984

Repercutió dolorosamente en el círculo familiar y entre los vecinos que lo apreciaban por sus dotes, el fallecimiento del señor Jorge Enrique Fuchs, acaecido el 12 del actual. El extinto contaba con 67 años de edad y se había dedicado en el transcurso de su vida a las tareas rurales.

El acto del velatorio en la sala de la empresa S. Catalina fue asistido por numerosas personas que evidenciaron su pesar ante la irreparable pérdida y acompañaron sus despojos hasta su última morada

da en el cementerio Evangélico de nuestra localidad.

† Victor Ernesto Riffel
(Q. E. P. D.)
Falleció el 14-4-1984

El 14 del presente mes víctima de una penosa enfermedad que venía soportando desde hace algún tiempo, dejó de existir en el Sanatorio Evangélico donde se encontraba internado en asistencia de su salud, el señor Victor Ernesto Riffel.

Nacido en Chilcas, se radicó en la entonces Villa Gral. Ramírez con sus padres, dedicándose desde muy joven a la actividad comercial que ejerció hasta que lo sorprendió la muerte, a los 84 años de edad.

El apreciado vecino de saparecido, se caracterizó por su hombría de bien, su trato cordial y su inclinación por el bienestar de la comunidad a la que contribuyó con su servicio en pro de la sociedad.

Formó un hogar ejemplar, guió y educó a sus hijos por el camino recto y la conducta honesta, que él mismo observó en toda instancia de su vida.

Un nutrido cortejo fúnebre se dio cita en la sala de la empresa "Santa Catalina" donde eran ve-

PENSAMIENTOS SEMANALES DE LA LIGA DE MADRES DE FAMILIA

Al comentar este documento "Salvificol Doloris", Carta Apostólica de Juan Pablo II, no nos mueve dar imagen de actualizadas, lo que se descubre en la Palabra, movido por el Espíritu Santo indudablemente reconforta a los que peregrinan en crecimiento, camino a la justicia (en el sentido de santidad).

Ante lo inexplicable del sufrimiento humano expresa: "El sufrimiento parece pertenecer a la Trascendencia del hombre; es uno de esos puntos en los que el hombre está en cierto sentido destinado a superarse a sí mismo y de manera misteriosa es llamado a hacerlo... El hombre en su sufrimiento es un misterio intangible. El sufrimiento es algo todavía más amplio que la enfermedad, más complejo, a la vez más profundamente enraizado en la humanidad misma".

En guerras, carencias, catástrofes, tristezas, deslución, abatimiento, y hasta los sus restos mortales y los acompañaron con profundo pesar hasta el cementerio Evangélico en donde descansarán.

ta desesperación se encuentran otras tantas facetas del sufrimiento.

El sufrimiento humano suscita compasión, suscita también respeto y a su manera atemoriza... El sufrimiento contiene en sí un singular desafío a la comunión y a la solidaridad".

Qué importante el ejercicio de la virtud, entre ellas una de las cuatro virtudes cardinales: la Fortaleza para animar a los hermanos. No es nada nuevo; jóvenes de las distintas Iglesias lo hacen... Pero nos congratulamos al conocer que un grupo de jóvenes del Colegio de enseñanza secundaria: El Instituto ha iniciado la maravillosa obra de visitar a los enfermos para animar a esos hermanos.

No buscaremos la justificación del dolor y el sufrimiento como contraprestación del pecado. En cada uno de nosotros hay un JOB.

Sólo Tú Señor conoces la profundidad de nuestros dolores. Nadie está exento. No siempre el sufrimiento, necesariamente responde a una culpa, también alcanza al inocente. El dolor debe ser aceptado como un misterio que el hombre no puede conocer a fondo en su in-

Agradecimientos

† ENRIQUE SCHVAB
(Q. E. P. D.)
Falleció el 10-4-1984

Sus familiares agradecen íntimamente a quienes les acompañaron solidariamente y les hicieron presentes sus condolencias ante la irreparable pérdida que enluta a sus hogares.

† Alfredo SCHANSENBAG
(Q. E. P. D.)
Falleció el 12-4-1984

Sus familiares hacen presente su profundo agradecimiento a todas las manifestaciones de condolencias hechas presentes, con motivo del triste suceso que enluta sus hogares.

† Jorge Enrique Fuchs
(Q. E. P. D.)
Falleció el 12-4-1984

Sus familiares agradecen sentidamente todas teligencia... El sufrimiento no debe cuestionar la imagen de Dios y de su acción. ¿Está dado como educacional, así se nos prueba, constituye una liberación?. Ninguno de estos extremos reviste un valor absoluto. En todo sufrimiento hay algo de pena, de lección, de prueba, de liberación. Respuesta Cristiana: porque amó tanto Dios al mundo que le dió su unigénito hijo, para que todo el que crea en EL no perezca, si

las expresiones de condolencias recibidas con motivo del dolor que aqueja sus hogares, por la pérdida de su querido familiar.

† Victor Ernesto RIFFEL
(Q. E. P. D.)
Falleció el 14-4-1984

Sus deudos hacen presente su sentido agradecimiento a quienes les hicieron llegar sus condolencias y les acompañaron solidariamente en las dolorosas horas vividas con motivo de la irreparable pérdida de su querido ser.

† ENRIQUE SCHVAB
(Q. E. P. D.)

Los familiares del Sr. Enrique Schwab agradecen sentidamente al Sanatorio Evangélico "Gral. Ramírez", a su cuerpo médico, al personal de enfermería y en especial al Dr. Luis M. Tassi, las múltiples y delicadas atenciones con que asistieron a su querido familiar desaparecido.

no que tenga la vida eterna, estas palabras de Cristo en coloquio con Nicodemo, nos introducen al centro mismo de la Acción Salvífica de Dios y aquí encontramos la Teología de la salvación, la soterología cristiana; Todo sufrimiento unido al de Cristo adquiere fuerza salvadora.

CAMPOS - CASAS - TERRENOS EN:

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES

AV. SAN MARTIN 236 — TEL. 901054 — GRAL. RAMIREZ

Venda bien sin molestias, ni gastos previos usted pone su propiedad, nosotros lo demás juntos analizaremos el justo valor con su sola autorización y nuestros inversores lograremos el mejor resultado. Grande o pequeña, o suntuosa y en cualquier ubicación su propiedad será defendida con seriedad y dedicación.

GRAN LOTE EN "NOGOYA"

28 TERRENOS en las Inmediaciones de la Terminal de Omnibus, con agua, Luz Eléctrica, desde 300 Mts.2. hasta 500 Mts.2. Excelente oportunidad no deje de consultar. (FACILIDADES).

GRAL. RAMIREZ:

- 1 Casa a Estrenar en calle Libertad 632, 2 Dorm., Coc., Com., Liv., Baño Inst., entrada para auto, terreno cercado, etc. \$a 250.000.
- 1 Casa en esquina calle Sarmiento y Belgrano, 3 Dorm., amplios, Cocina Comedor, Baño Inst., Galería, Terreno Tinglado, etc. \$a 450.000.
- 1 Casa en calle Libertad 52, 3 Dorm., Local de Vta. 5 x 5, Cocina, Comedor, Liv., Baño Inst., Patio, Churrasquera, \$a 420.000.
- 1 Casa Triunvirato 266: 2 Dorm., Coc., Com., Liv., Baño Inst., Churrasquera, 500 Mts de Terreno, Teléfono, etc. \$a 350.000.
- 1 Casa calle Belgrano 544: 2 Dorm., Coc., Com., Baño Inst., Liv. 500 Mts. 2 de Terreno, 2 Galpones, entrada para Auto, (Pavimento) \$a 150.000
- 1 Casa calle Libertad y Triunvirato, Local de Vta. amplio, Galpón a la calle 60Mts.2. Casa: 3 Dorm., Escritorio, cocina comedor, comedor diario, living, Comedor 2 Baños Inst., Agua caliente, terreno, Despensa, Tel., etc.
- 1 Local para Negocio en Av. San Martín.
- 1 Local para Negocio en Av. San Martín y Libertad.
- 1 Local para Negocio en calle Libertad.
- 1 Casa en calle Sarmiento: Garage, Terreno, 2 Dorm., Coc., Com., Liv.-Com., Baño Inst. Lavadero, etc., (pavimento).
- 1 Casa calle Sarmiento 318, 3 Dorm., Baño Inst., Coc., Com., Liv.-Com., Cloacas, patio chico, pavimento.
- 1 Casa calle Sarmiento 330, 2 Dor., Coc., Com., Liv.-Com., Baño Inst., Lavadero Terreno (pavimento).
- 1 Casa calle Antártida Argentina y Eva Perón: 3 Dorm., Liv.-Com. con

Hogar, teléfono, Cocina, Baño Ins., local de Vta., para negocio con baño Inst., Garage Revestimiento Cerámica, Agua caliente (pavimento).

1 Casa sobre Pavimento 2 Dorm., Liv.-Com., Cocina, Comedor diario, Despensa, Baño Ins., Garage, 600 Mts.2 de Terreno totalmente cercado \$a 350.000.

TERRENOS.- Gran Oferta de la Semana:

- 1.000 Mts.2 sobre pavimento \$a 50.000 (20 x 50)
- 1.872 Mts. 2 sobre ripio calle 13 de Marzo.
- 1.000 Mts.2 sobre ripio calle 13 de Marzo y A. Ceballos.
- 3.700 Mts.2 Sobre Calle Islas Malvinas, con Casa.
- 1.015 Mts.2 sobre ripio y Asfalto, \$a 80.000.
- 750 Mts. sobre Asfalto, Calle Triunvirato.
- 500 Mts. sobre Asfalto, Calle Belgrano.
- 200 Mts. sobre Asfalto, Calle S. Fonseca.
- 200 Mts.2. sobre pavimento, calle Belgrano 300
- 800 Mts.2 sobre pavimento, calle 25 de Mayo.
- 5 Lotes a 50 Mts. de Acceso a Gral. Ramirez de 425 Mts. 2 CIU.
- Varios Lotes Linderos de 400 Mts.2 clu. sobre pavimento (Acceso a Gral. Ramirez.
- 500 Mts.2 sobre Acceso a Gral. Ramirez (pavimento).
- 500 Mts.2 Sobre Calle A. Medina.

PARANA:

Varios lotes sobre Av. Almafuerde desde 160 Mts.2 hasta 320 Mts.2 (FACILIDADES)
Una Oportunidad para no Perderla.
Y Recuerde que muy pronto Loteamos 290 LOTES EN ZONA RESIDENCIAL.

ESTACION CAMPS

1 Casa 9 Habitaciones con 600 Mts.2 de Terreno sobre pavimento \$a 130.000).

Además poseemos distintos lotes de Campos en toda la Pcia. Necesitamos Casas por pedidos concretos en Gral. Ramirez. Compro Contado Casa Nueva hasta \$a 350.000.-

Compro Contado 350 a 400 Has. de Campo, zona: D. Cristóbal, Gral. Ramirez, Hernández, Chilcas, Hinojal, Isletas.

Esperamos su consulta en nuestro nuevo local ubicado en Av. SAN MARTIN 236, a media cuadra zona de Bancos, brindando de esta manera a nuestros clientes y amigos mayor comodidad y eficiencia.

"Porque "INMOBILIARIA ENTRE RIOS es de Gral. Ramirez, creada por gente de Gral. Ramirez, para el engrandecimiento de Gral. Ramirez".

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE MAIZ - SORGO - GIRASOL Y SOJA

Marcelo E. Hoffmann

JUEN LE OFRECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION
FECHA CIERTA DE PAGO. (CONSULTENOS)

CALLE 10 DE JULIO Nº 120 - TEL. 90114 2 901375 - GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

Carecen de valor los BONEX. Robados a la Caja de Ahorro

Los Bonos Externos (BONEX) robados de la Caja Nacional de Ahorro y Seguros, por un monto aproximado a los 3.300.000 dólares carecen de valor comercial y son intransferibles para el cobro, dijo una alta fuente policial vinculada con la investigación.

El vocero de la división Robos y Hurto de la Policía Federal aclaró que dichos títulos, pertenecientes a la serie 1980, son tipificados como un clásico cheque nominal, por lo cual son intransferibles para el cobro, lo que a la Caja de Ahorro no pierda su patrimonio a pasar de la sustracción.

La misma fuente confirió que hasta el momento no se efectuaron detenciones referidas al episodio, como así también que ningún funcionario de la entidad damnificada ha salido del país en los últimos días.

Lo Matan por Defender a su Esposa

SALVAJE CRIMEN EN SANTA FE

Un grave suceso, cuya consecuencia fue la muerte de un hombre joven, ocurrió en la zona norte de la ciudad de Santa Fe.

De acuerdo con los trascendidos de fuente responsable, por la avenida Blas Parera y Azcuénaga se desplazaba una pareja de jóvenes esposos, la que fue interceptada con la utilización de un arma de fuego por un hombre también de apariencia joven.

El sujeto en cuestión, bajo la amenaza del arma, llevó a la pareja a un lugar descampado de las cercanías donde habría intentado abusar de la mujer. Ante el hecho, el marido reaccionó en defensa de su esposa rebotando en esas circunstancias un disparo que le provocó la muerte.

Aunque no se tiene información del caso, trascendió que la víctima fatal es Rubén Oscar González, de 22 años.

Tomado conocimiento la autoridad del hecho de sangre, se movilizaron distintas comisiones policiales que lograron capturar al homicida en jurisdicción de Monte Vera por donde se desplazaba a bordo de una camioneta, incautándose el arma empleada.

Al parecer se trata de un sujeto de avería, con frondoso prontuario.

Prohíben Caza de Martinetas

SE HABILITA LA DE LA PERDIZ

El 1º de mayo próximo quedará habilitada la temporada de caza deportiva de la perdiz.

Simultáneamente se han adoptado las medidas para que la actividad de caza no insida desfavorablemente en la especie. De esta forma se ha limitado el número de piezas a cobrar por cazador y por día a la cantidad de diez (10) y se ha establecido el límite de duración de cada cacería a tres (3) días, lo que significa que en cada excursión de caza no podrán cobrarse más de treinta (30), piezas en total.

Por otra parte, se hace notar que en virtud del estado de regresión de la martineta, para el corriente año no ha sido habilitada su caza, por lo que cualquier violación de esta prohibición al igual que la aprehensión de otras especies no habilitadas, dará lugar a las sanciones que para el caso contempla la Ley de Caza Nº 4841.

Gracias Espiritu Santo Por los favores recibidos

L. S.

FARMACIA SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 298 T. E. (043) - 901307
3164 GRAL. RAMIREZ - ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO - PLASTICOR - CAL - HIERRO - PINTURAS -
FERRETERIA - ELECTRICIDAD - HERRAMIENTAS.

SANITARIOS - ALAMBRES - MOLINOS "INDELMEC" - CAÑOS PARA AGUADA -
TANQUES BEBEDEROS - PISOS CERAMICOS - REVESTIMIENTOS - LADRILLOS

CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25
10 x 25 x 25
12 x 25 x 25

LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

Gracias

Espiritu Santo

B. M.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramirez
(E Rios)

Corte Argentina

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

REMATES FERIA - ACOPIO DE CEREALES - SEMILLAS

SR. PRODUCTOR: DISPONEMOS DE MODERNA PLANTA DE SILOS Y SECADORA DE GRANOS PARA COMERCIALIZAR SU PRODUCCION Y ADEMAS EL ASESORAMIENTO TECNICO QUE USTED REQUIERE.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTRAS OFICINAS
BELGRANO 229 T. E. (043) 901084/901332/901026 - 3164 Gral. Ramirez
Provincial 10



DR. MARCELO ANGEL LESCANO Veterinario

ROGELIO RICARDO Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 40510 - 901614

MOLINO HARINERO 901613

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Tres Nombres para un Espectacular Festival Automovilístico en Paraná

GAYRAUD - GRINOVERO - PEREZ

Ante una extraordinaria concurrencia se realizaron el domingo ppdo. en el autódromo "Ciudad de Paraná" las anunciadas competencias de Turismo con participación 2.000; Fórmula Dos - Entrecor y Fórmula 6 Entrerriana; en un festival automovilístico de excepción.

Con un manejo notable y singular comportamiento de su coupe Ford Taunus, el representante de Buenos Aires Mario Gayraud se impuso en la primera competencia del campeonato 1984 de Turismo Competición 2.000.

Pese a haber largado en 8º lugar y tras mantener una intensa y espectacular lucha con Luis Di Palma, el campeón de la temporada anterior, quien llegó en 2º lugar, no obstante los problemas tenidos con su V. W.

Es de destacar la excelente y promisoría actuación del hijo de Di Palma, José Luis de 18 años de edad, que debutó en la categoría, logrando el 5to. puesto en la carrera y provocando quizás la mejor satisfacción que recibiera su padre en la jornada.

CLASIFICACION

1º Mario Gayraud, 33, 20"28'100; 2º Luis Di Palma; 3º Carlos Crocco; 4º Jorge Serafini; 5º José Luis Di Palma.

El 20 de mayo en Marcos Juárez (Córdoba) se disputará la segunda carrera del certámen.

FORMULA DOS ENTRECOR

Ricardo Grinóvero el campeón de 1983, con gran pericia y haciendo honor a sus antecedentes de gran volante se alzó con la victoria de la competencia apertura del certámen 1984 de la Fórmula Dos Entrecor, después de entablar una reñida controversia con Héctor "Tl. no" Niémiz a quien en definitiva doblegó, relegándolo a 2º término por ajustado margen de tiempo. Tercero realizando una meritoria actuación, se clasificó Osvaldo Niémiz.

CLASIFICACION:

1º Ricardo Grinóvero, 25'57" 1010; 2º Héctor Niémiz; 3º Osvaldo Niémiz; 4º Héctor Lugón; 5º Omar Suriani.

Promedio: 152,591 Km/h

FORMULA 6 ENTRERRIANA

En la tercera fecha puntuable del campeonato de F6 que fiscaliza F.E.D. A.D. se impuso con cierta comodidad, haciendo uso de su veteranía y experiencia Rubén "Perico" Pérez, después de eludir expertamente los amagos de Gerardo Beber y José Luis Cruz que alternaron en numerosas ocasiones entre sí la 2da. colocación en la marcha persecutoria del puntero y que finalmente tuvieron que ceder a las pretensiones de doblegar la fuerza del auto y la pericia de su

conductor, el santafesino Pérez.

"Perico" Pérez fue también legítimo ganador de la 1ª serie, seguido de Alberto Gallano y Omar Martínez, figuras muy promisoras en el certámen.

En el recorrido de esta serie tuvo lugar un accidente de suma espectacularidad en instancias en que la máquina de Raúl Berisso dio un impresionante golpe contra el guarda-rail a la altura de la curva entrando a la recta principal. La oportuna intervención de los bomberos en una actitud digna de elogio, evitó que el accidente asumiera graves características. Liberaron del coche en llamas al piloto que solamente sufrió escasas lesiones de poca consideración. La máquina resultó totalmente destruida.

Gerardo Beber salió triunfante en la 2da. serie, escoltado por Jorge A. Enrique y José Luis Cruz. Jorge A. Enrique que en los primeros giros de la prueba final fue gallardo puntero y con gran chance de ganador, sufrió un trompo y e Ideterioro de su máquina, que lo dejaron fuera de carrera.

SINTESIS NUMERICA

Primera serie: 1º Rubén "Perico" Pérez, 9'26"25/10; 2º Alberto Gallano; 3º Omar Martínez 4º José Boaso; 5º Raimundo Tros sero; 6º Gabriel Cardú. Promedio: 137,868 Km/h. 2da. serie: 1º Gerardo

Beber, 9'37"37/10; 2º Jorge Enrique; 3º José Luis Cruz; 4º Ramón Ferreyra.

Promedio: 137,231 Km/h. Prueba final: 1º Rubén "Perico" Pérez, 18'39"40/10; 2º Gerardo Beber; 3º José Luis Cruz; 4º Ramón Ferreyra; 5º Omar Martínez; 6º José Luis Boaso; 7º Gabriel Cardú. Promedio: 141,497 Km/h.

SE VENDE

TERRENO CALLE SERVANDO FONSECA

TRATAR: ALFREDO JACOB

Etchevehere Rural

S.R.L.

CONSIGNATARIOS

ESPECIAL INVERNADA Y CRIA
EN FERIA "MARIA DOLORES" DE GRAL. RAMIREZ

Sábado 28 de Abril de 1984

A LAS 14,30 HORAS

MARTILLEROS:

ARTURO R. ETCHEVEHERE MAT. 108)
ADOLFO F. BRICKMANN (MAT. 42)
JOSE C. TRONCOSO MAT. 523)

INFORMES:

FERIA "MARIA DOLORES" C.C. 5 - TEL. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - TEL. 210457 - 224977 - PARANA
CASEROS 989 - TEL. 21620 - NOGOYA.
RICARDO J. CEOLA - CORRIENTES 690 - HERNANDEZ.
DR. MARIO BARBAGELATA, S. MARTIN Y PANNUTO - T. 91 - VIALE

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 23 - 14,30 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Lunes 30

MAYO

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 2 y 30 - 14,30 Hs.

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" - T.E. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - T.E. 21-0457 - 22-4977 - PARANA (E. RIOS).

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula N° 2591

PROXIMOS REMATES

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 24

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

SAN MARTIN Y MORENO - CRESPO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 - 951078 - 951191 y 951214 (16 internos) C. C. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.



Cédula de Identidad

Se comunica a todos los niños de ambos sexos, cuyas edades estén entre los 12 y 16 años, que una brigada de la Policía Federal vendrá a General Ramirez, en fecha a fijar, a extender la Cédula de Identidad a todos los que tengan interés en obtener ese documento.

Las inscripciones se reciben en la Municipalidad de lunes a viernes de 7 a 13, donde podrán obtener más detalles e información.

S. Corte ordena reponer en cargo a dirigente gremial opositor al diputado peronista F. Donaires

BUENOS AIRES. — La Corte Suprema de Justicia ordenó la reposición del dirigente Blas Alari en el cargo de secretario adjunto de la Federación de Obreros y Empleados de la Industria del Papel, del que había sido separado por el consejo ejecutivo del gremio que encabeza el diputado peronista Fernando Do-

nares. Asimismo resolvió que se dicte la nulidad del congreso gremial que dispuso la separación de Alari, cuya destitución en febrero de 1982 resultó de una disputa entre corrientes internas del gremio que eran lideradas por el propio Alari y por Donaires. La federación de pape- leros fué intervenida por el

gobierno a principio de este año, cuando parlamentarios radicales y peronistas comenzaban a debatir el proyecto de reordenamiento gremial finalmente rechazado, a raíz de denuncias de violaciones a normas estatutarias y legales.

La conducción encabezada por Donaires se negó a entregar la sede gremial al interventor designado por el Ministerio de Trabajo y desde entonces mantiene ocupada la sede.

Por su parte, el sindicato papero de Bernal del que es titular Alari, sostuvo que la Suprema Corte pone fin a una de las tantas resoluciones tomadas por el ministerio de Trabajo durante el proceso militar, que otorgó una política de favoritismo a cierto sector de la cúpula sindical.

Campeonato Argentino de Futbol Adrián Beccar Varela

Por el Campeonato Argentino de Futbol Copa "Adrián Beccar Varela", el club A. Belgrano representando a la Liga Paranaense de Futbol obtuvo el domingo pasado un categórico triunfo sobre la Liga Diamantina, batiéndola por 5 a 0, en el encuentro revancha.

En Diamante oportunamente ambos equipos empataron con el marcador en blanco. Consecuentemente Belgrano se clasificó para continuar en el certamen.

Por el mismo torneo la Liga de Concordia de futbol, se impuso actuando de local, a su par de Federal, a la que goleó por

4 a 0. El cotejo revancha se disputará el próximo domingo y el equipo clasificado deberá competir con el representante de la Liga Departamental de Futbol de Nogoyá, el primer encuentro como local y el de revancha en el Centro Polideportivo Municipal de nuestra ciudad.

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

F. C.

CRESPO INMOBILIARIA

Casa Central: San Martín Esq. Irigoyen CRESPO — T. E. 95-1024
Sucursal: Antártida Argentina 245 — Gral. RAMIREZ — T. E. 90-1157

CAMPOS

- Una Estación de Servicio s/Ruta 12: 450 mt Cub.; 6.000 m2 terreno c/casa en plena marcha y actividad; excepcional ubicación.
- 117 Has. entre Crespo y Gral. Ramirez; mejoras e instalaciones para explotación de tambo, casa para encargado, electrificación.
- 40 Has. sobre acceso pavimentado Gral. Ramirez. Zona de expansión; ideal lugar para loteos. Agua, luz, etc.
- 20 Has en Don Cristóbal apto agricultura - ganadería.
- 24 Has. en Colonia Merou - 5 Has. en Barrio Azul (Crespo).
- 12 Ha. en Maria Luisa sobre ruta.-
- 54 Has. en Colonia Merou - 14 Has. en San Rafael (con casa).
- 4 Has. en Don Cristóbal con instalaciones para granja, con casa y electrificación rural.
- 17 Has s/Ruta 44 ± 4.000 metros R. 18.
- 32 Has. en Aldea San Juan (casa; bombeador; potreros, etc.)
- 37 1/2 Has. en Colonia Reffino (Casa, pozo, arboleda)
- 120 Has. a 15 Km de Viale (Casa - molino)
- 140 Has. en Federal (potreros - casa - molino)
- 94 Has en Espinillo.

ARANGUREN

- 1 Casa 3 dormitorios, cocina - comedor, baño Inst., despensa-garage. 120 Mts. cubiertos. - Terreno 630 Mts.

CASAS: EN GRAL. RAMIREZ

- 1 Casa calle 25 de Mayo, sobre asfalto, 2 dormitorios, living, comedor, cocina, comedor diario, baño instalado, galpón, sobre terreno de 782 Mts.
- 1 Casa semiterminada en Barrio San Carlos, 2 Dorm., living comedor, cocina, lavadero, sobre terreno de 442 Mts.
- 1 Inmueble semiterminado sobre acceso pavimentado, 100 metros cubiertos, ideal para salón de ventas; garage terminado 22 metros cubiertos
- 1 Casa 3 habitaciones y baño (Tratado del Pilar).
- 1 Casa 2 dormitorios, cocina - comedor, baño instalado, techo loza, cons trucción nueva, en calle Carrisal de Medina.
- 1 Casa 4 ambientes con baño instalado, galpón, amplio terreno, en calle Corrientes.
- 1 Casa 5 habitaciones, garage, despensa, salón y baño; sobre terreno de 1.200 mts. calle Urquiza.

CASAS EN HERNANDEZ

- 1 Casa 3 dormitorios, living, comedor, cocina, despensa, lavadero, baño instalado, s/terreno de 840 mts., s/calle 25 de Mayo.

TERRENOS EN GRAL. RAMIREZ

- 1 Terreno 200 metros en Barrio San Carlos.
- 1.000 Mts. En calle French
- 1.125 Mts. sobre calle Moreno
- 1.378 Mts. sobre calle Beruti (enriplado)
- 425 Mts a 100 Mts. de acceso pavimentado
- 200 Mts. sobre pavimento en Avenida Supremo Entrerriano
- 290 Mts. en calle 13 de Marzo (barrio San Carlos)

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL

GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS
DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Septiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramirez (E. Rio)



Ofrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

- ROTACION ARMADO Y DESARMADO
- PARCHES
- MANTENIMIENTOS DE LLANTAS
- BALANCEO

- ALINEACION DE DIRECCION
- TREN DELANTERO
- AMORTIGUACION
- FRENOS
- ALINEACION DE FAROS

GOMERIAS SERVICIO CLUB EN:

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:
3164 RAMIREZ TELEFONO N° 901256
PRECIO DEL EJEMPLAR \$a 4,00 -
EDICION DE 8 PAGINAS

AÑO 18 — N° 977 — 27 DE ABRIL DE 1984 Registro Nacional del Derecho de Autor N° 238153 —
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARÍN.

Caputo: Francia Apoyará Isabel Perón será Reunión Radical Tratará la Reconstrucción de quien Dialogue con Permanencia en Cargos Nuestra Economía el Presidente Autoridades Partidarias

BUENOS AIRES.— El canciller argentino Dante Caputo manifestó que concidió con las autoridades de Francia en que "no habrá una resolución al problema de la deuda externa" de los países en vía de desarrollo si no se plantea la cuestión desde "una perspectiva política".

Caputo formuló estas declaraciones en el aeropuerto de Ezeiza al arribar este miércoles desde Francia, donde realizó una breve visita oficial. El canciller confirmó que se reunió con representantes de la banca y miembros del Club de París, a quienes les expuso "no las cuestiones técnicas de la deuda, sin las restricciones políticas y económicas. no financieras, en nuestra forma de ver el problema".

Caputo se reunió con el presidente Francois Mitterrand, con el primer ministro Pierre Mauroy y "prácticamente en un día entero de trabajo" con el canciller Claude Creysson.

LA EX-PRESIDENTA ENCABEZARA DELEGACION DEL JUSTICIALISMO

BUENOS AIRES.— María Estela Martínez de Perón encabezará la delegación peronista que concurrirá a dialogar con el presidente Raúl Alfonsín por lo que estará de regreso en la Argentina antes del 3 de mayo próximo o pedirá la postergación del encuentro, afirmó José Deheza, uno de los miembros de la comisión de enlace designada por la ex mandataria.

"Para que retorne la señora de Perón —acotó— sólo falta que el gobierno firme el decreto por el cual se reconocerá que la ex presidente fué objeto de una persecución política ya que —agregó— la reparación patrimonial es la cuestión que menos interesa".

Se sabe, en ese sentido, que el gobierno se apresura a firmar la norma mediante la cual se considerarán superados los proce-

sos judiciales contra la ex presidente a la vez que se normalizará la situación en relación al tema patrimonial aunque —hasta el momento— no se ha determinado la forma legal más adecuada.

José Deheza dijo que "sin duda la señora de Perón encabezará la delegación peronista al diálogo con el presidente de la nación y para ello estará de regreso aquí antes del 3 de mayo o pedirá la postergación del encuentro". El ex ministro anticipó que "cuando el gobierno de a conocer el decreto mencionado algunos de los miembros de la comisión —seguramente los coordinadores— viajarán a Madrid para acompañar a la señora en su regreso".

Insistió en que tenía "información directa de la señora de Perón en cuanto a que su resolución de encabezar la delegación justicialista al diálogo es total e irreversible".

BUENOS AIRES.— La mesa directiva del comité nacional de la Unión Cívica Radical (UCR), se reunirá mañana sábado para analizar entre otros temas, la permanencia en sus cargos de las autoridades partidarias que ocupan posiciones en los distintos niveles del gobierno nacional, señalaron fuentes partidarias.

La crucial discusión compromete la permanencia en sus cargos del propio titular de la UCR, el presidente Raúl Alfonsín; del vicepresidente primero, Víctor Martínez; del vicepresidente segundo, Ricardo Barrios Arrechea (gobernador de Misiones); del vicepresidente segundo, Antonio Tróccoli (ministro del Interior) y de los secretarios Osvaldo Alvarez Guerrero (gobernador de Río Negro) y Sergio Montiel (gobernador de Entre Ríos), entre otros.

Otro de los temas pendientes para el tratamiento de la máxima conducción nacional del radicalismo

es la mesa radical en el pedido de audiencia formulado oportunamente por la cúpula de la CGT, en el marco de las gestiones de la central obrera para conformar un "frente de defensa de la democracia".

Si bien la UCR no hizo conocer orgánicamente ninguna posición al respecto, se sabe que las posiciones respecto de la permanencia en sus cargos de las actuales autoridades partidarias están divididas.

Los sectores que representan en la mesa directiva a Renovación y Cambio declararon trascender en reiteradas oportunidades su criterio en el sentido de que no resulta incompatible la conducción partidaria con el manejo del gobierno.

En cambio, los sectores que adhieren a Línea Nacional propugnan la separación entre las responsabilidades partidarias con las correspondientes a las tareas de gobierno.

SOLICITADA

Carta a Nuestra Redacción

Gral. Ramirez, 18 de abril de 1984.

Al Señor Director del Semanario "PREGON" Don José D. Alvarez Presente:

De nuestra mayor consideración: Nos dirigimos a Ud. para que a través de su Semanario publique respuesta a nota recibida por este Centro en fecha 03-04-84, y que fuera en viada por los Sres. Crencio Febre, Ramón López y otros donde mencionan, en párrafos, la incompetencia de la Comisión Directiva para hacer frente y defender los derechos de los asociados, ante los elevados costos de vida y los magros haberes que perciben.

Les comunicamos a los Sres. que no ignoramos tales inconvenientes y a su vez les informamos, que mediante gestiones realizadas por esta Comisión se logró que el Sr.

Intendente municipal y su honorable concejo deliberante, accediera a sancionar la Ordenanza N° 130 del 31-01-84, mediante la cual se concedía un descuento del 30% en la Tasa Gral. Inmobiliaria, para los jubilados y pensionados que perciban un haber mínimo, establecido por ley.

Además les informamos que es prioridad fundamental de las autoridades del Centro funcionar en forma correcta, porque hasta el momento de haber asumido esta Comisión la institución no contaba con la siguiente documentación indispensable y elemental, que lo acredita y le otorga poderes para funcionar como Centro de Jubilados y Pensionados, siendo éstos:

1° - Aprobación de los Estatutos y ajustación de éstos a la Resolución N° 120-76 de la Dirección

de Inspección de Personas Jurídicas.

2° - Solicitar ante la D.I.P.J. la Personería Jurídica, porque sin ésta, carecemos de todo tipo de representatividad y por tal inconveniente no contamos hoy con los beneficios de: Instalación de enfermería, escrituración del terreno, donado por municipalidad de General Ramirez.

Les comunicamos a éstos señores que no nos interesa solamente cobrar las cuotas de asociados, sino que es nuestra inquietud primordial que el Centro se encuentre organizado en forma legal y jurídica para que nuestros sucesores no afronten los inconvenientes que hoy sufre esta Comisión.

Sin otro particular agradecemos a Ud. su gentileza y a su vez comunicamos a los asociados que las puertas del Centro se encuentran abiertas para todas las inquietudes.

Saludo muy atte.: Nicolini Pedro O., Secretario; Giménez Rómulo J., Presidente.

Automovilismo

F6 EN VILLAGUAY

El domingo 6 de mayo en el circuito "Bernardo Molero" de la ciudad de Villaguay, se disputará la 4ta fecha puntuable del campeonato de Fórmula 6 fiscalizado por F.E.D.-A.D.

La disputa, entrado ya en "calor" el torneo en vigencia, despierta buena expectativa y se espera asistir a un excelente espectáculo que brindará un acrecentado parque automotor y el destacado lote de volantes de la especialidad de fórmula. En trillería que viene protagonizando reñidas y emotivas contiendas en procura de las mejores posiciones en el tablero del certamen tuerca.

Curso a Directores Normalizadores de Hospitales

Se está llevando a cabo en Paraná, durante los días 26, 27, 28 y 29 de abril del corriente año, el Curso de Capacitación en Administración de Salud para Directores Normalizadores de Hospitales. El curso es organizado por la Escuela de Salud Pública de la Universidad

Aumento en Sueldos de Actividad Privada desde 1o. del Corriente

BUENOS AIRES.— "se encuentra encuadrado en los lineamientos enunciados de lograr paulatinamente un mejoramiento en los ingresos reales de los trabajadores, compatible con la grave situación por la que atraviesa el país".

El aumento del 13 por ciento será aplicado sobre la remuneración nominal, normal y habitual sujeta a aporte jubilatorio de los trabajadores comprendidos en convenciones colectivas de trabajo percibida al 31 de marzo de 1984.

El salario mínimo vital fué fijado además desde el primero de este mes en 5.030 pesos mensuales, 201 pesos diarios y 25.15 pesos horarios.

Estos incrementos —dice el decreto— se aplicarán en los organismos públicos, empresas y sociedades del estado y sociedades con participación mayoritaria estatal, cualquiera fuera su forma jurídica, cuyo régimen salarial se encuentre sujeto a convenciones colectivas de trabajo.

Solidaridad Nacional

Periodistas de "nota" capitalinos, tuvieron expresiones en son de críticas y aun uno en particular, que se ha destacado por sus audiciones televisivas bajo todos los gobiernos, con sorna a un asunto que merece la mayor consideración, respeto y adhesión de los argentinos.

Sin ser aún del conocimiento público, más allá de ese grupo limitado de periodistas "sabelotodo", y pocos más, la decisión gubernamental de abrir una cuenta especial bancaria para recaudar fondos para la cancelación de la deuda externa, ya estos señores dueños de la opinión, se lanzaron a atacar desconsideradamente el plan oficial señalado, menoscabando el sentimiento de los argentinos al ironizar sobre el hecho de la exigua suma recibida en depósito transcurrida una semana; el importe traducido a 68 dólares estadounidenses frente a la deuda de 43.000 millones de esa moneda.

El pueblo argentino no puede ser sospechado de indiferencia o carente de sentido de adhesión a los graves problemas del país, a los que puede contribuir a solucionar en alguna medida, con un esfuerzo o un sacrificio.

Como estuvo en Malvi-

nas, con un grado admirable de solidaridad moral y material, acompañando la gesta sin medir desprendimientos por duros y penosos que fueran, bien en esta oportunidad, en que también está en juego la soberanía nacional, la argentinidad si es convocada a participar para afrontar el compromiso de la deuda externa que tiene al país en un tremendo suspenso de angustias, que lo paraliza económicamente y crea la incertidumbre de su futuro.

La instancia a que se ve enfrentado el gobierno por la pesada carga heredada del desgraciado proceso que asoló la patria, puede ser, como un deber, compartido por la suma de las voluntades argentinas.

Tenemos fe de que con citado el pueblo de todos los ámbitos del suelo patrio, por medios masivos y eficaces y puesto a disposición de los contribuyentes un cómodo mecanismo de recepción, la propuesta tendrá digna respuesta de solidaridad nacional.

Así estaremos más cercanos a esa ansiada liberación, con el mejor cumplimiento de una deuda que nos agobia y agobia la soberanía nacional, en sombriéndola.

10a. Asamblea Anual del Periodismo de Entre Ríos en Concordia. Eligió Autoridades

Con una muy nutrida concurrencia de representantes de diarios y periódicos asociados se realizó el pasado sábado la 10ª asamblea anual general ordinaria de la Asociación de Diarios Entrerrianos (ADDE), en el salón de actos del hotel Ayuí de Concordia.

Estuvieron representadas 19 publicaciones periodísticas de nuestra provincia, de acuerdo a la siguiente nómina: Dr. Luis F. Etchevehere, de El Diario de Paraná; Ricardo Sáenz Valiente, de La Calle, de C. del Uruguay; Dr. Ricardo Maxit, de El Entre Ríos, de Colón; Dr. Alberto Lagrenade, de El Debate-Pregón, de Gualeguay; Dr. Carlos Liebermann, de El Heraldo, de Concordia; Juan Carlos Surra, de El Pueblo, de Villaguay; Esc. Néstor Cardozo, de El Argentino de Gualeguaychí; Dr. Antonio Luis de Casas, de Lar-

re, se refirió a la desparición del presidente de la entidad, Dr. Pedro R. Bachini, y al profundo pesar que provocó en el seno de la entidad como también dentro del ámbito del periodismo nacional. Señaló el Dr. Etchevehere, que el presidente Bachini "le dio a la prensa entrerriana, lugar y jerarquía en la extensión del país", que el reconocimiento de sus pares, "debe cubrir también los luminosos atributos del espíritu y de la conducta del hombre por el hombre mismo". Destacó más adelante que "Pedro R. Bachini queda pues, en el seno de ADDE con la fuerza y permanencia de los grandes muertos y conforma ya el patrimonio anímico que enriquece y eterniza el caso". Al finalizar sus emotivas frases, el doctor Etchevehere invitó a guardar un minuto de silencio en homenaje al record.

HOMENAJE A LA MEMORIA DEL DR. PEDRO BACHINI

Al declarar abierta la sesión, el vicepresidente Dr. Luis F. Etchevehere, se refirió a la desparición del presidente de la entidad, Dr. Pedro R. Bachini, y al profundo pesar que provocó en el seno de la entidad como también dentro del ámbito del periodismo nacional. Señaló el Dr. Etchevehere, que el presidente Bachini "le dio a la prensa entrerriana, lugar y jerarquía en la extensión del país", que el reconocimiento de sus pares, "debe cubrir también los luminosos atributos del espíritu y de la conducta del hombre por el hombre mismo". Destacó más adelante que "Pedro R. Bachini queda pues, en el seno de ADDE con la fuerza y permanencia de los grandes muertos y conforma ya el patrimonio anímico que enriquece y eterniza el caso". Al finalizar sus emotivas frases, el doctor Etchevehere invitó a guardar un minuto de silencio en homenaje al record.

(Sigue en Pág. 6)

Casa Antártida

DE JORGE A. KERBS

Antártida Argentina 245

Tel. 901157

Gral. Ramírez

ARTICULOS DEL HOGAR Amplo surtido en electrodomésticos — procesadoras — batidoras — Yagurteras — picadoras — jugueras — exprimidores — licuadoras — ilustrapicadoras — secadores de cabello — afeitadoras — marchas — radios — radio-grabadores — ceniceros — lavarropas — ventiladores — turbos — campanas extractores — mesas camping.

ELECTRICIDAD - ILUMINACION: Todo lo necesario para instalaciones domiciliarias. Arañas, colgantes, veladores, apliques en hierro forjado, bronce, cristal y acrílico

RODADOS: Bicicletas todos los modelos, tridido, carting, changuitos, repuestos y accesorios - neumáticos.

SECCION MOTOCICLETAS: Repuestos y accesorios - neumáticos.

Piense en su hijo...

...Que el futuro de una vida sana y feliz, también depende del cuidado sanitario de su niño

VACUNELO

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos

E. I. K.

GRACIAS

CEFERINO NAMUNCURA J. L.

Gracias

CEFERINO NAMUNCURA H. B.

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS — ADMINISTRACION EN GENERAL

Belgrano 1220

Tel.: 951147

CRESPO (E. Ríos).

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende mutuales y obras sociales.

Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419

T.E. 90 1222

Gral. Ramírez.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTO BALANCEADO — INDUSTRIAS

EXPORTACION — IMPORTACION

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

PARAGUAY 260

TELEFONOS 216258 - 214096.

Mario A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Ríos 199

T.E. 90 1352

Gral. Ramírez

OFRECE

TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

Dodge 1500 1,8 CA	1982
Dooge 1500	1980
Ford Falcon de Lujo	1978
Ford Falcon de Lujo	1973
Ford Falcon Futura	1971
Ford F 100 Cc	1980
Pick Up Ford F100 V8	1980
Ford F 100 V8	1974
Pick Up Ford F100 6 C.	1970
Fiat 128	1974
Fiat 128 Europa	1980
Rastrojero Diesel	1978
Rastrojero Diesel	1976
Rastrojero Diesel	1967
Jeep Ika chasis largo	1983

CONSULTE PLANES DE FINANCIACION.

Inmobiliaria Entre Ríos Cambia de Local

En la semana entrante quedará inaugurado el nuevo local de la sociedad "Inmobiliaria Entre Ríos" habilitada en la Avenida San Martín 236. Esta firma, que desde el 19 de julio del año anterior viene ofreciendo sus servicios de negocios en bienes raíces a la comunidad de nuestra provincia, defendiendo los reales valores de las propiedades urbanas y rurales, informa que no cesará en su empeño de acrecentar los medios para

hacer cada vez más propicias las operaciones en las que interviene y agilizar las gestiones de las mismas. En su nueva casa de la Avda. San Martín, instala da con comodidades y buen gusto, continuarán siendo atendidos los interesados en transacciones de inmuebles y también de otros bienes compatibles de ser negociados conjuntamente o en participación, con máxima deferencia, por los propios integrantes de la firma,

La Liga Concordense de Fútbol Bate Categóricamente a Nogoyá

En el encuentro de ida por el campeonato Argentino Copa "Adrián B. Varela" el equipo representativo de la Liga de Fútbol de Concordia derrotó en calidad de local

por goleada al imponerse por 5 a 0 a Nogoyá.

que satisficieron pretensiones en venta y/o adquisición de propiedades, como asimismo las inquietudes por la marcha de los negocios del rubro en general, para orientar a los propios.

Hasta promediar la segunda etapa del encuentro, Nogoyá que perdía por 1 gol a 0, venía soportando la agresividad del local y hasta estaba siendo cierta paridad en el juego, pero llegado a los 27' comenzó a producirse agravado luego por la expulsión de dos de sus jugadores; el claro dominio de Concordia y su apabullante goleada. El encuentro de revan-

DE LA ASOCIACION GREMIAL DEL MAGISTERIO DE E. RIOS

INFORME SOBRE REUNION DE LA C. D. CENTRAL.

1) La reunión se celebró el día 14 de julio en la Escuela Agrícola "Urquiza" de Villaguay, con la presencia de los delegados de la C. D. C. de la Asociación Gremial del Magisterio de Entre Ríos con la presencia de delegados de Federación de delegados de Federación, Colón, Concordia, Tala, Gualeguay, Gualeguaychú, Uruguay, Feliciano, Paraná, Victoria, La Paz, Nogoyá y Villaguay (asamblea con aviso Federal).

Después de la consideración de la correspondencia, se brindó un pormenorizado informe de las gestiones realizadas por las mismas y el asesor legal de la entidad.

Después de la consideración de la correspondencia, se brindó un pormenorizado informe de las gestiones realizadas por las mismas y el asesor legal de la entidad.

De un informe surgió la necesidad de reservar aspectos solicitados al presidente del C. G. Educación el 23 de febrero que aún no fueron concedidos, tales como:

a) La implementación de "comisiones de servicio o licencias gremiales" a efectos de cumplimiento trámites ante los poderes públicos; b) La necesidad de que las autoridades brinden informes de cómo se ha procedido en los casos de los do-

cha se disputará en el Centro Polideportivo Municipal de Gral. Ramírez, pero las posibilidades de clasificación de Nogoyá, son más que remotas.

Finalmente se aprobaron dos proyectos para ser discutidos en la provincia. Uno elaborado por integrantes de la rama pre primaria y referido a la situación del sector y el segundo sobre la implementación del plan EMER en Entre Ríos. Se determinó el 5 de mayo como fecha de reunión de la C. D. C. en Villaguay.

Gracias
Espiritu Sante
C. M. P.
MUCHAS GRACIAS
Sagrado Corazón
de Jesús
G. Z. F.

Gracias
Espíritu Sante
Por los favores recibidos.
A. D.

VENDO
2,5 Has. de campo en Gral. Ramírez, con mejoras.
Detrás del Centro Polideportivo Municipal.
Tratar: Antártida Argentina 227 - Ramírez

MARCELO ALCIDES MONTERO
MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO
Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de Obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones Sanitarias — Electricidad.
San Martín 783 Tel. 90 1419
Gral. Ramírez (E. Ríos)

Tratamientos de Belleza
CUIDADO DE LA PIEL DEL ROSTRO.
Estética Corporal — Maquillaje Social — Limpieza Profunda de Cutis — Masoterapia — Reducción Abdomen y demás zonas del cuerpo. Remodelación del busto — Celulitis — Depilación — Manicura.
Asesoramiento sin cargo por **GLADYS BEATRIZ PEDIR TURNO**
TE. 90 1260
Atención durante todo el día.

ATENCION!!!

Zapatería "RIOS"

LES OFRECE: ZAPATILLAS MEDIO BASQUET

Del 24 al 28 \$a 129.-
Del 29 al 33 \$a 139.-
Del 34 al 38 \$a 149.-
Del 39 al 44 \$a 159.-

TACON DAMA \$a 300.-
MOCASIN CABALLERO \$a 370.-
ZAPATO DE VESTIR DAMA,
SUELA DE CUERO \$a 370.-

TODOS NUESTROS PRECIOS SON DE OFERTA

Hacemos descuentos a: Escuelas, Cooperadoras, Jubilados y Pensionados.

LIBERTADOR 52 (A un pasito de FOTO ALEMANA).

)))GUIA PROFESIONAL(((

DR. NESTOR JUAN PODVERSICH

Médico Veterinario

Atención de grandes y pequeños animales, aves.
Libertador 62 — 3164 Gral. Ramírez (E. Ríos)

Dra. MARIA ZUNILDA SCIOLI

Bioquímica

ATIENDE TODAS LAS MUTUALES

En Avda. Avellaneda 21.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 901048

ISABEL M. M. ERHARDT
Contadora Pública Nacional

M. 1439

IMPUESTOS:
Nacionales — Provinciales — Municipales.
CONTABILIDADES
Fonseca y San Martín Tel. 901069

NARJZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atiende en Gral. Ramírez
1er. Sábado de cada mes.
MUTUALES

Avda. Supremo Entrerriano 253 — Tel. 90 1425

R. D. ESTUDIO

PROYECTOS — PLANOS
(Viviendas — Ampliaciones — Sanitarios — Gas)
DIRECCION DE OBRAS
M. M. O. RICARDO DUSSE
Matr. 585 Col. 1. la.
Avda. Ramirez 80 Tel. 90 1204
Gral. Ramirez

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramírez

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramírez

T. OPTICO NACIONAL

Abel Omar Macari

La calidad de siempre, los mejores precios y 10 años de servicios ininterrumpidos hacen que Ud. nos visite.

Como siempre, los esperamos en
AVDA. SAN MARTIN 564

Seguro que es mejor para Ud.!

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"
Urquiza 831/91 — Tel. 12678 — PARANA

ESPECIALISTA EN NIÑOS

Consultorio: República de Entre Ríos 411 -
Tel. 901338.

Horas de atención: de lunes a viernes
desde las 16 hs.

Se atienden todas las obras sociales.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

HORARIO DE ATENCION

Lunes, miércoles y Jueves de 8 a 12 horas
y de 15.30 a 19.30 horas
Martes y viernes de 15.30 a 19.30 horas
Sábado de 8 a 12 horas
Belgrano 360 3164 - Gral. Ramírez
(Entre Ríos).

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PA RROQUALES

SANTAS MISAS:

Viernes 27 a las 8,30: Acción de gracias pp. Ana de Bernz.

Sábado 28 a las 18,30: Paulina Folmer de Gassman, funeral pp. Angélica de Fiant. En San Miguel (10 horas): Bodas de Plata Matrimoniales de Agustín Heritel - Elena Heit.

Domingo 29 a las 8,30: disponible. A las 18,30: José y Oscar Butwilovsky pp. Leocadia. En la Escuela Nº 57 (Algarrobos): a las 20 horas.

Lunes 30 a las 18,30: acción de gracias (50 años) de Ceferina O. de Ramos pp. esposo.

Martes 1º de mayo (S. José Obrero) a las 18,30: difuntos de la familia Mantovani pp. Miria de Parjometz.

Miércoles 2 a las 18,30: Jeorgina F. de Brambilla pp. María de Albornoz.

Jueves 3 a las 18: Alber to Santos Lombi, funeral pp. Fila.

Primer Viernes 4 a las 18: Juana Vilannueva de Pérez pp. su hija Carmen.

REMACHIANDO SOBRE CALIENTE

Sintiendo todavía los frutos del Año y Semana Santa de la Redención queremos seguir instruyendo sobre la abstinencia (o su sustituto) de "tos dos" los viernes del año, no solamente cuaresma.

Valorando ahora mejor el valor salvífico del sacrificio y del sufrimiento (en Cristo) y "completando lo que falta a las tribulaciones de Cristo por su Cuerpo, que es la Iglesia" (Col. 1,24), San Pablo continúa, enseñando: "Ahora me alegro de mis padecimientos por vosotros", el cristiano es alguien marcado e identificado con la cruz. Entonces, por un lado marca el sentido del sufrimiento humano al que todos estamos expuestos, y por otro el signo salvífico, porque por medio de la cruz Cristo reconcilia al mundo con Dios.

Hay otras motivaciones naturales: el deportista ayuna para mantenerse en forma; la actriz para guardar la línea; el político por motivos ideológicos o por llamar la atención. Hay enfermos, también para recuperar la salud.

PRACTICAS SEMANALES: LOS VIERNES

El cristiano, por encima de todo, sintiendo la conciencia de pecado y la necesidad de expiación, purifica su mente y corazón como parte de su vida. Sufre la privación muchas veces con fortaleza de espíritu, y así sofoca la fuerza de la tentación. Práctica, con el fruto de la abstinencia, la caridad evangélica. Clarifica el inevitable y a veces doloroso paso: del pecado a la gracia, del vicio a la santidad; de la muerte a la vida (que es nuestra Pascua). De la mediocridad a la plenitud; de las tinieblas a la luz, de la duda a

la verdad, de la obstinación a la reconciliación. De la tristeza a la alegría, del fatalismo a la esperanza, del Viernes Santo a la Pascua.

Aceptar las variadas vicisitudes de la vida diaria con sus cruces que son el envejecimiento, las delimitaciones, las frustraciones, el desgaste de la vida, de las decepciones, los yerros. Las críticas, los conflictos y las murmuraciones. Los malos entendidos, el no ser aceptado, comprendido y respetado.

Abre un campo inmenso a la realidad diaria: ser corteses y serviciales en todo lugar, tiempo, trabajo, deporte... Pagar con el bien cualquier ofensa, injusticia, o maldad. En fin: motivar la lengua, el paladar, la vista, el tanto... es indudablemente un valioso ejercicio para purificarnos evangélicamente.

BODAS DE PLATA:

El 23 del cte. mes, los estimados vecinos Federico Santiago Muller y Otilia Ofelia Schwab celebraron en una reunión íntima, sus bodas de plata matrimoniales, recibiendo en la grata oportunidad los afectuosos saludos y deseos de dicha de familiares y amistades, extensivos también a sus hijos, José Luis Clementín y Ol-

PENSAMIENTOS SEMANALES DE LA LIGA DE MADRES DE FAMILIA

"La Familia que reza unida, permanece unida"

Fue la frase preparatoria de la Cruzada de la oración en familia, que se llevó a cabo hace un par de años en todo nuestro país, incluso en nuestra localidad. Recuerda que bien nos hizo?

Hacemos tantas cosas con nuestros hijos: Paseamos, jugamos, bailamos, concurrimos a muchos lugares de esparcimiento; incluso vamos a la Iglesia.

Y la oración a nivel familia la realizamos? O nos dejamos ganar por falsos respetos humanos? ¡Sí! en adelante a la oración en familia, para que nuestros hijos vean en nosotros padres agradecidos al Creador. Agradecidos muy especialmente de poder continuar en familia. Los acontecimientos en el país, por causas que no nos detendremos a analizar, alejan el posible peligro de disgrega-

ga Beatriz Muller que en feliz coincidencia conmemoraron su primer aniversario matrimonial en esta oportunidad.

Nerológicas:—

† CATALINA WOLF Vda. de AXT (Q. E. P. D.)

Dejó de existir en nuestra ciudad el 20 del corriente mes, la Sra. Catalina Wolf Vda. de Axt, apreciada vecina de nuestro medio, a la avanzada edad de 88 años.

La extinta dama, estaba vinculada por lazos de parentesco a conocidas familias de Gral. Ramirez y Crespo, donde su deceso fue hondamente sentido.

El acto del velatorio efectuado en la sala de la empresa "Santa Catalina" fue asistido por un nutrido y pesados cortejo que también los acompañó hasta su última morada en el cementerio de Aldea Jacobi.

ción de esta institución, tan importante para el hombre.

Agradecidos, incluso, por los unidos de fortaleza, los de plena entrega cristiana, pero muy especialmente por aquellos débiles en la fé, que caminan según la dirección de la corriente.

Nada escapa a la voluntad del Señor, por ello Aleluya, Aleluya.

Cumpleaños:—

El 6 del presente mes, al cumplir su primer año de vida el pequeño José Luis Velázquez se vió cariñosamente agasajado por sus familiares.

— Rodeado del afecto de sus familiares y amistades el 20 del corriente mes agregó un año más a su existencia el señor Arturo Diérdelel.

— Se vió cumplimentado por sus familiares y amistades el 22 del cte. mes con motivo de cumplir años el joven Adrián Mohr.

— Agasajada por sus familiares cumplió un año más de vida el 26 del actual la Sra. María Luisa Chort de Nicolini.

— Hoy recibirá los cariñosos plácemes de familiares y amistades con motivo de cumplir años la Srta. María del Carmen de los Santos.

Nacimientos:—

Diego José nació el 13 del cte. mes para felicidad del hogar de los esposos Bernardo José Miguel Barreto y Elena G. Benita Albornoz.

— Diego Fabián con los nombres asignados al niño que naciera el 19 del actual alegrando con su presencia el hogar de los esposos Tomás Romeo Aljurado.

Agradecimiento:—

† CATALINA WOLF Vda. de AXT (Q. E. P. D.)

Falleció en Gral. Ramirez el día viernes 20 de abril de 1984, a la edad de 88 años.

Sus familiares agradecen a todas aquellas personas que los han acompañado en su reciente deceso, como así también a la sofredas florales asistencia al velatorio, sepelio de sus restos y demás expresiones de condolencias recibidas.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ

Av. San Martín 070

T.E. (043) 901170

3164 - General Ramirez - Entre Ríos

Director. DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES:

Cardiología y Clínica Gral.:

Cirugía General:

Clinecología:

Ecografía:

Traumatología:

Urología:

Oftalmología:

Gastrocopia:

Radiólogo:

Nariz, Garganta y Oído:

Pediatría:

Medicina Gral. - Endocrinología:

Medicina General:

Anestesiología:

Análisis Clínicos:

Kinesiología:

Fonoaudiología:

Fonoaudiología:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Radiología - Laboratorio de Análisis Clínicos - Cirugía - Internación - Terapia Intensiva (Unidad Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier - Electroanagiecia - partos - Ecografía - Fibroscopias - Consultorio Externos.

Clínica "Ramirez"

SERVANDO FONSECA 193 - T.E. 90-1145

INTERNACION - RADIOLOGIA - ANALISIS -

ECOGRAFIAS - GUARDIAS PERMANENTES -

MUTUALES - SOLICITAR TURNOS

ESPECIALIDADES:

Ginecología y Obte-

trida - Papanicolau

Clínica médica

Cirugía general

Anestesiología

Cardiología

Oculista

Traumatología

Nariz, Garganta y Oído

Psiquiatría

Neurología

Gastroenterología

Pediatría:

UROLOGIA

DERMATOLOGIA

UROLOGIA

DERMATOLOGIA

UROLOGIA

DERMATOLOGIA

UROLOGIA

DERMATOLOGIA

UROLOGIA

DERMATOLOGIA

Dr. Rafael V. Furlán

Dr. César Pazo

Dr. César Julio Saralegui

Dr. Arnaldo J. A. Rode

Dr. Felipe Taleb

Dr. Bombardieri

Dr. J. Fosati

Dr. Raúl A. Parcería

Dr. Oscar R. Cook

Dr. Eugenio Martínez

Atenderá el 15/2/84.

Dr. José María Galizzi

Dres. Torrealday M. A.

Gaggino M. R.

Torrealday L.

Dr. Ulises Suárez

Dr. Ricardo D'Angelo

Especialista en piel.

Próximamente:

Endocrinología

Oncología

Alergia

Pedicuro.

1910

29 de Abril

1984

74 Aniversario de la AGRICOLA REGIONAL Coop. Ltda.

Agropecuaria, de Consumo y Servicios Públicos

Cuando un árbol está solo, es movido por el viento que hace caer las hojas, y las ramas en vez de erguirse, se doblan como si buscaran la tierra.

Cuando una planta está sola, no encuentra un abrigo contra los ardores del sol, languidece, se seca y muere.

Cuando el hombre está solo, el viento del privilegio lo dobla hacia la tierra y el ardor de los grandes de este mundo absorbe la savia que lo nutre.

No séais como la planta y el árbol aislados, uníos unos a otros, ayudáos mutuamente.

Sigamos este noble consejo, la Cooperación nos ofrece la oportunidad para ponerlo en práctica.

Unidos bajo la amplia bandera de la Cooperación, practicando y divulgando sus principios de renovación social, contribuiremos a ir formando la nueva moral económica del porvenir.

Cuando todos los agricultores hayan comprendido no solamente las grandes ventajas de la unión, sino también la imperiosa necesidad de unirse todos, habrá llegado la época del mayor progreso para el colono y para el país.

Pensamiento que motivó la creación de ésta, SU COOPERATIVA.



CAMPOS - CASAS - TERRENOS EN:

Inmobiliaria Entre Ríos

COMPRA - VENTA DE PROPIEDADES

AV. SAN MARTIN 236 — TEL. 901054 — GRAL. RAMIREZ

Venda bien sin molestias, ni gastos previos usted pone su propiedad, nosotros lo demás juntos analizaremos el justo valor con su sola autorización y nuestros inversores lograremos el mejor resultado. Grande o pequeña, o suntuosa y en cualquier ubicación su propiedad será defendida con seriedad y dedicación.

GRAN LOTE EN "NOGOYA"

28 TERRENOS en las inmediaciones de la Terminal de Omnibus, con agua, Luz Eléctrica, desde 300 Mts.2. hasta 500 Mts.2. Excelente oportunidad no deje de consultar. (FACILIDADES).

GRAL. RAMIREZ:

- 1 Casa a Estrenar en calle Libertador 632, 2 Dorm., Coc., Com., Liv., Baño Inst., entrada para auto, terreno cercado, etc. \$a 250.000.
- 1 Casa en esquina calle Sarmiento y Belgrano, 3 Dorm. amplios, Cocina Comedor, Baño Inst., Galería, Terreno Tinglado, etc. \$a 450.000.
- 1 Casa en calle Libertad 52, 3 Dorm., Local de Vta. 5 x 5, Cocina, Comedor, Liv., Baño Inst., Patio, Churrasquera, \$a 420.000.
- 1 Casa Triunvirano 266: 2 Dorm., Coc., Com., Liv., Baño Inst., Churrasquera, 500 Mts de Terreno, Teléfono, etc. \$a 350.000.
- 1 Casa calle Belgrano 544: 2 Dorm., Coc., Com., Baño Inst., Liv. 500 Mts.2 de Terreno, 2 Galpones, entrada para Auto, (Pavimento) \$a 150.000
- 1 Casa calle Libertad y Triunvirato, Local de Vta. amplio, Galpón a la calle 66Mts.2. Casa: 3 Dorm., Escritorio, cocina comedor, comedor día rio, living, Comedor 2 Baños Inst., Agua caliente, terreno, Despensa, Tel., etc.
- 1 Local para Negocio en Av. San Martín.
- 1 Local para Negocio en Av. San Martín y Libertad.
- 1 Local para Negocio en calle Libertad.
- 1 Casa en calle Sarmiento: Garage, Terreno, 2 Dorm., Coc., Com., Liv.-Com., Baño Inst. Lavadero, etc., (pavimento).
- 1 Casa calle Sarmiento 318, 3 Dorm., Baño Inst., Coc., Com., Liv.-Com., Cloacas, patio chico, pavimento.
- 1 Casa calle Sarmiento 330, 2 Dor., Coc., Com., Liv.-Com., Baño Inst., Lavadero Terreno (pavimento).
- 1 Casa calle Antártida Argentina y Eva Perón: 3 Dorm., Liv.-Com. con

Hogar, teléfono, Cocina, Baño Ins., local de Vta., para negocio con baño Inst., Garage Revestimiento Cerámica, Agua caliente (pavimento).

1 Casa sobre Pavimento 2 Dorm., Liv.-Com., Cocina, Comedor diario, Despensa, Baño Ins., Garage, 600 Mts.2 de Terreno totalmente cerca- do \$a 350.000.

TERRENOS.- Gran Oferta de la Semana:

- 1.000 Mts.2 sobre pavimento \$a 50.000 (20 x 50)
- 1.872 Mts. 2 sobre ripio calle 13 de Marzo.
- 1.000 Mts.2 sobre ripio calle 13 de Marzo y A. Ceballos.
- 3.700 Mts.2 Sobre Calle Islas Malvinas, con Casa.
- 1.015 Mts.2 sobre ripio y Asfalto, \$a 80.000.
- 750 Mts. sobre Asfalto, Calle Triunvirato.
- 500 Mts. sobre Asfalto, Calle Belgrano.
- 200 Mts. sobre Asfalto, Calle S. Fonseca.
- 200 Mts.2. sobre pavimento, calle Belgrano 300
- 800 Mts.2 sobre pavimento, calle 25 de Mayo.
- 5 Lotes a 50 Mts. de Acceso a Gral. Ramirez de 425 Mts. 2 CIU.
- Varios Lotes Linderos de 400 Mts.2 clu. sobre pavimento (Acceso a Gral. Ramirez.
- 500 Mts.2 sobre Acceso a Gral. Ramirez (pavimento).
- 500 Mts.2 Sobre Calle A. Medina.

PARANA:

Varios lotes sobre Av. Almagro desde 160 Mts.2 hasta 320 Mts.2 (FACILIDADES)

Una Oportunidad para no Perderla.

Y Recuerde que muy pronto Loteamos 290 LOTES EN ZONA RESIDENCIAL.

ESTACION CAMPS

1 Casa 9 Habitaciones con 600 Mts.2 de Terreno sobre pavimento \$a 130.000).

Además poseemos distintos lotes de Campos en toda la Pcia. Necesitamos Casas por pedidos concretos en Gral. Ramirez. Compro Contado Casa Nueva hasta \$a 350.000.-

Compro Contado 350 a 400 Has. de Campo, zona: D. Cristóbal, Gral. Ramirez, Hernández, Chilcas, Hinojal, Isletas.

Esperamos su consulta en nuestro nuevo local ubicado en Av. SAN MARTIN 236, a media cuadra zona de Bancos, brindando de esta manera a nuestros clientes y amigos mayor comodidad y eficiencia.

"Porque "INMOBILIARIA ENTRE RIOS es de Gral. Ramirez, creada por gente de Gral. Ramirez, para el engrandecimiento de Gral. Ramirez".

MARCELO E. HOFFMAN "En Defensa del Productor Agropecuario"

SR. PRODUCTOR: COMERCIALICE SU PRODUCCION DE MAIZ - SORGO - GIRASOL Y SOJA

Marcelo E. Hoffmann

JUEN LE OFECE: RECEPCION EN FORMA RAPIDA LAS VEINTICUATRO HORAS.
MODERNA FLOTA DE CAMIONES PARA EL TRASLADO DE SU PRODUCCION
FECHA CIERTA DE PAGO. CONSULTENOS!

CALE 10 DE JULIO Nº 120 - TEL. 90114 2 901375 - GRAL. RAMIREZ (E. RIOS)

ASAMBLEA ANUAL DEL PERIODISMO DE ENTRE RIOS

(Viene de 2da. Pag.)
dado presidente, que la asamblea cumplió poniéndole el pie.

EL NUEVO CONSEJO DIRECTIVO DE ADDE.

Prosiguiendo con los temas incluidos en el orden del día se aprobaron el acta de la anterior asamblea, el balance general del año, como también la memoria anual de la entidad que leyera el vicepresidente 1º Dr. Etchevehere y que fue subrayada con la aclamación de los presentes.

Se procedió luego a la elección del nuevo consejo directivo de la entidad, el que quedó así constituido por el siguiente período estatutario:

Presidente Juan Carlos Surra, de Villaguay; vicepresidente 1º Ricardo Sáenz Valiente, de C. del Uruguay; vicepresidente 2º Dr. Ricardo Maxit, de Colón; secretario general Esc. Néstor Cardoso, de Gualaguaychú; secretario de relaciones Dr. Antonio L. de Casas, de Crespo; tesorero Lus E. Jacobi, de Crespo; protesorero Roberto Ariel Martínez, de Tala. Vocales titulares: Dr. Luis F. Etchevehere, de Paraná; Dr. Carlos Liebermann, de Concordia; Dr. Alberto Lagrenadé, de Gualaguay; Dr. Pablo Medina, de La Paz; Juan Carlos Benítez, de Federal; Miguel Sáez, de Maciá. Suplentes: Andrés Quintana Z., de Concordia; César Jaroslavsky,

de Victoria; Eduardo Schefer, de Crespo; Juan Luis Torres, de Lucas González; Graciela M. de Maxit, de Colón y Ricardo Galarza, de Basavilbaso. Revisores de Cuentas titulares: José Dionicio Alvarez, de Ramirez y Fernando Huck, de Crespo; suplentes: Victor Serl, de Concordia y Servando Esquivel, de Villaguay.

OTROS TEMAS EN CONSIDERACION

En la reunión del nuevo consejo directivo de ADDE, que deliberó al término de la asamblea, se consideraron numerosos temas vinculados al andamiaje del periodismo profesional como también a las graves dificultades que atraviesa el sector lo que ha determinado el cierre de algunas publicaciones periódicas.

Así fue como se consideró la posibilidad de adquisición conjunta de insumos en procura de obtener mejores precios y condiciones para las asociados; el informe sobre una posible discriminación de la publicidad oficial en la provincia; y la derogación de la franquicia que siempre tuvo en vigencia el ferrocarril —lo mismo que el correo— para diarios y revistas y que ahora al quedar inesperadamente sin efecto, ha significado un aumento del 1.400% en el costo del flete de las publicaciones periodísticas que se despachan por ferrocarril.

Leffler y Wollert s.r.l.

BELGRANO 298 T. E. (043) - 901307
3164 GRAL. RAMIREZ - ENTRE RIOS

Materiales de Construcción

CEMENTO - PLASTICOR - CAL - HIERRO - PINTURAS -

FERRETERIA - ELECTRICIDAD - HERRAMIENTAS.

SANITARIOS - ALAMBRES - MOLINOS "INDELMEC" - CANOS PARA AGUADA - TANQUES BEBEDEROS - PISOS CERAMICOS - REVESTIMIENTOS - LADRILLOS

CERAMICOS "SAP": 8 x 25 x 25
10 x 25 x 25
12 x 25 x 25

LADRILLOS HUECOS: 8 x 18 x 33.

Gracias

Espíritu Santo

E. S.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral. Ramirez
(E Rios)

Correo Argentino

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

REMATES FERIA - ACOPIO DE CEREALES - SEMILLAS

SR. PRODUCTOR: DISPONEMOS DE MODERNA PLANTA DE SILOS Y SECADORA DE GRANOS PARA COMERCIALIZAR SU PRODUCCION Y ADEMÁS EL ASESORAMIENTO TECNICO QUE USTED REQUIERE.

PARA MAYORES INFORMES DIRIGIRSE A NUESTRAS OFICINAS

BELGRANO 229 T. E. (043) 901084/901332/901026 - 3164 Gral. Ramirez Provincial 10

FARMACIA SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901069

Veterinaria "RAGGI"

ATENCION INTEGRAL PERMANENTE, SANIDAD

VACUNACION - ASESORAMIENTO

VENTA DE PRODUCTOS VETERINARIOS

SARMIENTO 174 Gral. Ramirez

(Aa 1 cuadra de la Municipalidad).



DR. MARCELO ANGEL LESCANO
Veterinario

ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo

Atienden en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción, los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

52 AÑOS AL SERVICIO DE SUS ASOCIADOS

TELEFONOS: 901810 - 901814

MOLINO MARINERO 901613

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Información Municipal

ACCION COMUNAL: BECAS:

Concretando en realidad la propuesta de gobierno que se hiciera ante el H. C. Deliberante el día de asunción al cargo, 11-12-1983, se promulgó la Ordenanza asignando becas para estudios a todos los alumnos que lo solicitaron.

El día 9 de abril próximo pasado, presenciando el acto en Paraná, en su momento de apertura de propuestas, nuestro Secretario de Gobierno y Hacienda, C. P. N. Victor Marcelo Hergert, siendo nueve (9) las firmas oferentes. Se espera resolución por la adjudicación respectiva.

SERVICIOS:

VIVIENDAS:
Conforme lo dispuesto por el I.A.P.V., el Plan FO. N.º VI. de 40 viviendas en nuestra ciudad, fue llamado a licitación el

Se ha continuado con la prestación de servicios en favor de quienes lo han solicitado. Nuestra atención ha correspondido últimamente al Hospi-

tal Regional "Nuestra Señora del Luján", Escuela N.º 13 "Blanco Encalada", Instituto Comercial "Francisco Ramirez", Liga Noguayaense de Fútbol, entre otros.

La ayuda asistencial a personas necesitadas es cumplida de acuerdo a reales necesidades y/o derivada al Gobierno Provincial para su tratamiento.

Gracias
Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
C. T.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

Agropecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públicos.

BELGRANO 229 TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matrícula N.º 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Miércoles 18 de Abril de 1984.

ENTRADA:	Novillos gordos	139
	Vaquillas gordas	83
	Vacas gordas	38
	Novillos invernada	189
	Vaquillas invernada	96
	Vacas Cons. y/o Inv.	110
	Vacas con crías	106
	Toros	12

Total general 776
Vendidas 732

Remanente 44
COTIZACIONES -

	Precios Mínimos	Precios Corrientes	Precios Máximos
Novillos gordos	21.10	22.00 23.00 24.00	25.10
Vaquillas gordas	18.00	20.00 21.50 23.00	24.30
Vacas gordas	14.50	15.50 16.50 17.50	18.80
Nov. Inv. raza carne	22.00	24.00 25.50 27.00	28.20
Nov. Inv. raza H. A.	19.00	20.00 22.00 24.00	25.40
Vaquillas invernada	17.40	19.00 21.00 23.00	25.20
Vacas Cons. y/o Inv.	11.00	13.00 14.00 15.00	17.80
Vacas con crías	3.500.-	4.000.- 4.500.-	5.200.-
Toros	14.10	15.00 16.00 17.00	18.40

PROXIMOS REMATES

MAYO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 3, 17 Y 31

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 29

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

Etchevehere Rural

S.R.L.

CONSIGNATARIOS

ESPECIAL INVERNADA Y CRIA

EN FERIA "MARIA DOLORES" DE GRAL. RAMIREZ

Sábado 28 de Abril de 1984

A LAS 14,30 HORAS

DESTACANDOSE: 200 Terneros Braford marca líquida de "Las Margaritas" S.A.; 100 Vaquillas A. Angus de 1 1/2 años; 50 Vaquillas A. Angus para entorar, 30 Vaquillas Hereford para entorar, 30 Vacas Shorthorn.

1.200 VACUNOS

MARTILLEROS: ARTURO R. ETCHVEHERE MAT. 108
ADOLFO F. BRICKMANN (MAT. 42)
JOSE C. TRONCOSO MAT. 523

INFORMES:

FERIA "MARIA DOLORES" C.C. 5 - TEL. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - TEL. 210457 - 224977 - PARANA
CASEROS 989 - TEL. 21620 - NOGOYA.
RICARDO J. CEOLA - CORRIENTES 690 - HERNANDEZ.
DR. MARIO BARBAGELATA, S. MARTIN Y PANNUTO - T. 91 - VIALE

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

ABRIL

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Lunes 30

MAYO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 7 Y 21 - 14,30 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

Miércoles 2 y 30 - 14,30 Hs.

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" - T.E. 90-1031 - GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 - T.E. 21-0457 - 22-4977 - PARANA (E. RIOS).

PARA RELEER

Las Almas Grandes de Verdad

Las almas grandes de verdad, sueñen reconocerse en el primer contacto. Un detalle, trivial en apariencia, es suficiente para determinar ese reconocimiento. Y las almas se sienten atraídas, se encuentran, se identifican bajo la acción de una fuerza incontrastable, especie de secreto ímán, cuya potencia se duplica, por ley natural, en la mutua afinidad de aquellas.

Tal fué la amistad que se estableció entre San Martín y Belgrano, hombres de temperamento dispar en muchos aspectos, pero unidos por un sentimiento común que los hermanaba; el amor a la libertad y un absoluto desprecio por toda forma de egolatría.

No se conocían; jamás se habían encontrado personalmente; sin embargo, los hechos en que intervinieron eran elementos de

juicio más que sobrados para delinear a cada uno de cuerpo entero, en la conciencia del otro.

San Martín ha servido más de veinte años en el ejército español; no es un genio, según los alcances científicos del término, pero sí es un talento de la paciencia y el orden, condiciones estas que suelen superar a aquel en resultados prácticos; tanto en el orden militar como en el civil se ha visto obligado a tratar con gente de toda condición y, como es un observador profundo, puede afirmar que conoce a los hombres en sus virtudes y en sus flaquezas; tiene experiencia política; por eso, nunca improvisa, la reflexión y la disciplina son el fundamento capital de sus actos, aun de los más nimios; no niega que el azar pueda dar un triunfo, pero, como militar, es

matemático y está de acuerdo con Napoleón en que el cálculo vence a la suerte. Lo cree y lo demuestra.

De ahí que en 1812, ya en Buenos Aires, su primer paso sea estudiar detenidamente la revolución y sus actores, es decir, su futuro campo de batalla.

La revolución se había inspirado en sentimientos de justicia y derecho; era manifestación espontánea de un pueblo que deseaba y necesitaba romper las cadenas que lo oprimían; pero, a poco de iniciado el movimiento, su intérprete más fiel, y el más capaz y decidido también, Mariano Moreno, había muerto, después de chocar con la incomprensión de una parte de sus compañeros de lucha. Y esa incomprensión, fruto de ideas políticas confusas, de temo-

Prevención de la Festival Folklórico Popular Conjuntivitis

La protección más eficaz es adoptar las medidas preventivas indicadas por las autoridades sanitarias: Lavarse correcta y frecuentemente las manos; evitar el uso de medicamentos no receptados; consultar oportunamente al médico; usar y lavar individualmente pañuelos, toallas ropa de cama; los enfermos y sus contactos deben extremar las medidas de higiene para evitar la propagación de la enfermedad, y efectuar el tratamiento de acuerdo a la indicación médica.

Mañana sábado a las 19,30 horas, se llevará a cabo en el galpón del P.F. CC. en nuestra ciudad, un interesante festival folklórico y popular, como un acto de la Feria de Abril en Entre Ríos, que organiza el Gobierno Provincial.

Actuarán en la oportunidad destacados intérpretes del ámbito entrerriano y de nuestro medio, que conformarán una lucida presentación de valores del arte autóctono en una función en la que intervendrán "Los Leñeros", Edmundo Pérez y su conjunto chamamecero, Hernán Pirro, "Las Voces de Mantiel", dúo Yayejhu (Minda y Guido), "Las Voces del Tiempo", Norma Irene (Compañía Entrerriana de Folklore, Meco Saayavedra, José Albino, y el conjunto de Voces del Instituto Comercial "Francisco Ramírez".

res disimulados, de pugna de intereses personales y ambición de mando, subsistía y conspiraba contra la unidad del país, más necesaria que nunca en esos momentos. Cosa curiosa: el movimiento criollo fue bien comprendido en su esencia únicamente por Belgrano, el precursor y gestor principal; y por Moreno, que se pliegó a él ya en las vísperas de Mayo; los dos puntos extremos coincidían en sus finalidades, que no eran otras que la libertad y la independencia. - ...

Fragmento extraído del libro San Martín. El Maestro de Pedro Inchauspe.

Mañana sábado a las 19,30 horas, se llevará a cabo en el galpón del P.F. CC. en nuestra ciudad, un interesante festival folklórico y popular, como un acto de la Feria de Abril en Entre Ríos, que organiza el Gobierno Provincial.

Actuarán en la oportunidad destacados intérpretes del ámbito entrerriano y de nuestro medio, que conformarán una lucida presentación de valores del arte autóctono en una función en la que intervendrán "Los Leñeros", Edmundo Pérez y su conjunto chamamecero, Hernán Pirro, "Las Voces de Mantiel", dúo Yayejhu (Minda y Guido), "Las Voces del Tiempo", Norma Irene (Compañía Entrerriana de Folklore, Meco Saayavedra, José Albino, y el conjunto de Voces del Instituto Comercial "Francisco Ramírez".

Escuela "Alborada"

La Escuela "Alborada", tiene como objetivo, preparar a sus alumnos para la vida, a través de un oficio, para ello necesitamos una máquina manual de cortar césped.

Muchas gracias.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos J. L. B.

Gracias Espíritu Santo

V. F. W.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos L. N.

CRESPO INMOBILIARIA

Casa Central: San Martín Esq. Irigoyen CRESPO — T. E. 95-1024
 Sucursal: Antártida Argentina 245 — Gral. RAMIREZ — T. E. 90-1157

CAMPOS

- Una Estación de Servicio s/Ruta 12: 450 mt Cub.; 6.000 m2 terreno (casa en plena marcha y actividad; excepcional ubicación).
- 117 Has. entre Crespo y Gral. Ramirez; mejoras e instalaciones para explotación de tambor, casa para encargado, electrificación.
- 40 Has. sobre acceso pavimentado Gral. Ramirez. Zona de expansión; ideal lugar para loteos. Agua, luz, etc.
- 20 Has en Don Cristóbal apto agricultura - ganadería.
- 24 Has. en Colonia Merou - 5 Has. en Barrio Azul (Crespo).
- 1/2 Ha. en María Luisa sobre ruta.
- 54 Has. en Colonia Merou - 14 Has. en San Rafael (con casa).
- 4 Has. en Don Cristóbal con instalaciones para granja, con casa y electrificación rural.
- 17 Has s/Ruta 44 p 4.000 metros R. 18.
- 32 Has. en Aldea San Juan (casa; bombedador; potreros, etc.)
- 37 1/2 Has. en Colonia Reffino (Casa, pozo, arboleda)
- 120 Has. a 15 Km de Viale (Casa - molino)
- 140 Has. en Federal (Potreros - casa - molino)
- 94 Has en Espinillo.

ARANGUREN

- 1 Casa 3 dormitorios, cocina - comedor, baño Inst., despensa-garage. 120 Mts. cubiertos. - Terreno 630 Mts.

CASAS: EN GRAL. RAMIREZ

- 1 Casa en República de Entre Ríos, 2 Dorm., cocina - comedor, baño instalado, amplio terreno, torre y antena de TV.
- 1 Casa 4 habitaciones, baño instalado, calle 13 de Marzo y Sauce de Luna
- 1 Casa modesta, 4 habitaciones y baño; calle Anacleto Medina.
- 1 Casa calle 25 de Mayo, sobre asfalto, 2 dormitorios, living, comedor, cocina, comedor diario, baño instalado, galpón, sobre terreno de 782 Mts.
- 1 Casa semiterminada en Barrio San Carlos, 2 Dorm., living comedor, cocina, lavadero, sobre terreno de 442 Mts.
- 1 Inmueble semiterminado sobre acceso pavimentado, 100 metros cubiertos, ideal para salón de ventas; garage terminado 22 metros cubiertos
- 1 Casa 3 habitaciones y baño (Tratado del Pilar).
- 1 Casa 2 dormitorios, cocina - comedor, baño instalado, techo loza, construcción nueva, en calle Carrisal de Medina.
- 1 Casa 4 ambientes con baño instalado, galpón, amplio terreno, en calle Corrientes.
- 1 Casa 5 habitaciones, garage, despensa, salón y baño; sobre terreno de 1.200 mts. calle Urquiza.

CASAS EN HERNANDEZ

- 1 Casa 3 dormitorios, living, comedor, cocina, despensa, lavadero, baño instalado, s/terreno de 840 mts., s/calle 25 de Mayo.

TERRENOS EN GRAL. RAMIREZ

- 1 Terreno 200 metros en Barrio San Carlos.
- 1.000 Mts. En calle French
- 1.125 Mts. sobre calle Moreno
- 1.378 Mts. sobre calle Beruti (enripiado)
- 425 Mts a 100 Mts. de acceso pavimentado
- 200 Mts. sobre pavimento en Avenida Supremo Entrerriano
- 290 Mts. en calle 13 de Marzo (barrio San Carlos)

Der Gummi

DISTRIBUIDOR OFICIAL

GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS
DE JORGE ENRIQUE ERHARDT

29 de Septiembre 71/75 T.E. 901340 y 901424 Gral. Ramirez (E. Ríos)



Ofrece a su distinguida clientela en su nuevo local las siguientes ventajas:

- | | |
|---------------------------|-------------------------|
| ROTACION | ALINEACION DE DIRECCION |
| ARMADO Y DESARMADO | TREN DELANTERO |
| PARCHES | AMORTIGUACION |
| MANTENIMIENTOS DE LLANTAS | FRENOS |
| BALANCEO | ALINEACION DE FAROS |

GOMERIAS SERVICIO EN

GRAL. RAMIREZ

29 DE SEPTIEMBRE 71/75